
o TEMPO .; Pressão Atmosférica Média: 1005.7
milibares. Temperatura média do dia: 29.4 graus
centígrados, com um máximo, no ponto de maior
insolação, de 31.1 graus e um mínimo, 'à noite,
20.1 graus. Ar polar em dissolvência. Umídaderela-

, tiva média: 75.4 por cento. Estado médio 'do Céu:
Cumulus, Stratus, nevoeiros esparsos, névoa no pe
ríodo noturno. Estado médio do tempo: Com ins
.tabilidádes passageiras no Planalto e no Litoral, S0- '

bre as bacias de rios, 'passando a estável. Estado'
médio geral do tempo mo Estado: Com instabílída-]
des passageiras passando a estável-bom. Previsâo: A.
Seixas Netto. \ I
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Isabelila não renuncia

,J _
, CEF INAUGURA AGÊNCIA - A Caixa Econômi
ca Federal, Filial de Santa Catarina, inaugurará'
amanhã, �s 1.8 horas, a: sua' Agência da cidade de

"

. São Bento, do -Sul, criada dentro do plano de
expansão da Filial catarinense, 'que tem em sua ge
rênciageral o Sr. João Gasparino da Silva. A nova

agência estarã em pleno funcionamento já na próxi
ma segunda-feira, estando a disposiçâo do povo,
indústria e comércio de São Bento do Sul, naquela
cidade, na avenida Argolo, no. 40:

i ,

lsabeliia
I Peron uecebeu ontem uma ,com�são 'de dirigen�es peronistas a quem reiterou seu propósito 'de pe�anecer na presidência, "apesar das pressões que se inclinam ao golpe". O jornalista,brasileiro }Yalder de Goes, do �" foi expulso ontem do pafs.(pg. 2 e 5)
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Renda per capita é '

'52%'mai'l)r queem,ô8
,

e cheqou a 715
dólares eno passado

Correspondendo a uma'elevação de 52% em relação
a 1968, a renda per cap.ita no Brasil ating'iu
a 71'5 dólares no ano passado. A revelação é
de relatório do 'Banco Central, que- destaca o

crescimento econômico do'Brasil em-74, quando
,,' apesar deuma.taxa inflacionária d.� 35%_0

'

desen,v�lvimento Dão foi prejudicado. (Pg.6)
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São Francisco do Sul começa a

sofrer os mesmos problemas de
Florianópolis, no que se refere a

destruição de sua arquitetura
colonial, que tanto -caracterizaa "

-

velha cidade. Mas a frefeitur� nlio'
, quer que isso aconteça e para tanto

está tomando diversas providências,
visando conscientizar a população

,--

a c_onservar o seu patrimônio. (Pg.9),

'Fig,uei,a venc_, Avaí,empata
M

.-

Com o empate de ontem .â noite em,Blumenau, Avaí e Palmeiras continuam líderes isolados dos seus grupos, O jogo termínou.Ix 1, gols de Piter e Juti. Em Florianópolis o Figueirense ve!).c�'u o Marc.11io por :2 x 1 (Pg. 8)
I'" I·, ....

A defesa do Avai, que ontem teve Rubens no gol, teve que jogar muito contra o bom ataq�e do Palmeiras Depois do.gol de' empate do Marcüio Dias os jogadores do Figueirense f�ram todos para o ataque' em busca da vitó�ia
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Os novosevancos dos comunistas
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m seu primeiro rompimen
to aberto com o presidente
Nguyen Van Thieu, o sena

do - que até agora apoiava
'o governo sul-vietnamita -

pediu "mvos dirigentes",
acusando-o de "abuso de

poder, corrupção e injustiça social".
A resolução do Senado, considerado

pouco mais que um corpo incondicional
desde . que os legisladores partidários de
Thíeu assumiram seu controle, há dois.
anos, foi aprovada por' 41 votos 'contra
zero e acrescenta que o atual governante
"conta apenas com uma solução militar
para resolver uma guerra com multas
características políticas".

O Senado acusa também os Estados
Unidos de não respeitarem seus compro
missos com o Vietnã do Sul. Thieu
enfrenta cada vez mais ataques de todos
os setores, inclusive' de funcionários do'
governo e oficiais militares, pela forma
como tem dirigido a guerra.

OS EUA E O VIETNÃ
Por outro lado, segundo o secretário

de imprensa da Casa Branca, Ron Nessen, .

a diplomacia norte-americana no Vietnã
baseava-se sobretudo em exortar Hanói,
de forma indireta, a pôr, fim . à sua

ofensiva militar no Víetnã do Sul.
Nessen falou primeiro sobre as iniciati

vas diplomáticas norte-americanas e em

Saigon _ O governo do Vietnã do Sul
abandonou ontem, sem luta, suas últimas

posições nas plantcies centrais do pais, dei
xando assim três quartas partes do territó
rio sul-vietnamita em mãos dos comunistas.

Os soldados abandonaram Qui-Nhon,
terceira cidade mais importante do pais, o
estratégico porto deNha Trang _ construi
do pelos Estados Unidos _:_ e as cidades de
Thuy Hoa, Phan Rang e Phn Thiet.

.

As tropas norte-vietnamitas e vietcon-
I gues continuam avançando rapidamente,
em forma de leque, engolfando tudo à sua

passagem. O grosso das forças ofensivas
está a 160 quilômetros de Saigon, com

grande quantidade de blindados e artilha
ria. Algumas unidades comunistas, especial
'mente guerrilheiros, vietcongues, estão a

zona distância bastante menor da capital

RETm.ADA
Enquanto isso, quatro avtoes norte

-americanos receberam ordem para perma- ,

recer próximos a cidades abandonadas pelo
governo _ o que parece ser a última opor
tunidade dos refugiados de escaparem da
ofensiva comunista.

.

Quatro embarcações anftbias da Mari-
) nha também foram: mandadas ao Vietnã
por determinação de Gerald Ford. O plano
pretende que os refugiados em terra consi

gam, através de botes, chegar até a_s embar

cações que os levará para Vung Tau, na di
reção sudeste de Saigon. Da capital, seriam
levados para campos do governo no delta
do Mekong. Entretanto, parece pouco pro
vável que .alguém consiga fugir.

Segundo a Cruz Vermelha Internacional,
há mais de seis milhões de pessoas nos terri
tórios conquistados pelos norte-vietnamitas
e vietcongues nas últimas quatro semanas.
Acredita-Se quê" uns dois milhões tenham
conseguido escapar, mas ainda não chega-

seguida emitiu uma declaração na qual
destacou que não estão sendo realizadas
novas gestões diplomáticas. ,I

O presidente Gerald Ford, por sua vez,
continuà guardando silêncio sobre a nova

crise vietnamita. Segundo Nessen, ele está
aguardando um relatório do general Fre
derick Weyand, chefe do- Estado=Maior,
"para que possa dispor de uma avaliação
completa e em primeira mão do que
acontece ali".

Acredita-se que esse general, que se'
encontra atualmente no Vietnã do Sul,
em missão de análise da situação, deverá
apresentar o, relatório ao presidente
amanhã ou sábado.

"MUITO TARDE"
Segundo o vice-presidente norte-ameri

cano Nelson Rockefeller, é "muito tarde" .

para fazer-se alguma coisa que impeça o

avanço comunista no Vietnã do Sul,
Acrescentou uma frase evidente: "Acredi
to que muitos morrerão. Nós continuare-
.mos vivendo".

I

Perguntado sobre a solícitação de subs
tituir-se o governo de Van Thieu, feita
pelo Senado sul-vietnamita, respondeu,
com um encolher de ombros: ..todos se

agitam numa situação trágica". E por fifi
declarou, indiferente: "SÓ nos resta ver se

o Exército sul-vietnamita, debilitado com

a catastrófica retirada em dois terços do
território, poderá formar uma linha de
defesa nas redondezas de Saigon".

ram a te'[itórios que estão sob controlede

tropas sul-vietnamitas.
.

CRIANÇAS
.

Um avião cDC-8 da empresa World

Airways, que deveria retirar do Vietnã
aproximadamente 500 crianças, partiu
ontem apenas com 60, para os Estados Uni
dos, a fim de livrá-las da eventual violência \

emSaigon.

O presidente da empresa, EdDaly, disse
que a embaixada norte-americana é culpada
pelo cancelamento do plano. Ele-disse que
deveria fazer o transporte de até 1.500
crianças aos Estados Unidos eAustrália, em
dois aviõês. Contudo, o vôo para aAustrd
lia foi cancelado depois que o governo des
se pais negou permissda de aterrissagem.
A'embaixada dos EUA,

.

entretanto, des
mentiu, que tivesse. impedido a partida das

crianças, pondo a culpa na organização fi"
· lantrópica norte-americana "Amigos de To
das as Crianças ", encarregada de doações
de órfãos por parte de famtlias norte-ameri
canas. Daly replicou, dizendo que a embai
xada recomendara que não se usasse o

avião.

PANICO EM SAIGON
, Em Saigon, o pânico é geral. O consula

do australiano teve de pedir à policia para
isolar uma rua e dispersar a multidão que
cercava a embaixada, à procura de visas de

imigração. No Minstério do Interior, ou
tros sut-vietnamuas lutavam para solicitar

· passaportes _que, provavelmente, jamais
obterão.

Norte-an.encanos correm ao consulado
dos EUA para casar com suas concubinas
vietnamitas. E tanto vietnamitas como es

trangeiros correm aos bancos para retirar
·

seu dinheiro, ao circular o rumor, desmen
tido pelo governo, de que suai contas se

riam congeladas.

Ed Daly, da World Ai:iways: acusações à embaixada dos EUA>

Camboja: comunistas apertam o cerco

Phmm Penh - o governo cambojano perdeu
s�u último posto avançado no rio Mekong,
perto de Phnom Pern; para as forças comunis
tas; que já estão nas portas da segunda cidade
do país, Battanbang.

-

� Em Pequim, onde reside atualmente, o

prfncipe Norodom Sihanouk afastou toda possí
bilidade de negociação com o governo de
Phnom Penh, apesar de o presidente Lon No!'
ter partido ontem do país.

Penh em três canhonheiras da Marinha informa
ram que d governador, general Lim Sisaath,
morreu juntamente com . pelo menos quatro
oficiais de alta patente. Acrescentaram que 11
barcos conseguiram escapar com uns 150 solda
dos e civis a bordo, porém um deles explodiu
ao se chocar com limamina.' ,

Os comboios governamentais não tulizam o

rio Mekong desde o início de alio e não há
possibilidades

.

de' que possa ser reaberto �
ràvegação, Acredita-se inclusive que-a queda de
Néak Lyong tenha efeito psicológico adverso no

restante das forças governamentais.
Na realidade, a ação permitirá agora 'que

cerca de seis mil soldados do Khmer Vermelho
se unam ao assédio de Phnom Penh, onde as

forças do governo, em menor nâmero, mantêm
as 'linhas de defesa a uma distância de cinco a

24 -·quilômetros do centro da capital.
Observadores ocidentais que-retornaram de

Battambang informaram de violentos combates
cinco quilômetros a sudeste da cidade e que o

Exército do Khmer capturou cinco aldeias vizi

mas nos últimos dois dias. O avanço dos
rebeldes provocou � fuga de milhares de pessoas

para Battambang.

Van Thieu com o general n&rte·americano Weyland: examínando a situação'

Contudo, tontes de Bangcoc Informararn que
provavelmente o primeiro-ministro cambojano
Lorg Boret, um dos integrantes da comitiva de
Lon Nol, irá � Tailândia hoje para estudar .a
possibilidade de manter conversações de paz..

Por outro lado, fontes militares disseram 'que
as forças do Khmer Rouge.capturaram ontem á
tarde a cidade e base naval de Neak Lyong
sobre o rio Mekong, e Banam, situada 51
quilômetros a sudeste de Phnom Penh. Ambas
as .: cidades, com uma. população. de 25 a 30 mil
pessoas, entre civis e militares, estiveram sitiadas
durante dois meses e .meio. Igrnra-se o destino
destas pessoas.

Sobreviventes que chegaram ontem a fhnom

•

Um balanço da situação
Washington - Muitos militares norte-americanos de alto ntvel

acreditam que o Vietnãdo Sul cairá em mão« dos norte-vietnamitas
num prazo de 30 a.60 dias, caso a ofensiva comunista prossiga no

atual ritmo.
Ainda que o clima seja de profundo pessimismo, alguns oficiais

continuam abrigando a esperança de que o exército sul-vietnamita

recupere seu equilíbno e consiga estabelecer um sistema efetivo de

defesa nas. áreas que ainda-restam- ao governo: proximidades de Sai-'
gon e Delta do RioMekong,

Eis o atual panorama da situação na Indochina:
- Q secretário norte-americano de Estado, Henry Kissinger, reu

nu-se ontem com 12 especialistas em polttica internacional,muitos
dos quais colaboraram com governos anteriores; entre os presentes
estavam Dean Rusk, ex-secretário de Estado; Robert S., M.ÇNamarà,
ex- secretário da Defesa; McGeorge Bundy, ex-conselheiro da Casa
Branca para assuntos de Segurança Nacional; ex-subsecretârio de

Estado, George Ball; ex-negociador da paz na VietnãCyrus Vance, e
DavidRockefeller, presidente do ChaseManhattan Bank;

_ quantidades modestas de apetrechosmilitares estão sendo leva
dos a Saigon, para reequipar as forças sul-víetnamítas;

- 'Cerca de 700 fuzileiros norte-americanos foram enviados para
proteger os navios da Marinha norte-americana, que retiravam civis
do Vietnãdo Sul, segundo o pentágono.
\

- Nós Nações Unidas. os Estados Unidos tentam com o secretâ
rio-geral da ONU, Kurt Waldheim, para que apele a todas as partes
em luta para que não interfiram na retirada de refugiados. Wal,

'

dheim, entretanto, não parece disposto a ir muito além de um apelo
geral no sen tido de q�e se considere-a situação de "pessoas inocen
-� .

.

..

- Fumionârios do pentágono estão perplexos com a decomposi-
ção rápida do exército sul-vietnamita. Há apenas três semanas, eles

profetizavam que os norte-vietnamitas não tinham condições de lan-
.

� ""\.
-

çar uma ofensiva de porte em menos de um ano;' /
- Oficiais que se recusam a dà,; o Vietnã por .perâido, insinuam

que o governo 'tem sete divisões intactas, em partes não ocupadas do
Vietnã do Sul" em posição de lutar. Só não especulam quanto ao

moral dessas tropas, após os-reveses de seus companheiros, no norte
dopais;

.

- A. grande interrogação � se o governo de Saigon pode reorgani
zar os milhares de soldados que escaparam a derrocada e formar com
eles uma linha de defesa respeitável;

.

- Oficiais do 'pentágono responsabilizam pelo espetacular colapso
das tropas de Saigon "a mal programaia, mal planejada e mal execu- I

fada decisão de esvaziar as plantcies centrais". Sob o ponto de vista

militar, insistem que a evacuação só teria sen tido se as forças arma
das do Vietnãdo Sul estivessem sem linhas de comunicação.

- A. tendência entre os militares norte-americanos é colocar a

I culpa das derrotas nos ombros do presiden teNguyen Van Thieu, por
sua malograia liderança, mas deixam claro que a razãofundamental
do colapso é a crença de que 6 regime de Saigon não continuaria

recebendo material estadunidense,
.

\
'<,
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por Fred S. HQftinan

Greve amea�a todo o-Surto de violência
'aumenta: três mortes

Isabelita diz que não

pretende .renuncíar
Buenos Aires - /A presiden te argentina Isabel de Peron não re-

Buenos'Aires - Um ofi- tomóveís. fugiram e se prote- nunciará e continuará a frente de todos problemas que o país en

cial do Exército, um policial geram, jogando algumas gra- frenta, segundo' informou ontem a coalizão oficial da Frente Justi-

e o motorista de umdirigen- mdas. O fato aconteceu nó cialista de Libertação - Frejuli,

te sindical morreram ontem bairro de Pa lermo, em local Depois de uma reunião de quase duas horas, entre a presidente e

dirigentes dos principais partidos políticos, o porta-voz oficial da
em atentados terroristas. na próximo a várias dependên- coalizão governista declarou: '. ,

capital argentina, segundo cias do Exército. "A presidente falou com clareza, sobre a atual situação nacional'
iIformou a polícia federal A polícia informo� que o e disse, que est� decidida a continuar em suas funÇões e, de fazer

argentina. , tenente-coronel do Exército' "nh í
.

frente a campa a existente no pa s, que indiretamente, pede sua.

Os terroristas armados, Horácio Colombo, aluno da demissão".
. .

ao que se. supõe integrantes Escola Superior de Guerra,
.

A reunião foi realizada no pal�cio presiçlencial.é Fonrouge assina-·
'

A. greve ateta as indústrias

de uma organização guerri- presenCiou o atentado de lou que, um dos principais �emas aberdados foi a violência que o metalúrgicas de acindar., Metcon

Ih
..

arih d país enfre.rlta. (Ontem foram assassinados um oficial do Exército e o e Marathon, todas empresas pri-
ena, atacaram na m

.

ã seu carro e islparo.u seu re-
.

d O tr balh d d V'lI
motorjsta de um dirigente sindical, veja matéri'a) va as. s a a ores e I a

de ontem um veículo em- vólver contra os gueJTilheiro Com a realização da reuni�o, a presidente restabeleceu o d@1ago Constjtuicion, 300' quilômetros
que viajava o delegado apo- que .retrucaram e causaram com seus próprios aliados políticos, que colaboraram na .campanha. ao norte de Buenos Aires, decla
sentado Gaoriel Morales, um suamorte. preeleitoral que em'março de 1973 deu a vit6ria \ f6i:mula presiden- raram a greve em protesto·con-

dos assess,ores do mj_nistro
,..

Pouco ant�s deste atenta- cial formada por Hector C\II1lpora - Vicente Solano Lima' tra a detenção de cerca de 200

d B E t S 'al J é d t' i t d··
.

d ,Essa' foi a terceira vez que a chefe de Estado se reúniü:Ç9IIl líderes sin�cais e ativistas de es-

O ell,l- s ar OCI, os o o mo or s a e um e-
d" lí

.

d d
.

d
..

d' Ih querda m"clusl've a totalidade
.. .

'

mgenes po ticos, es e que asSumIU o po er, em pnrnelIo e JU o
. ! .

Lopez �ega. Morales rece- p�tado pe��n�sta,� t�- .

do ano passado, quando faleceu ,seu marido, Juan D�ingo P�ion..A_ . d,os .dmgen!es!la secc�o�almet�
beu fenmentos graves, po� bem é dlngente S!ndlcal, âiVulgação da decisão da presidente em não �uriciar J1 seu cár.go, de IUIglca da area. As P??oes Seg�l-

I rém as rajadas de metralha: fOi_�orto a tir?� por desco- acordo" com, � Pala�a_s d.e FrontrOl�ge, é feit� ·noméio.3, lúna.série. _ ��: a ";:a ���n�:s����:�.
.

dora causaram a morte do.'. nhecldoS' que .VlajaVam numa de comentanos polltlCos sobIe uI1l presumlvel. golpe de Estad�. - "q. -

b ."

. . ,.

'

... .
.. ..' .

.

. Fala-se que no suposto golpe estariaJ1l implicados o. ex-presidente .
uma co�splIa�ao , suo veISlva

suboft.:_tal da p�11C1a. �o�e . �aml�n�t.a. _; A
.

vítlilla /01 Alejandro Lanusse e o ex-prt)sidente 'Artur0:F'�ondiZi> Amb.olt;des- para paralis� a m�ustna pesada
Dur�. Um terc�u:o pOI�éll;l.l, .ldenüfl.cada " colll; I:$rctor mentiram a iI1forma,ção. ,.;.

-, _,

.'

{".,.: .;, . '� : if" <,; -,_,. do �aís, cqJo ep�centro e�ta�a
um outro SUbQíi.cjal se .�n;. 'Sa:sl<;moi".i:te,� anos•.. :!��; FrOndizi é ti�ar"4QI?49YÍintlIlt��.�ellntegiâ Ó .Dlseil,;Volvi�. I�calizado em. VllI� Conr�tul-_
contravam em estado crítk 'As mortes de onténfele:.- ;!emento. _ MIO -'mtegrante da FreJIlIili'Ao flmu (fwllao_com o �on,e e!.Il outr� c�.ad;s SltU�
co' ,"' varam' para: 111· o n�ero 'énefe do governo, Frondizi declarou que:: "O pã.r� tem �oo.tknça na -

. SOas margbealnhs dO lO dianama...

.

.

.. , ;.' capacidade da presidente". Acrescentou que durante'iÍi reunião, os
-

,
s _tra . a. ores �ser�

Os agressores, que fize- de vítlmas'de cr11l,l.�s pO�Iti; . representantes da "Frejuli" hayiam discutido o problema daviolên-� que nao eX1s�a consplfaçao
ram oS disparos de vários au-

I
cos só este. ano..

.

�.política .

'.'
. ",' _ .. , ';•.

-

_

-::';-
-- -

alguma e denunCiaram as deten-
1:" .�

,
'" .

•

setor tnetalúrg;co
Buenos Aires � U�a greve

de trabalhadores metalúrgicos
de VillaConstituiêion, província
de Santa Fé, entrará hojlJ em sua

segunda semana e ameaça p rovo
car a escassez de importantes
produtos industriais.

çoes como uma tentativa gover
namensal para neutralizar a sec

cional de Villa Constituicion da
União Operária Metalúrgica
(VOM),. em mãos de diferentes
facções esqa.erdistas. Em âm1>ito
.nàcional, aUOM está controlada·
pelà lúeíarquia peronista de di-

.

reita que também prevalece na

�osso· do movimento siridical.

O governo ,_declarou a greve
ilegal, �socUpou as fifbricas
com a .poI{cia e -intimou os tra
balhadores a voltaJem a suas ta

refas, mediante notificação tele

gráfica. Os funcionários dos cor
reios inicialmente se negaram a

. distribuir os telegramas, em soli
danedade aos grevistas. Irior-
mou-se que a maiória dos despa
chos telegráficos foram devolvi
dos pois quem os --recebia infor
mava que os grevistas não mora-

vam no lugar de destino.
'

. Os. ferroviários 4e vii1a Cons
tituicion e o· pessoal de<'supervi
são de Acindar, MetcoÍl e Mara··

thon, também realizaram greves
de solidariedade com os' operá
rios mas foram logo suspensas,

. Portugal: campanha
eleitoral prossegue'

)

Lisboa - )to iniciar-se ontem ·a campanha
para a eleição de uma astembléia-constituinte os'
chefes militares de Portugal reuniram-se com .

poltticoscivis para se certificarem, com anteces
'

dência, de que a nova constituição não conflitarâ
com o problema do Exército.

O ptimdro-ministro, general Vasco Gonçal
ves; presidiu reunião do Conselho Supremo Re
volucionário, formado pormilitares, com os che
fes dps doze partid9S polfticos que participarão
do pleito de 25 de abril.

.

O Conselho, criado imediatamente depois de
fracassar, há três semanas, um contragolpe.reser
va·se o direito de vetar todo" projeto que seja
contrário aos seus postulados. A assembléia.
constituinte será formaia por.245 membros.

Por ora o pais está envolvido na campanha
eleitoral. Cartazes po/(ticos cobrem ós mUros e

paredes nas principaiS cidades e os pàrtidos se

aproveitam do horário gratuito nas emissoras de
rádio e de televisão para apresentarem seus pro·
gramas.

Dos partidos participantes desta campanha
eleitoral, que é a mais livre em Portugal nestes
últimos ci1il/uenta anos, os de maiores possibill
daies eleitorais, segundo pesquisas de opiniijo
pública, s$o os socialistas e os democratas popú
lares. Estes dois partidos se comprometeram a

,criar uma democracia com a participação d� ·to-
das as· ideologias. .

.

I

Os comlDlistas e seus aliados, que formam em

agremiações menores, ficaram com um terceiro

.lugar distante nas pesquisas de opinião pública.
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Segu!.u!o Qhizzo, há
.!!!:!!1<?_res de que"

I recursos carreados
:00 setor rural
atingido pelas

cheias foram parar
nas mãos de grupos
econômicos fortes.

\ �ssume hoje
a diretoria
da Besc

Distribuidora
Será empossada níl tarde

de hoje a nova díretería da

-,
Besc Distribuidora de Título

c) -;- Comissões Parlamentares de Inque- e Valores Mobiliários. O ató
'rito - sua oportunidade e seus reflexos; está marcado para as 16 ho-

d) - Emendas ou Reformas Corstítucío- ras na sede da empresa, à

nais - procedimento mais conveniente poli- .. R������. seus postos os
ticamente pau o Partido. Srs. Pedro Harto Hermes
Il: - LEI ORGÂNICA DOS PARTIDOS (presidente), Eduardo Ca
pO.{.,tncos bral Canziani (vice-presiden-.

&tinção dos atuais partidos políticos; te), Jauro Línhares (diretor)
sub-legenda; utilização dos meios de comu- e Paulo Roberto Pereira Oli

nicação para divulgação do programa parti- veira (diretor).
dário; aumento do Fundo' Partidário: Buzatto quer
aumento do número dos integrantes dos di--
retórios partidários.

r
- fixar limite

.

DI - o M.D.B. E A REALIDADE REGIO- de salário
NAL ...' no Estado

. a) Estudo e análise dos programas apre-
"sentados pelos Governadores empossados
em 15/03/75;

,

b) Atuação' - orientação política e dou-
trinária das Bancadas;

c) Atuação conjunta das ,Bancadas;
d) IEPES.;

,

e) Organização Partidária (setores jo-
vem, trabalhista e feminino);
f) Eleição:municipais. '. .

IV - COMISSÃOlNTERPARLAMENTAR
'DO' EXTREMO' SUL (REATIVAÇÃO)
CIEPES.

.

. V -'- ASSUNTOS GERAIS.

MDS espera a presença de
Ulisses no encontro do Sul

_;.

AL C0m o temário definido e as providên
cias administrativas já praticamente toma

das, os organizadores do encontro das ban
cadas do MDB dos três estados do sul em
Florianópolis, nos próximos dias 12 'e 13"

I aguardam apenas a confirmação do número
de membros das delegações participantes,
para concluir a programação. A alta'cúpula
do partido .nos três Estados deve�á estar

presente, inclusive os senadores eleitos no

último pleito, e está sendo aguardada tam
bém a presença de representantes da dire

ção nacional, tendo sido convidados direta
mente o deputado Ulysses Guimarães, pre
sidente, e o deputado Thales Ramalho, se-
cretário geral. ,

O temário inicialmente proposto pela re

presentação catarinense foi arripliado, com,
sugestões apresentadas pela bancada do Rio

, Grande elo Sul, ficando assim definido:
I - O M.D.B. E A REAUDADE NACIO-'
NAL -

/-

a) - Estudos e sugestões para a reforma
da Constituição Eederal: 1. Coincidência de
mandatos; 2. Remuneração de Vereadores;
3. Voto distrital; 4. Áreas de segurança e

estâncias hidromíneraís;
h) - Estado de Direito e Direitos do

Homem; normalização institucional;

apura
denúncias
.sobre uso

indevido de
.

r' Projeto de lei de autoria
do Deputado Waldir Buzat
to,. do MDB, apresentado
ontem à apreciação da As

sembléia; estabelece que ne

nhum servidor público vin
culado a administração dire-

.

ta ou indireta poderá perce
ber mensalmente "a qual
quer título, remuneração
superior ao subsídio que es

tiver vigorando para o cargo
de Governador do Esta
do". O projeto, recebido pe
la Mesa, vai ao exame da
Comissão de Justiça.

:É a seguinte a proposição
do representante oposicio
nista:
"Art. 10. -'Os servidores

públicos do Estado, civil e

militar, da administração di
reta e indireta, não poderão
perceber, mensalmente, dos
cofres, públicos, a qualquer
título, remuneração supe
rior ao subsídio que estiver

vigorando para o càrgo de
Governador do Estado. .

Art. 20. -'O Governo do
Estado convócará, por inter
médio de seu representante
legal, dentro de.30 (trinta)
dias, a partir da vigência des
ta Lei, assembléias gerais
extraordinárias das socieda
des de economia mista que
o Estado' detém a maioria
das ações; para, por intermé
dio de norma geral, adequar
a remuneração mensal dos

. P residentes, Vice-presiden-
tes e Diretores das referidas

. sociedades, ao limite máxi
mo fixado no Artigo 10.

desta Lei.
Art. 30. - Os setores res

ponsãveis pela 'elaboração
das competentes folhas de

pagáInento deverão observar
a disposição' prevista no

Artigo lo. desta Lei.
Art. 40. - As normas es

tabelecidas nos Artigos 10. �

30. aplicam-se aos proventos
-dos servidores estaduais ina
tivos.
Art. 50. - Esta Lei entra

: em vigor na'data de sua pu
; blicação, revogadas as dispo
: sições em contrário".

verba no Sul
, ,

/,

Uma comissão de sindi
cância, integrada por depu
tados da Arena e do MDB,
foi a solução encontrada on

tem na ASsembléia para veri-
.

ficar a destinação dada aos

,\recursos federais postos à
disposição das regiões flage
ladas pela enchente do áno

passado, no Sul do Estado.

var o assunto a debate na

A�mbléia em. face de sua

gravidade, e por não ter tido
'condições de esclarece-lo em

tentativas anteriores, quan
do ainda era vereador em

Araranguâ , À épocal- ex

plicou - foi promovida uma
reunião sob o patrocínio da
Câníara, destinada a apurar
os fatos, mas não foi possí
vel contar com a participa
ção de duas fontes impres
cindíveis: O Banco do Bra

sil, repassador dos jecursos,
,

e a Secretaria da Agricultu
ra, que através da Acaresc
fôi quem aprovou os proje
tos de fmanciamento. O pri
meiro estribou-se no sigilo
bancário, e a segunda não

do os recursos - até um total
de 150. ou 160. processos -

foram distríbuidos a agricul
tores e beneficiando proje-:

.

tos agrícolas em áreas atingi
das pelas cheias. O Sr. Aris
tides Bolan sugeriu o enca

I minhamento de um "Pedido
de Informações" à Secreta
ria da Agricultura, o que

\ Sobre o mesmo assunto,. não foi aceito. O Deputado
o líder do MDB comunicou Martinho Herculano Ghizzo
ter tomado conhecimento :devérá nas próximas horas.

,

de infonnação do ex-Secre-
.

dar entrada com o seu re

tãrío da Agricultura, Glauco.' querimento para constitui

Olinger, de que na aplicação ção da comissão de síndicân
dos, recursos o Governo teve cia.
a preocupação de proteger a JARAGUÁ
grande empresa, com o obje- Ainda ontem na Assem
tivo de recuperar a região bléia . o Deputado Roland

flagelada. O Sr. Martinho Dornsbusch,. do MDB, vol
Ghizzo, refutando esse 'en- tou a comentar a síndícâneía
tendimento, acentuou que feita em Jaraguá do Sul em
"mesmo que a verba seja de JQrn-º de corrupção e mal

soerguimento econômico e versação de recursos pÓbli
não de catidade,""ela deveria cos; que segundo afirmou
beneficiar os. pequenos e "atingé vultosas .quantías e

médios agricultores, já que a muitos implicados". O par-
.

região Sul é basicamente lamentar fez um alerta.sobre
formada de pequenas pro- a gravidade daquelas ocor

priedades agrícolas. "O De- rêncías, tendo em vista que

putado Aristides Bolaa, a 'comissão de síndicâncía
também representante do nomeada pelo Prefeito

Sul, deu um depoimento di- Eugêuio Strebe não conse

ferente: numa reunião em gQiu esclarecer todos os fa
Criciúma em que o assunto 'tos, e recente. lei federa! es
foi levantado, o ex-Secreta- tabelece \

que aspréfeituras
rio da AgriCultura pediu ao ' onde, estiverem . em'

.'

curso

agrônomo responsável pelo processos de apuração de
setor que se pronunciasse a irregularidades nãe poderão
respeito, e de acordo. com receber as contribuições de
um levantamento apresenta- \ vidas Pela União.

\

velações precisas a fazer
nem nomes a Citar, mas ape
nas indícios. E acrescentou

que preferia a Comissão Par
lamentar de Inquérito, ou

de síndicância, não a partir
de denúncia específica, mas
de "ocorrências tiradas dos
nunores populares". Gov�rno, vai comprar silos

(

infláveis para agricultores
,.

o debate em tomo do
assunto foi levantadó pelo
Deputado Martinho Hercu
lano Ghizzo, da Arená, que
se mostrou preocupado-com

.

os insistentes nunores de

que tais recursos - especifi
camente os carreados ao se

tor rural, pela Proesc - te

riam sido distribuídos em

Defrontando-se com problemas de arma

zenagem a cada safra, os agricultores catarí
renses esperam agora que a boa vontade do.
novo Governo em resolver o problema seja:
real e concreta já para esta safra. '

l

Segundo o Secretário Vitor Fontana, a
Secretaria de Agricultura já está tomando
os preços dos pretendidos silos de armaze

nagem infláveis, que resolverão o problema
entre produção e ·estocagem. A capacidade

\ necessária já é do conhecimento da Secre
taria de Agricultura e as Coopeeativas, pelo
.que se sabe, Já encaminharam suas necessi

dades. de estocagem a Secretaria.

O Secretário Vitor Fortana afirmou que
já para esta safra ele qu�ria o problema re
solvido e solucionado; O prazo previsto pa
ra a compra dos silos, após feita a tomada '

de preços é de 30· dias. O Governador do
Estado já teria autorizado a compra, não

havendo, segundo fontes da Agricultura,
qualquer medida a impedir a compra dos
silos infláveis. Quem deve estar esperando
'realmente que. isso se concretize, são os

agricultores catarinenses, que enfrentamo

problema vital de toda produção agrícola
catarinense: estpcar ou vender sem preço
real "no mercado, gerando consequências
desastrosas .

maior parte a grupos econõ- compareceu ou sequer res

micos e pessoas que não so- pondeu ao convite feito.
.freram prejuízos com a ca- Como o parlamentar não
tãstrofe. Essa denúncia, que. .

se fixou numa atitude-prãtí
segundo o-parlamentar é fei- ca, para levar a Assembléia a.
ta pelos próprios agriculte- examinar a questão, limitan
res, foi ratificada pelo líder do-se no início a solicitar a
do MDB; Murilo Sampaio colaboração e a atenção dos

.

Canto. "Realmente têm pro- deputados para o necessário
cedência as reclamações dos esclarecimento da denúncia,
agricultores do Sul", frisou o Deputado Nelson Pedrini,
o líder oposicionista, "pois em aparte, sugeriu-lhe que
o dinheiro que se destinava escolhesse regimentalmente'
a recuperação de suas pro- entre duas opções: o ,reque
príedades e de SUIIS lavouras rímento de CPI, ou a convo- .

foi cair nas mãos de grupos -cação de uma sessão secreta,
econômicos que nada sofre- 'para expor sem constrangi-
ram com a enchente". mentos os fatos e possíveis

GRA VIDADE implicados. O Deputado
;0 Deputado Martinho Martinho Ghlzzo adiantou,

Ghizzo disse que decidiu le- contudo, que não .tinha re-

,. \

Coha& 'realiza assembléia e
.

-escolh:e os seus dirigentes'
Foi eleita na tarde de ontem, em assem

bléia geral extraordinária, a nova diretoria
da Companhia-de Habitação de Santa Cata
rina - Cohab/SC: Telmo Ramos Arruda -

presidente,
.

Abdon Luiz Schniídt - diretor
de programação e planejamento, Hélio Cos
ta - diretor técnico e Laurc Pacheco dos
Reis - diretor financeiro.

A posse depende da homologação dos
nomes pelo Banco Nacional de Habitação
e, em vista disso, o 'Secretãrío Fernando
Bastos solicitou aos membros da ex-direto
ria que permaneçam nos postos até a mani-

festação do BNH.
I

,

Durante a assembléia geral deliberou-se
Entidade mantida e fundada pelos Tribunais de Contas sobre novos investimentos e alterações esta

do Brasil, o Instituto Ruy'Barbosa, com sede em São Paulo, tutárias.

promoverã em data ainda .a ser fixada dois símpõsíos que ii'

visam reunir pessoal técnico dos Tribunais de Contas do
Este novo guia telefônico' País para realizar um círculo de estudos sobre a nova siste-

passará a ser distribuído a
-

. mática de fiscalização que se pretende implantar nesses
partir de julho, enquanto
que, para atender à rnudan- orgãos, erp regime de auditoria. Florianópolis sediará um

ça de números nos aparelhos dos simpósios, sendo o outro realizado em Recife. Q; parti
existentes em cidades onde cipantes do simpósio, prom'ovido e .sedíado pelo Tribunàl

até julho serão ãfetívadas de Contas do Estado são os seguintes: Tribunal da Urião,
ativações de centrais telefõ- Distrito Federal, Mato Grosso, Goíãs.Mínas Gerais, Espírito

Para julho, está prevista a
ricas, passará a ser distribuí- Santo, Rio de Janeiro, Guanabara, São Paulo, Município de

distribuição dOi guia telefô-
do gratuitamente e através São Paulo, Paraná e Rio Grande doo Sul.
do� Correió, wn guia de C d T'b al á d d I d 2

nico defInitivo, _yálido até a a n un ser representa o por uma, e egação e
- emergência. 4

.

1976, na' qual no entanto a funcionários, che�ados por um Conselheiro, ou creden-

somente 'Constarão os que ti- Na constatação da difi- ciará mn dos membros da delegação para chefiá-la. Os fun-
verem adquirido aparelhos culdade de instalação dos cioQ-ários deverão .ser portadores de diploma universitário,
até este dia 10 de abril. novos aparelhos em Floria- uma exigência do Instituto Ruy Barbosa nas áreas de bacha-
...., AVISOS n6polis para fins de ativação reI ení.dteito, área econômico-fin�ceir�. Caso a delegação

Tendo-se adotado este quando do funcionamento, tenha mais de 2 'membros, terão que ser técniços da área de
ano' norm,a diferente da que 'd C t 1esté mes, a nova en ra, organ�ação administrativa. O Tribunal que sediar o encon-
era utulizada nos anos ante- d 80 d d'cerca e or ens e Insta- tro, no caso o. de Florianópolis, tem direito a incluir mais
riores, e inclusive atendendo d"O hlação por ia J) não cegam particlpantes. ',r'.

'

I

determil).ação do Ministério \ � d T I I
, a ser' eletua as - & e esc Com uma. duração prevista de três dias, esse círculo de

das Co:municações, a seleção d
.

lab
.

. pe e uma maIor co ora- estudos, segundo o presidente do Tnounal de C.ontas, Nil-de empresa para confecção ção por parte dos proprietá-
da nova lista telefônica obe- ton Chereríl, apenas está esperando a confirmação da data

rios, principalmente quanto
deceu desta vez a edital de à comunicação de mudança

de r:ealização. O rQteiro para os três dias é o seguinte: la.

licitação, no qual foi selecio- de' endereço, o que p,oderá parte '- Análise dos esforços de' implantação do novo sis'te�
nada somente uma empresa. ser feito pelo fone 3333. ma. 2a. pàrte - ExarÍle �as técnicas adota�as na imp�anta
A vencedora foi a compa- .

Posteriormente ao dia 7 de ção do novo sistema. 3a. parte - Avaliação dos resultados
rhia Guias Telefônicos do abril, os que ainda mudarem alcançados na implantação do novo sistema.
Brasil, de Pernambuco e os de endereço, deverão fazer Esse roteiro, pré-estabelecido pelo In;tituto Ruy Barbosa

�

corretores desta empresa já sua �omuni�ção na Telesc, ' visa definir a implantação bem· como súbsic!iar de elementos
se

\ encontram no Estàdo a �
. ,

em seu 'prédio' sitQ li/Praça os Tribunais de Ccintas do,s Estados na implantação do novo
fim de providenciar conta- G

/

li V 75etu'o argas, . sistema de Fiscaliza,ção .
. tos com empresas, entida-
'des, etc.

.

qclareceu-se neste senti"
do que todos os J>roprietá.
rios de aparelhos telefônicos
serão inseridos no Guia, seja
em ordem alfabética, por

endereço ou por identifica

ção comercial, sem necessi
tarem pagar qualquer taxa.
Serão cobradas tão somente

Jdentif(cações fora da�

usuais, como logotipos, prO
paganda, gravações em ne

grito, etc; .O que será resolvi-

I

Simpósio vai-reunir
) "

técnicos de TCs

I

Telesc prepara
UIf,I guia telefônico

• \=t, I
, ,

de emergê"cia
I

em Florianópolis
do através de-contrato entre
o interessado . e, a· GTB e

constante em fatur-a.

A Telesc passará a distri

buir dentro de aproximada
mente 15 dias um guia tele
fônico de emergência para
atender antecipadamente às
mudanças dos números dos

, telefones de Florianópolis,
Brusque, Jaraguá do Sul;
Itajaí e Blumenau em conse

quência da ativação das no

vas centrais.

Fernando Bastos presidiu a assembléia.
'( .

I
.__

.'

� .....

•

. )
.

.
.

�hatos��uadrados�
I redondos�
vergalhões�
cantoneiras .

'.'

\Nas Bitolas:
Chatos: de 1/2 x '1/8 até 4 x I"

Quadrados: de 3/8 até 2"
Redondos: de 3/8 até 2. 1/2"

�/6 m pi fins mecânicos.INTERPETRO)

Representante, Mello Miranda & Cia. Ltda.

Rua\Cruz Machado, 463 � Tel.: 23"8978
Curitiba - Paraná.

Produzidos sob rigoroso.
controle de qualidade SAE 1019.

,

CÃO DOBERMANN
Vende-se magnífico exemplar, registrado na Federação Cinófila do

Brasil, e Ministério da Agricultura, �om registro de pedigree até a quinta
geração ascendente, Fêmea preta, filha de campeões, com 4 meses e

orelhas cortadas, já vacinada.
. .

.

Tratar com o, Sr. Erwin - telefones - 3919 - 2�18 - 4302.

I
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CARTAS
PERIGO À SAÚDE
Em vírtude da obstinada insis

tência da Proprietária da casa da
rua Libéria 136, situada no Bal
neário de Camboriú, de cobrar

aluguéis de uma casa que foi alu
gada em carácter vitalício, de
.onde fomos despejados pela en

churrada em 11 de março do
ano que se finda, pois as águas
poluídas com matéria fecal inva
diram a casa, agravada pelo fato
de elementos da Prefeitura local
terem nesta ocasião obstruído
quase totalmente o córrego na

tural existente até então quando
eu, Antônio Carlos Caiiete, Ofi
cial Refo. da F.A.B. havia assi
fiado novo contrato de locação
em caráter vitalício, da citada
casa de proprietadà da alemã D.
Emma Elfride Reuter, residente
atualmente no citado Balneário,
à rua México, 124. Após ri en
churrada de 11 de março, tendo
a mãe de meus filhos Maria Emí
lia de Oliveira adoecido grave
mente de doença de pele e ten-.
do em consequência agravado de
sobrernaneíra O' estado neurótico
do casal em virtude do abalo da
saúde e 'das perdas materiais so

fridas, que não foram poucas,
durante seis anos de trabalho
árduo de um casal de avançada
idade, o militar que está reque
rendo e assina, está nas vésperas
do 67 anos de idade, somando
se a este tempo agitado o tempo
passado em guerra.

O que é mais triste a lastimar
é a frieza e 'á crueldade dos ele
mentos humanos da prefeitura
local incluindo a pessoa do pró-.
prio Prefeito Gilberto Meirinho,
que após ter passado no local
sem que eu houvesse reconheci
do só se preocupou de falar que
iria mandar afastar o portão que
recentemente eu havia mandado
trocar por um novo. É uma re

voltante atitude diante de uma

calamidade quase com perda de
vida! Mas da saúde de um casal

naquela rua onde se habitou seis
anos somente ajudamos indistín
tamente quase totalidade dos
que bateram à porta do velho

Capitão, para pedir trabalho, re
médios, alimentos, emprego pa
ra parentes e vender artesanato,
de tudo o. que faziam para so

breviver mormente fora das tem
poradas era na casa do velho Ca
pitão que batia para pedir, até
votos para eleger Prefeitos e Ve
readores, na casa do incansável
casal dos idosos pioneiros mora
dores desse Balneário daquela
famosa praia de Camboriú, An-

.

tônio Carlos Cafíete é Maria
Emflia de' Oliveira a mãe de
meus filhos; hoje gravemente
atacada de.pertinaz neurose em

alto grau.
'

Toda vez que se faz alusão ao

Prefeito ou ,à Prefeitura do Bal
neário agrava-se de imediato seu

,

estado de saúde neuro-psíquica,
já percebi que é contagioso este
Estado visto ter agravado meu

estado de doença dos nervbs de
maneira a ser notada assim que
me refiro ao caso da casa da rua
Libéria da crueldade e indife
rença, maldade a perder de vista, '
jamais poderei esquecer os trãgí-'
cos momentos testemunhados
por humildes e maus elementos
irresponsáveis; como estão sen

-do agora, em que conseguiram
alugar suas casas de 'madeira na

temp6rada" ao passo que a de
material onde gastei muitos mi
lhares de Cruzeiros para torná-la
habitada está agora condenada
em risco de grassar epidemia de
febre tifóide conforme a opinião
do médico do D.A.S.P. Dr.
Spiros Dimatos, que lá se fez

acompanhar de sua Esposa em

abril após alguns dias da calami
dade agravada pelos agentes da
Prefeitura, cuja, calamidade ou

maus efeitos lá estão como pro
vas insofismáveis, tal é a evidên
cia e incúria e indiferença, como
o que foi uma parcela importan
te dos meus haveres, hoje que a

mãe de meus filhos, está ausente

por motivo de saúde e de dar
socorro ao filho que de certo
modo foi quem nos. salvou al

guns haveres daquele lago de la
ma e podridão sempre frise-se
agravada pela incúria da Prefei
tura.

Ao término desta narrativa
solicito ao Diretor do D.A.S,P.,
para mandar proceder um novo

levantamento in.J.oco, a fim de
verificar a realidade em tudo

quanto faço nesta triste e lamen
tável narrativa, em que abalou
seriamente como.já me referi, 'a
saúde de um .casal pioneiro d,o

.

Balneário de Camboriú que aju
dou tanta gente a se fazer, rece
bendo em troca tanta ingratidão
e maldade. Que Deus tenha mi
sericórdia de nós e desses'mal
désos ingratos que se sentaram

em nossamesa para pedir, se las
timar, embromar a santa paciên
cia da 'querida' Maria Em11ia, a

mais ,prejudicada pessoa, visto
sua origem, cultura, caráter hó
nesto no mais alto grau, não é'
fácil esquecer o ocorrido de ma�
neira nenhuma, pois ficará nas

páginas das histórias verdadcira-'
mente, tristes deste Balneário de

Camboriú, destes pioneiros que'
tanto deram e nada receberam.
'Antônio Carlos Cadete, Floria-
nópolis /

Dever de todos
Tudo o que foi feito até hoje'

neste Estado com vistas a propor
cionar maior assistência ao me

nor abandonado é ainda' muito
pouco, tendo em vista a magnitu
de desse grave problema social.
Em Santa Catarina, até há bem

pouco tempo, pràticamente ne

nhuma providência de cunho ofi
ciai havia sido tomada objetivan- .

_do amenizar a sítuação desse se

tor. Somente quando o governo
federal passou a interferir no' pro
b1ema em âmbito estadual, é que,
as autoridades locais se sensibili
zaram e partiram em busca da de
finição de uma pol(tica de prote
ção ao menor e a tomar as pri-.
rneiras medidas para colocá-Ia no

terreno da prática.
A Fundação NaciQnal do Bem

Estar do Menor, através de seu
ex-presidente,Mário Altenfelder,
hoje yinculadó ao governo de São
Paulo; deu todo o apoio técnico

r

I,

e financeiro às iniciativas catari
n enses que hoje já dão alguns fruo
tos.

O assunto é focalizado tendo
em vista recentes 'declarações do
Secretário do Traballho e Ação
Social, nas quais ele alinha entre

as' prioridades estabelecidas por
sua pasta justamente a fixação de
metas que possibilitem propor
cionar amparo oficial ao menor

desassistido.

Devem os exstutores da polf
tica a ser desenvolvida ter sempre
em vista o fato de que há, antes
de rriais nada, a necessidade de
despertar no menor, ma is do que
o amor ao trabalho, uma cons

ciência de valor humano, de mo
do a cultivar-lhe a dignidade pela
atuação, honesta em função da
sociedade da qual faz parte.
A intensificação das atividades

oficiais nesse importante setor,

por outro lado, precisa encon

-trar, em contrapartida, a coope
ração da iniciativa privada, que
tem' por obrigação participar ati
vamente do processo, já que ele
se destina a solucionar um pro
blema que a todos, indistinta
mente, diz respeito diretamente.

De parte 'do poder público, as
intenções já foram manifestadas
publicamente. Sente-se que o Es
tado está atento ao problema e

para sua solução deverão ser mo

bilizadas pessoas de nível técnico
especial izado e expressivos recur
sos, já que o setor exige grandes
dispêndios. É preciso, e com ur

gência, despertar a solidariedade
comunitária, a fim de que se im

peça, de forma efetiva, a margi
nalizaçâo da 'sociedade de valores

que podem e devem ser aprovei
tados e que se encontram em si

tuação inferior por razões que fo
gem â sua culpa.

Problema inesperado

Medidaspolíticasnuma
administração 'prática

ATIVIDADE
Às audiências começaram cedo on

tem no Paíãcío dos De spachos: às
�

9h30m. o gabinete do Governador abriu
suas portas pela primeira vez e a hora do

aímoço surpreendeu 01Sr. Antônio Car
los Konder Reis em plena entrevista com
o velho chefe político de Barra Velha;
Saul Silva. Após um simples "lanche"
mamão, leite e sanduiche de queijo - o

Governador não perdeu o ritmo durante
toda a tarde, despachando com Secr!ltá- ,

rios e entrevistando-se aindà com o ex

Senador Celso Ramos.

Depois de despachai com os Secretá
rios Batista Pereira, Sebastião Netto

Campos, Ivan Bonato e ÁIy Oliveira, o
Governador manteve com o Sr. Celso
Ramos uma demorada conversa, que du
rou mais de 30 minutos. Na oportunida- .

de, indagou a respeito do monumento do

ex-presidente Nereu Ramos e as râzões
pelas quais a estátua do eminente ho
mem público não tinha sido colocada em

praça pública. Após examinarem o assun

to ficou acertado que o Chefe do Execu
tivo determinaria providências ao Depar
tamento Autônomo de Edificações', 'ór
gão subordinado à Secretaria de Trans

portes e' Obras, no sentido de estudar o

projeto do monumento que será erguido
em homenagem ao ex-governador Nereu
Ra mos. O Sr. Celso Ramos deixou suge

, rido o local onde a estátua poderia sei:

colocada, entre os Palácios da Assem
bléia Legislativa e da Justiça;

FILÚLOG<WOLITICO
O Senador Petrônio Portela está. em

franca lua-de-mel com a semântica das

palavras "Aliança" e "Renovadora". Em
bora as doi� vocáb!llos jamais' tivessem
abandonádo a sigla partidária, parece que
só agora eles foram descobertos. Portela ..
repudia o nome "Arena" - que rigorosa
mente não quer dizer nada. "O nomê do
nosso partido é muito rico e devemos
utilizar mais às palavras expressivas das

quais ele �e compõe. Constituímos uma

aliança em crescente processo de renova

ção, uma aliança que nunca nos traiu, e
além disso lembra a arca da aliança. Es
tou disposto, de minha parte, a esquecer
a sigla Arena e não chamar mais nossos

companheiros de Arenistas. Outra coisa
�o vem fazendo a Arena (agora Aliança)

.

senão renovar o país.
Nunca Q' S. Petrônio Portela se pare-

ceu tanto com um filólogo.
.

COBEC
O presidente da Cobec, Sf'. Paulo Bor

nhausen, está desde terça-feira em Bue-

Iníormação Geral
nos Aires, onde instalará o escritório lo
cal da Companhia Brasileira de Entrepos
tos e Comércio.

OPOSIÇÃO A FAVOR
O Deputado Jarbas Vasconcelos, do

MDB pernambucano, é de opinião que o
seu partido "tem prestado um inestimá
vel serviço à causa da distensão política,
adotando um comportamento adequado
ao momento de transição, ao contrário
das lideranças do partido oficial, que pa
recem interessadas em .tumultuar e criar

problemas diante da perspectiva de res

tauração democrática". O parlamentar
çriticou acerbamente as lideranças da

Arena, advertindo que elas "estão servin
do muito mais aos setores desinteressa
dos na distensão política do que mesmo

aos próprios objetivos do presidente Gei
sel.

LITORAL SUL •

O Secretario Fernando Bastos viaja
hoje p ara Criciúma, onde participará.
amanhã, da reunião da Sudesul, que será

'conduzida pelo, seu presidente, Paulo
Melro.

O objetivo principal do encontro será
o estudo da viabilidade da transferência
de data para a concl�são, do projeto ,de
reorganização comunitária do litoral sul;
implantado com a finalidade de recupe
rar os munícípios atingidos pelas enchen
tes de março de 1974.

Estarão também presentes .todos os

prefeitos dos municípios da região sul.
.

ZENI E A CULTURA
O Secretário Albino Zeni, do Gover

,no, manteVe contato, em Brasllia, com o

Ministro Ney Braga e com o seu Chefe de

Gabinente, tratando de assuntos relacio
nados com o� prógramas culturais que
deverão ser desenvo,lvidos em Santa Cata
rina. Já no'Rio, Zeni visitou o Conselho

.
Federal de Cultura e o Departamento de
Assuntos Culturais do MEC, recolhendo
subsídios para a expansão dos mesmos

programas. Boas perspectivas para o se

tor cultural, como'se vê.
PONTES

De acordo com fontes bem informa
das o tráfego de veículos na Ponte Hercí- '

lio Luz será interrompido breVemente.
Isso porque deverão ser realizados traba
lhos de inspeção e alguns reparos na

velha travessia. Ma� esse não é o, único
motivo. Uma estatística do Detran reve

lou que a lIercllio Luz continua tendo
um movimento muito intenso, receben
do um fluxo diário de aproximac;lamente
24 mil veículos. Enquanto isso a nova

não ultrapassa a casa dos 18 mil veículos.

Debruçado sobre os resultados eleito
rais de 15 de novembro; o governo fede
ral recomenda por estratégia aos gover
nadores estaduais o desdobramento da

, ação administrativa em estreita conso

nância com a ação politica. Este conse

lho do presidente Geisel significou uma

refonnulação diametral da única poli
tica vigente atê sua posse: a [alta'de po
litica. Os governos apoliticos semearam

ao longo de quatro anos a lavoura oposi
cionista, que ganhou viço l\ desabro
chou. Rejeitando esse imprudentedivôr
'cio, e proclamando a indissolubilidade
do consórcio polftica Bt administração,
os governadores da Arena têm sobre
seus ombros a espinhosa empresa de re
volver a terra, empunhar o arado e se

mear em solo fértil a recuperação de seu

partido.
Em Santa Catarina, a missão necessi

ta de missionários de.fé comprovada. A )

união partidária de que ainda carece a'
Arena precisa ser competentemente ali
nhavada, a fim de que os residuos per
feitamente identificados de insatisfação
e de ressentimentos alcancem um seguro
e irreversiv el estágio de cicatrização. Go
vernar politicamente para um partido
enfraquecido equivale a comandar uma
embarcação sem bússola e sem norte. O
seu ancoradouro será sempre inseguro e

sobre o seu horizonte se acumularão as

nuvens da incerteza. Apesar de mãos de
cididas empolgarem o seu leme, e as lu

fadas de uma nova filosofia politica en-'

funarem suas velas, a nau arenista preci
sa urgentemente calafetar escotilhas
abertas abaixo da linha dágua. '

O governo que se instalou a 15 de'

março já demonstrou que terá ação e

pensamento voltados para a perfeita na

vegação partidária e até já desfraldou os

distintivos e 0$ indicios mais claros de

que pretende exercitar imediatamente a

sábia recomendação presidencial. ,I Uma
vez azeitada a máquina administrativa, o
que acontecerá nos próximos 30 dias,
decorridos os quais a Assembléia Legis
lativa já terá apreciado as mensagens que
tramitam desde a última terça-feira, o

governo espera deflagar uma série de

projetos de impacto popular. Entre eles
estão os de Reclassificaçdo dos Servido
res Públicos do Estado, o novo'Es tatu to
do Magistério, e o Código de Vantagens
da Policia Militar. Além disso, mantém'
em estudos o. reconhecimento, por parte
do Estado, do VInculo empregattcio dos

professores designados, o que implicaria
na desistência do recurso formalizado ao

Superior Tribunal do Trabalho na ação
indenizatória ajuizada pela classe.

. 1

Sérgio da Costa, Ramos
Ainda no âmbito dá Educação., o pro-.

jeto de Reclassificação dos Servidores
estabelece, através de um sistema iné
dito de módulos salariais progressivos,
uma remuneração mais justa e condigna
aos que se dedicam ao magistério públi
co. Se a capacidade do Tesouro do Esta
do ensejar, é plano do governo intituir
um salário não inferior a mil cruzeiros
para um professor designado, que perce-

'

bia até aqui salários inferiores, ao.mini
mo, quando os recebia.
Já dizia o folclórico Be nedito Valia,

dares que. o prestigio dê um governo po
lttico "mede-se pela sua capacidade de
nomear professoras " E assim era nos

-arraiais mineiros dominados pelá pesse
dista: Valladares ou até nos controlados
pelo vetusto udenista Milton Campos.
Os tempos e os costumes politicos eram

outros, e as administrações eram pratica
mente' intuitivas, desconhecendo a or

dem da racionalização. Se hoje à Consti
tuição Federal 'veda, 'como medida moo.

. ralizadora, a nomeação desabrida, nem
por isso se haverá de condenar ao esque
cimento as classes que verdadeiramente
operam o desenvolvimento estadual. Se
nomear professoras não é mais um privi
légio a contemplar apenas alguns quin
tais politicos, reconhecer-lhes o mérito e

oferecer-lhes uma contraprestação con
digna, passa a ser um ato de vontade e

de justiça.

Munido deste arsenal, capaz de atuar
como verdadeira sensitiva junto aos ser

vidores e ao magistério público, espera o
governo capitalizar para a Arena estas
medidas de reconhecido alcance popu
·lar. Juntando-se a elas um ousado plano
rodoviário estadual, que pretende dar
conveniente aplicação a um empréstimo
externo já referendado pela União, no
valor de US$ 200 milhões, e comple
tam-se o primeiro elenco de iniciativas
c apazes de plasmar, na prática, o conse

lho do presidente da República - que
deseja a realização de administrações se

guras, e de indissociáveis resultados poli-
ticos. �

.

_B.esta saber como reagirá a Oposição,
já'em"plena campanha para as' eléições
municipais, principalmente nas cidades
,economicamente mais importantes do.
Estado - Joinville, Blumenau, Lages e

Brusque - onde é detentora do poder e
certamente não deseja perdê-lo. A.partir
das últimas eleições, a escalada oposicio-

1 nista no Estado é uma realidade inques
tionável e só o tempo dirá se a ação
politica do governo é capaz de estancar
a corrente.

Ir

Civismo e compreeDsíio política,

Tal �ato vem preocupando as autorida
des, pois a mesma estatística previa que
o tráfego da ponte velha diminuiria sensi
velmente, com a inauguração da ponte
Colombo Salles.

A nova travessia, pelo que se observa,
só vem sendo usada, em dias comuns, pe
los moradores de Coqueiros. O que, con

venhamos, é pouco para lima obra de tal

envergadura, só servindo; por enquanto a

um determinado bairro, quando deveria
ser urna constante por todos que fazem o

trajeto ilha continente e vice-versa.
A interrupção da Hercílío Luz servirá

'também, portanto, para que os motoris
tas do 'Estreito se' acostumem a utilizar,
com mais frequência, da nova travessia.
O que demonstra que a grande favorita
ainda é a velha.

'MÚSICAS
Uma boa notícia para quem gosta de

música: haverá este ano, em Florianópo
lis, urna temporada oficial de concertos,
iniciativa da Pió-Música da cidade, que
foi criada recentemente. O primeiro con

.

certo será realizado no próximo dia 19',
às U horas, no TAC, a cargo da Orques
tra Sinfônica Juvenil da Universidáde do
Paraná, dirigida por 'Híldegard Martins.
No programa obras de Handel, Brahms,
Mozart, Ernesto Nazareth e' outros com

positores. Trata-se, portanto, de uma mi-
- ciativa que merece ser prestigiada pelos
'amantes da música erudita de Floriané

. polis.

IMPREVIDÊNCIAS'
O insólito já se tornou rotina nos cor

redores· d,o Inps. Diariamente'centenas de

pessoas compõem enormes filas em fren
te aos guichês onde são distribuídas fi
chas que dão direito à consultas médicas•.
Esse seria um motivo suficientemente

J .

forte para sensibilizar os responsáveis
pela melhoria dc:,s serviços. Mas há inais:
vencida a peregrinação' em busca das ge
nerosas fichas, o paciente tem que se

submeter a uma fastidiosa espera pelo
médico. Ele jamais começa a trabalhar às
16 horas, quando deveria iniciar o expe
diente. Ou seja: não se fazei esperar, mas
sim esperar pelos doentes. Muitos médi
cos se atrasam porque permanecem em

suas clínicas particulares além do horário

'previsto, colocando em plano secundário
o Inps. E os associados - filhos da ilD

previdência social - que se lixem.

'� .

as solicitações de ordem 1W1-
pIamente gerais, visando ao

bem estar e à prosperidade'
dos c atarinenses. Desafio
tanto mais válido quanto as

dissenções políticas não

mais se justificam, 'extrema
das em atitudes que ignorem
o sentido da solidariedade

construtiva do progresso co-

mum.
r

.

Ao encaminhar, à Assem

bléia Legislativa, como o fez

nos primeiros dias de sua

gestão, os três projetos de

lei que considera básicos pá-
,

ra as suas providências de

Governo, o Sr. Antônio Car
los Kondet Reis estaria cer-

to de assim proporcionar
aos seus coestaduanos um

testemunho de sua confian

ça pessoal na consciência de

mocrática e rio discernimen
to político daqueles a quem
incumbe, na Assembléia Le

gislativa, .dar apoio legal às
. atividades do Executivo,
propiciando condições de

exequibilidade ao plano go
vernamental e, consequente
men te, proporr;ionando
meios de provimento às ne- .

cessidades comuns de Santa
Catarina. '

Certo, a unanimidade das'

representações políticas par
ticipantes dias decisões legis
lativas não faltarão à espec
tativa popular e aos deveres
excelsos para cOJTl a causa

do estado de Santa Catarina.

Lançadas pelo novo Che
fe do Poder Executivo as ba
ses para as atividades políti
co-admínístratívas do qua
triênio, cumpre, íncontesta
velrnente ao Poder Legisla
tivo, dentro do princípio de
harmonia tradícíonal e cons-:
ti tucíonalmente preconiza
do nó processo do desenvol
vimento histórico do Esta

do, dar-lhes o indispensável
apoio, na apreciação e apro
vação dos respectivos proje
tos de lei relacionados com

as diretrizes preconizadas
para a concretização do pla
no governamental.

O Governador '-AntôniO
Carlos Konder Reis, é de re

.conhecer e amparar, desde

logo, manifesta a: intenção
de prestigiar a acatar o pro
grama partidário desse mo

do integrando às aspirações
partidárias as realidades ca

tarinenses, que colimam nas

linhas do interesse geral do
Estado, a expansão total de
Santa Catarina. .

Cumpre, pois, que se for

taleçam, não apenas no pen-
'samento da representação
parlamentar arenista, mas na
generalidade das forças de

opinião votadas ao desenvol
vimento catarinense, os

.. objetivos esquematizados no
'

.

plano de ação�'governamen
tal, que integra e esquemati
za o Plano de Governo,.oríl
em estudos no Legislativo�
Tem-se por exttnto, já de há
muito, e irreversível o e:x;pe
diente dos entraves opostos
intencionalmente à livre tra

mitação de projetos de lei,
quando, sobretudo '- como

no caso da legislação funda
mental pàra a ação do Go-

----------------------------------------------�

vemo' Antônio Carlos Kon

der Reis -, se recomendam

urgen tes ao critério. dos
membros do Legíslatívo,
Assim, pois, todos espe

ramos, ao encontro dos in,

-tuitos do Chefe do Executi

vo, a correspondente solida
riedade em tomo da conve

niência de facilitar, tanto a

aprovação do Plano, corno-a
sua execução, compreendi
dos os projetos de lei \que
decorrem da aplicação do

programa governamental.
Santa Catarina, a esse res

peito, não espera senão a su

perioridade da visão de cada
um, face à unidade do inte- .

resse do 'Estado, que busca Q_

próprio crescimento.

Aliás" a maturidade polí
tíca dos Catarinenses não se

compadece mais com a su

bordinação das causas da co
munidade 'estadual a quais
quer reservas de preconceito
político ou paixão partidá
ria. E exemplo de elevação
de conceitos, em tal sentido,
é a própria apresentação do
Plano de Governo, em. ter

mos que, situam patriotica
mente ds postulados parti�
dários no altiplano das. rei
vindicações adriúnistrativas,
restaurando, por assim di

zer, o Significado da solida
riedade partidária pela vin

culação do:programa do Go
verno ao programa do Parti
do' - no caso a Aliança Re

novadora Nacionai, em San

ta Catarina.
Aí está, pçtventura, um

desafio à sinceridade de mo
vimento de cada agremiação
político-partidária, perante

Parece, assim, que o mo- ,

. mento é de auspiciosa com

preensão e de apele> aos mais

altos estímulos de 'lealdade
aos interesséS da coletivida-:
de catarinense.

Gustavo �eves

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Comissão do Senado

aprova a cassação
i

de Wilson Campos
'Brasl1ia - ,A comissão de Justiça do Senado decidiu on

tem, por 11 votos contra 1, iniciar processo de cassação de
mandato do senador Wilson Campos (ARENA-PE), por fal
ta de decoro parlamentar, no caso Moreno, em que é acu�a
do de solicitar propinas a um industrial para obter a libera
ção de Cr$ 20 milhões, no Banco do Estado de Pernambu
co.

Admitida a representação Pelovoto do plenário do, sena
do, será criada uma comissão especial de 9 membros da
Arena e do MDB para, após reexame do processo, propor
formalmente a eassação do mandato do senador pernambu
cano ou opinar, pelo arquivamento dos autos. O acusado
terá o prazo de 15 dias para apresentar sua defesa escrita.

,

O senador Dirceu Cardoso (MDB-ES), que votou contra
o início do processo de cassação de mandato, esclareceu
que não entrava no mérito das acusações feitas a Wilson
Campos, mas entendia que o regimento interno do-senado
não autorizava o presidente a criar comissão de investigação
sem ouvir o plenário. E sugeriu uma 'comissão de inquérito
para convalidar os atos da comissão, presidida pelo senador'
Eurico Rezende (Arena-ES), que inicialmente, 'apurou os

fatos.
'

,

, Travou-se, então, um debate entre ele, e o senador Leite
Càaves (MDB-ES), que in�istiu, com o apoio da maioria dos
membros da comissão, na tese de que se o regimento não

I

proíbe, pode o presidente do Senado criar comissões de
írvestígação. Respondeu-lhe Dirceu Cardoso que não precí
sava de aulas sobre regimento interno, porque, ao contrário
de Leite Chaves, que exerceu seu primeiro mandato, era
parlamentar há mais de 16 anos.

Votaram favoravelmente áo processo os senadores José
Líndoso (Arena-AM), que .foí o relator, Helvfdio Nunes

,(Arena-PI), Alexandre Costa (Arena-MA), Heitor Dias
(Arena-Bá), Henrique La Roque (Arena-MA), Osirís Teixei
',ra (Arena-GO), Gustavo Capanerna (Arena-MG), Orlando
Zancaner (Arena-SP), Italvio Coelho (Arerra-Ml'), Nelson
Carneiro (MDB-RJ) e Leite Chaves (MDB-PR).

�NPS delega às empresas

a liberação de atestados
• Rio' - As empresas particulares póderão, a partir de ãgora, prestar

, atêndimento direto a seus empregados nos casos de acidentes de

trabalho, através de convênios específicos com: o INPS, que poderão
abranger o processamento e pagamento de 'beneffcios, realização' de,
perícias .médicas, atendimento cÍe emergência ou prestação de assis

tência médica mtegral,
Como parte do plano de pronta ação, instituído em setembro 40

ano passado 'pelo Ministério da Previdência e assistência soéi:i1, a

-meài\la tem o objetivo de reduzir as filas nos postos e ambulatórios
do instituto e· dar mais,rapidez a resolução dos casps, pela u1ilização
dos serviços mégic0S das próprias empresas ou contratados por ela;>
para atendimen to dos funcionários. )

,

N as empresas que ,dispõe de serviço.médico próprio ou contrata
do', a perícia médica nos casos ,de acidente de trab:i1ho e as dispensas
de serviço deverão ser fornecidas pelas pr6prias empresas, mas os

funcionários poderão recorrer a perícia do INPS, se não concorda

rem com e diagnóstico anteriocNesses casos, prev:i1ecerão o di�
n6stico e a recomendação do INPS 'no sentido de conceder ou negar
dispensa do funcionário no seu traballlo.

, VENDE-SE
,

CRECI-31 -'-Fones 251.48·e 20..82
Rua Marechal Guilherme, no.5

(horário comercial)
CENTRO: Útima área ri! grandes empreendimentos"Arbori-
zada c/ praia particular. Área de).OOOm2."

'

'C@QUEIROS: R,ua Pascoal Simone. "Ferreno cl 360 m2.
.

Pronto p/ construir. Preço: Cr$ 60,000,00."
COQUEIROS,: Prafa da Saudade. Frerite pI o asfalto. Zona

!:Omercial - ,párte construlda, Áreá de 420 m? Preço:
Cr$ 230.000;00, "

,

COQUEIROS: Ediflcio Praia da 'Saudade. Apto. de 100 m2
c/garqge, PFeço: Cr$ 35.000,00 entrada. SALDO FINANCIA-

, DO
CAMPEOIE: Terreno p/sitio. Perto do Mar� Área de 15.000
,m2, Preço: Cr$ 50.000,00. .' ,

WTES: frente p/ o mar. Localizado pr6ximo' Balneário
Camboriú. Financiados até 20 meses. BOM EMPREGO DE
CAPITAL.
ITACORUBbTerreno c/ 360 m2. Pronto p/ constrUIr. Preço.
Cr$ 15.000,00 éÍ combiAéir, _

ÁREA: Útima área com 688.507,04 m2. Entre Garopaba e

Imbitllba, Com 1.477 metros de.fren-te para omar. A 3 km.
da I3R-101. Preço a combinar.

'

C O M P R AMOS: Casas e Terrenos. EM QUALQUER
PONTO, Rua Marechal Gúilherme, 5.

.;

CURSO 'DE,
PROGRAMAÇÃO DE COMPUTADORES

,

Entre para uma das p�oftssões �ais rendosas do

momento: O curso de programação lia
1-'

.

,"
"SERV0DATA" lhe oferece esta opor,tunidadé, eom a

tranquilidade de quem traballia na ,área de
PROCESSAMENTO DE DADOS 'a vários anos e é

hoje o representante da S.A. PHILIfS DO BRA�)lL,
,

DIVISÃO DE COMPUTADORES para
Santa Catarina. Tudo isto e rnais, ,nõ,s garantimos

colocação para osmelhores clas�ificad()s, ,damos" aQláS
teóricas e práticas e cobramos um preço justo:
n(Ub:9/4/7S Inscrições' - Informaçoes em nossos

escritórios: FLORIANÚPOLlS
. {FOne:Praça 15 No. 21 50. andar conJ, 504 '

, JOIN\LILLE
2919

Rua d? Príncipe No,330 2('), andar conj.,,2,04
SERVODATA Fone:41]4
PROCESSAMENTO DE DADOS LIMITADA

REPRESENTANTE
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Brastlia -, Durante quase dias 9 e 10 - quarta e quinta- ção pelo' bem estar d'o país e solicite igual tempo para a
três horas o líder Laerte --feira da próxima semana, do povo. /, oposição.

'

' .

Vieira presidiu ontem reu- quando será 'díseutído e vo- O deputado Epitácio Ca- O cancelamento da con-
, nião da bancada doMDB na' .tsdo o requerimento de con- / feteira (MA), foi o primeiro cessão' à Rádio Cultura de
Câmara, na qual a tônica vocação do Ministro da Jus- a chamar a atenção para o Feira de Santana (BA) e a
dos pronunciamentos foi o' tiça para prestar esclareci- fato de que o MDB "contí- apreensão do último núme
apelo à moderação, a preo-· mentos sobre presos políti- nua a dar a impressão que ro do semanário "pasquim"
cupação de não aceitar pro- . cos desaparecidos. Foram ainda' está em plena campa- foram outros assuntos abor
vocações dos que estão feitas, também, queixas "à nha eleitoral, abordando te- dados, com pedidos de pro
-criando "lima crise artifi- censura nos discursos publi- mas que mais facilmente ga- vidências do partido.
cial" 'e o' 'desejo de que OSV cados no "diário do Con- nham destaque na impren- N· fci d

'._
.

t t d . -

N
.

al" '" S li it lid o m CIO a reumao o
represen an es a oposiçao gresso r acionar. �. sa. o C1 ou que a eran-

líd --- L rt V·' .

d 'ocomecem a debater no Con- ça organize um plano de t�- nh
er. aet e d ierra eudic"

gresso "os grandes temas na- Pratícamente todos os: balho parlamentar, para dís- _ ecun�n o e. qu� a re-

cionais que empolgaram o oradores da reunião do, cussão de assuntos de inte-' çao nacional VaI designar co-
eleitorado na última campa- Mi)B tiveram a preocupação: resse nacional. missão especial para estudar

.

nha". Foi sugerida uma nota de falar com tranquilidade, as' propostas de emendas
oficial explícando \ o atual sem elevar a voz, mostrando' ,O depu"tado AÍrton Soa- constitucionais,. decidindo
momento político brasíleí- eles que o partido tem umaJ' res (SP) pediu que a lideran- depois se o partido formula,
roo missão a cumprir, recebida' ça apurasse quem pagou "a rá emendas parcialmente óu

A liderança pedfu l\, pre- das umas de /15 .de novem- festa da Arena na televisão, apresentará um projeto glo
nça de todos os deputados tire e que não pode ser colo- dia 31 de março" e se o go- bal, traduzindo "o moftelo

às sessões da .Câmara dos cadà de lado: A preocupa- vemo foi- o responsável, que institucional do MDB".

pede',moderação
a'os' membros da

,

bancada do MD8
/

, I

Vieira: avitar provocaçoes Transportes: Nogueira
convoca secretários

, "

para estudar o PNV
'�

Rio - O ministro dos Transportes, gel. Dirceu Nogueira,, , ,

marcou reunião com todos os secretários de Transporte pa-
'ra o dia 22 deste mês,"em Brasflia, onde será tratado, essen
cíalmente; o entrosamento do Plano Nacional de Viação
com ós existentes em cada Estado. -,

Um dos problemas a serem tratados durante o evento

/ serão as rodovias federais a cargo do governo federal e vici
nais a cargo dos -Estados, O titular do ministério dos Trans

portes na entrevista �oncedlda à imprensa adiantou que há
muitas' estradas a serem construídas no país, principalmente
nas' áreas mais desenvolvidas, mas que' a-limitação de recur
sós - "precisamos de 20 ou SÓ vezes mais do que dispomos"
- impedem a execução de todos os projetos, "sendo necessá.::
.ria a análise das prioridades de cada um".

Ó Ministro citou .como exemplo de obra de grande prio
ridade que não pode ser executada rapidamente devido o

seu elevado custo (Cr$ 3 bilhões) a construção-de uma via

imprensa, "para não constranger paralela à avenida. Brasil (linha vermelha que segundo proje
os deputados".

.

tos fará a ligação direta entre a zona sul e a Río-Petrôpolís,
Decidida a posição em rela-

servindo ao mesmo tempo ao aeroporto Internacional do
ção 1 convocação de Armando �/

Falcão - que deverá ser contra o Galeão). Segundo Dirceu Nogueira: com os recursos dispo
requerimento da liderança do níveis o ministério alargará a estrada São Paulo-Curitiba e a
MDB -' os 'jomalistas poderão realização da mesma obra navía Dutra no trecho São Paulo
assistir a segunda parte da reu-

nião de pauta livre. Nesta-oca -Taubaté com aumento de uma ou duas pistas de cada lado
sião um grupo de deputados de- e da estrada-Fernãó ,Dias (São Paulo-Belo Horizonte).
verá entregar ao líder uma nota, Quanto ao i sistema de pedágio' o gel. Dirceu Nogueiraassinada por- �2 ou 15, Iecla- ,

mando mudança de métodos na declarou que neste ano não há intenções. de adotá-lo nas

atu�ção da bancad! e a partici-
, 'rodovias, mas que no próximo ano será implantado na Rio

paçao de_todos e ��o apenas de
-Petrópolís e Rio Teresópolis dependendo para isso de

uma facçao, nas atlVldades parla- "
-

.

mentares,
. .

importação de equipamentos.

,Boria desig.na 26 dleputado� para compo�' a CPI

Recorte e ,guarde oS hOráriOs do Jatao.

.'

Brasília - O presidente da cados Alencar Furtado, Nadir
Câmara, deputado Célio Borla, Rossetí, Moreira Franco, Joa
designou' ontem uma comissão quim Bevilaqua, Sebastião Ro-
de 26 deputados dos dois parti- drigues e Jader Barbalho,

'

dos para integrarem a comissãe A CPI das multinacionais será
parlamentar' de inquérito encar-, reunida pela primeira vez na

regada de investigar o comporta- próxima quinta-feira, e terá
mento e as- influências das em- como presidente o deputado
presas multinacionais e do capi- Alencar Furtado, autor do re
tal estrangeiro no Brasil. querimento de constituição, e

Pela Arena, como membros como relator o Deputado Her-

efetivos, integrarão a CPI I-Íer- -' bert Levy.
'

bert Levy, Geraldo Freire, Arlín- Os membros suplentes, pela
do Kurzler, Teotônio Neto, <ia- Arena' são João Limares, Cardo;
briel Hermes, Gorzaga Vascon- so de Almeida, Raimundo Pa
celos e Passos Porto. Pele MDB, rente" João Castelo, Hugo Nap,')
na mesma condição, foram indi- leão, Paulo Studart e Igdr Losso.

\

Peló MDB, Tancredo Neves,
Marcondes Gadelha, Jôão Mene
zes, Pacheco Chaves, Jaison Bar
reto e Genival Tourinho. I

CONVOCAÇÃO.
Por outro lado, com a anteci-

.

pação da votação d� requeri:
mento de convocação, do Minis
tro da Justiça para falar sobre
presos políticos desaparecidos,
da segunda' quinzena dó mês
para o dia' 10, o 'líder do gover
no na Câmara, deputado' José
Bonifácio, decidiu reunir hoje a

'bancada Arenista, para, fixar a

p(')Sição diante·do problema, o
que será feito sem a presença da

Ano após ano, ' '.

a Trimsbrasil tem sido a empresa aérea mais pontual da aviação brasileira
Os comandantes dos Jatões têm como ponto déhonra,

sair e chegar exatamente na hora marcada, _

Porque nós achamos que isso é o mínimo que uma companrua de aviação deve faZer.
E que, é a melhpr maneira de mostrar

todo (> respeito que temos por você.
Contudo., por motivos alheios a nossa vontade,

às vezes acontece, de ,um avião da Transbrasil atrasqr:
falta de teto, congestionamento 5m um do� aeroportos,plÍ?ridades, ordens superiores, ele.

Mesmo sem.ser nossa culpa, quando ISSO acontece, nos morremos de vergonh�..
) ,

E fazémos tudo para compensar
'

./ esSa falha, dandó o máximo de carinho para você a, bordo.,

i,

quandO um latao
·seatrasa�
I '

,

nos'morremos:
, de vergonha.

\�

,.

DOMINGOS
\ SÃO PAULO
RIO

CURITIBA
·SÃO PAULO
RIO'
SALVADOR

. RECIFE
FORTALEZA
SÃO Luís
BELÉM
MANA'US /

BRASíLIA
VITÓRIA
B,ELO HORIZONTE

"

9,10
"DIÁRIO

12�50
1\

exceto domingos

. \

2as., 4as, e 6as.

exceto sábados e Ilomingos

exc!)to sábados e domlngo�

DIARIO
,I
)

16,45 PORTO, ALEGRE

exceto dom ingos

Consulte seu;agente de viagens '

TRANs�\I�BRASIL"�II\�' �

'�J ,�'Pen_sa em voce

/,

FLoRIAN ,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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.

Sub-explorados os

estoques de sardinha
Em parte legitimando iniciativas de empresários da pesca

de Santa Catarina, o Grupo de 'Trabalho da Sardinha, parte
atuante do Programa de Pe squisa e Desenvolvimento

Pesqueiro do Brasil realizado pela Sudepe em convênio com

a FAO, vem de concluir que "os estoques de. sardinha

parecem estar subexplorados".
Esta conclusão geral do grupo, 'referindo-se

especificamente ao litoral paulista e catarínense, publicada
no .relatórío da primeira reunião do grupo ,de trabalho e

treinamento sobre avaliação de estoques, vem

complementada com a observação de que a mesma "deverá

ser tomada com precaução; porque os dados utilizados
,

podem estar. viciados pelo efeito do aumento da eficiência

dos barcos','.
.

ABUNDÂNCIA

o presidente do Banco
do Brasil, Angelo Calmon de
Sá, afirmou que "não há ra

zões oumotivo para preocu
pações quanto à possibilida
de de estatização do crédito
no país, pois a orientação
do governo federal é' exata
mente no-sentido oposto".

'

. - O governo tem procu
rado fortalecer e ampliar as

atividades do setor bancário
privado e recentemente deu
provas disto, ao repassar à
rede privada, os recursos

criados pelo refinanciamen
to compensatório, a '2usto
quase zero", concluiu Ange
lo Calmon de Sá.

O deputado Adernar San
tilo (MDB-GO) a firmou que
são inconte.stáveis as taxas

do c{escimento do produto
internobrasileiro:mas acres

centou ser também inegável,
,

por ou tro lado, que o. povo
não tem participado, e que
apenas 10 por cento do to

tal da população do país
tem se beneflciado desse
crescimento.

Indica o relatórid' - que se refere a uma, sene de O relatório destaca que, Lembrou o parlamentar
pesquisas que se vem desenvolvendo desde 1967 e que em apesar da taxa de inflação '. que o próprio, ministro da
sua segunda etapa, para total avaliação, terminará a 30 de ter se situado em 34 a 35 .Agrícultura, Alysson Pauli
abril de 1976 - que a espécie pesquisada "sardinela , por cento; e o balanço de I nelli, disse há algum tempo,
brasiliensis" é capturada desde o Estado do Rio de Janeiro pagamentos ter, tido um de- em Recife, que 'o trabalha

(Cabo Frio) até Santa Catarina (um pouco, ao sul do Cabo ficit de 1 bilhão e 49 mi- dor brasileiro se alimenta
de Sa nta Marta) a uma profundidade máxima de operação lhões de dólares, o' Brasil para uma jornada de' traba
ao redor de 70 metros, o que significa que, em alguns mantevem em 74 o alto, lho de apenas quatro horas)
pontos, se estendeu até cerca de 30 milhas da costa. , nível de desenvolvimento sendo essa alimentação ain-

Com referência à evolução das capturas, no Rio de econômico dos últimos sete da pobre de proteínl�s. O
Janeiro e Guanabara o máximo de captura ocorreu em 1969

,

anos. Informa ainda que a ininistro da Agricultura na

(48 mil toneladas);' no Paraná "não há pesca industrial, União teve um superavit or- da disse de novo na ocasião,
apenas pesca artesanal; em São Paulo o máximo da captura çamentário de 3 bilhões 882 segundo o deputado,mas es

foi observado durante o.ano de 1967, onde com um total
_ milhões de cruzeiros em 74, queceu de acrescentar que a

de '104 barcos, -sendo 60 fIXOS, capturou-se 42'.708 quando arrecadou 76 bi- razão disso são os baixos sa

toneladas e em Santa Catarina, o máximo, de -captura, lhões 810 milhões e desem- lários pagos aos trabalhado-
92.193 toneladas, foi observado durante o ano de 1973, bolsou apenas 72 bilhões res.

onde com um total de lb2 barcos, capturou-se 86.467 927 milhões de cruzeiros. Como um dos primeiros
toneladas. Em 74, o afluxo líquido oradores do pequeno expe-

Se gundo os dados coletados, em 1973 Santa Catarina de-capitais externos foi de 5 diente da sessão de ontem, o
passou a liderar em termos de quantidade o d�sembarque de bilhões e 900 milhões de dó- parlamentar oposicionista
sardinha, tanto ria pesca industrial, como artesanal, nesta lares, de acordo com os' da- afirmou que a injustiça na

úitirria sendo sempre o principal em exploração. dos do Banco Central, que distribuição de rendas não

Conseguiu-se, naquele ane, em pesca tipo Industríàl, .índicam ainda que o deficit se verifica apenas entre a po
desembarcar '86.467 toneladas, contra 16.670 de S'ão Paulo; nas transações' correntes pulação urbana e o êxodo
35-.890 da Guanabara e 39.878 do Rio 'de Janeiro. No com o exterior elevou-se a 6 'rural tem criado problemas
mesmo período sua frota não réalizou tantos lances quanto bilhões e 900 milhões de dó- sociais de gravidade, entre

São Paulo, conseguindo porém, quando a captura por lance lares. eles o crescimento das fave-
e por viagem, índice quase em dobro maior que o Estado Pffi las nas grandes cidades. Em

paulista. Quanto aos dados coletados em 74 pela Sudepe, o
volume em toneladas desembarcado por Santa Catarina'

atingiu a cerca de 96 mil.
EFICIÊNCIA '

A renda per, capita no

Brasil atingiu 715 dólares no

ano passado, o que corres

ponde a uma elevação de 51

por cento em relação à ren

daper capita de 1965-.
A revelação é do Banco

Central, em seu relatório
I anual, no qual informa que
o produto interno bruto do

país atingiu 74 bilhões ,319

milhões de, dólares em 74.

São Paulo, por exemplo, dis
se que as favelas aumenta

ram 335 por cento entre

1971 e 1973.

Fa lando em seguida" o

deputado Cunha Bueno

(Arena-SP) criticou a insufi
ciência do número de bolsas
de estudos distribuídas
anualmente pelo Ministério
da Educação para o ensino

superior; Henrique Cardoso

(MDB-BA) criticou recente

projeto do senador Luiz
Viana Filho, solicitando a

transferência da sede da Ce

plac, de Brasília para Ilhéus,
Considerou o parlamentar
oposicionista que na capital
federal o órgão terá mais

condições de atuar em defe
sa dos interesses da .região
cacaueira e classificou o pro
jeto do senador arenista de
"eleitoreíro" .

Argilano Dario (MDB-
,

ES) criticou as autoridades
da rede ferroviária federal'
em virtude de a ferrovia Vi

tória-Minas ter se transfor
mado basicamente em .meío
de transporte de cargas, en

quanto diminui a cada dia o

número de usuários passa
geiros. Santos Filho (Arena- '

PR) pediu também provi
dências ao Ministério dos

Transportes para ampliar. a
rede ferroviária do Estado, a
fim. de facilitar o escoamen-

_

to crescente da produção

agrícola e industrial do Est�
do.

,João Clímaco, da Arena
do Piauí, comunicou ao ple
nário a morté do prefeito de

Barras do' Piauí, Antônio
Félix Carvalho Filho, en

quanto o deputado Noguei
ra de Resende, da Arena mi
neira, solicitou ao Ministério
da Indústria e Comércio

providências para a concen

tração de usinas siderúrgicas
no território de Minas G�
raís, aproveítando a infra

estrutura de transportes, ele
'tricidade e comunicações
existente.

Falando como o primeiro
orador do dia, nó plenário
do Senado, o senador Mauro
Benevides (MDB- CE) defen
deu a coerência que o parti
do da oposição vemmanten

do 'em torno de suas teses,
afirmando que a linguagem
usada pelo �DB no Con

gresso é a mesma da campa
nha, reconhecida pelo presi
dente Geisel como de .alto
nível. ''Por que haveríamos

agora de falar outra lingua
gem"? ,perguntou.

O senador Vasconcelos

Torres, da Arena fluminen

se, falou, durante a 'ordem
do dia, para abordar o pro
blema do confisco que con

tinua a ser exercido contra

os produtores de açúcar do
país. De acordo com a legís-

lação vigente, disse que o

Instituto do Açúcar e do Ál:
cool adquire 0- produto no

'mercado interno, por um

preço fIXO, irírsório, e vendé
o mesmo no mercado exter

no, pelos preços vigentes no "

mercado internacional, lu

crando com a diferença.
- A diferença entre os

dois preços constitui, justa-
,

mente, aquela parcela con-

, fiscada àquele que teria jus
to

.

e' indiscutível direito a
'

ela, considerado, o sistema
econômico que adotamos e'

me reft�o ao industrial.
O plenário do Senado

aprovou, requerimento enca

beçado pelo senador Daniel

Krieger (Arena-RS) solici
tando a prorrogação, por 90
diás,

.

do prazo estabelecido
para quê a comissão especial
do Senado estude e dê pare
cer sobre õ projeto .do sena

dor Nelson Carneiro que ins

titui o Código de Menores:
O senador Virgílio Távora

(Arena-CE) congratulou-se
,

com o governo pela provi
dência de fixar em 3 a 5 por
cento áo ano osjuros para a

pequena e média empresa,
'medida anunciada pelo Mi
.nístro Reis Veloso, do pia
nejamento, em pronuncia
mento cuja transcrição pe
diu fosse feita nos anais do

,Senado.

Agentes
eomerciais, da

,

Alemanha
no Brasil'

Chegam ao Rio segunda
feira, procedentes de Salva
dor, vinte agentes comer

ciais da Alemanha Federal,
que pretendem analisar' as
possibilidades de importar
produtos brasileiros.

'

No mesmo dia, às quatro
da tarde, eles terão encontro
com empresários brasileiros,
na sede da Confederação
Nacional do Comércio, para
discu tir as possibilidades de
negócios com produtos agrí
colas, produtos têxteis e ar

tefatos de I

couro, entre ou

tros artigos.

EUA'��!,ê,em
'

le�islação
sobre,

trade aet
Movido pelas manifesta

ções contrárias ao Trade ,

ACT, que partiram dos paí
ses da América Latina, o de

partamento de Estado norte
-americano vai proceder Ia
um completo exame daque
la legislação e de suas conse

quências para os países lati
no-americanos.
A informação é do secre

tário de Estado assistente

pára assuntos interamerica
nos, William Bowdler, em

carta à Federação Latino
Americana e do Caribe de
Associações de Exportado
res - Felacex. A carta adi
anta que, certamente, ao

fim desse exame, se verifica
rá que a lei de comércio dos
Estados Unidos proporciona
um aumento das exporta
ções dos países latino-ameri
canos

,

Três ministros voo visitar
� 'hoje'áreas do Polocentró

EUA podem suspender as
barreiras alfandegáriasRegistra o relatório que o aumento substancial no

esforço-viagens' e lances-tal como ocorreu com ii frota de

Santa Catarina de 197Q em diante,' "é refletido geralmente
na d im i n u i ç

â

o da abundância de peíxes je ,

consequentemente, na captura por unidade ,de esforço.
"Mas a constatação não foi esta: dados de captura por
esforço acusaram realmente um aumento.

_

Cogita-se assim que "isso poderá ser devido a vários

fatores, sendo o principal um aumento na eficiência dos

barcos de pesca". As capturas por lance têm aumentado e o

número de lances por viagem tem diminuído: isso significa
que o, aumento aparente da abundância resulta somente do

aumento, das capturas por lance, ou seja, do indicador do

tamanho médio dos cardumes. Como é pouco provável que
o: tamanho médio dos cardume.s tenha aumentado

continuadamente, pode-se - concluir que a variação na

captura por lance' deve ter sido devido a outros fatores

como, por exemplo, o aumento da eficiência dos barcos. A

captura' por viagem, nãq é portanto, um índice válido de

abundância. '-
'

Russell B. Lond, presidente da comissão de finanças do

Senado norte-americano, mudou a sua atitude com relação
a emenda que apresentou para negar concessões

alfandegárías aos 'países do cartel do petrõleo..
Fontes do Congresso disseram que, Long está agora

disposto a apoiar uma legislação que conferisse preferências
alfandegãrias a dois membros latino-americanos do cartel -

Venezuela e Equador.
Com o apoio de Long, fica virtualmente assegurada a

ação legislativa para suspender as barreiras comerciais e

esses dois países. .

Isto significa a extensão de preferências alfandegárias a

todas as nações do Hemisfério, co� exceção de Cuba.

Long foi o principal proponepte' da emenda contra os

membros da Organização dos Pafses Exportadores _
de

Petróleo '(OPEP)�' porém começou a, rever sua posição
depois que a inclusão da proposta na lei Ido comércio deu

lugar a indignada reação da Venezuela e de outros países
latino-americanos. \ I

'

,

Segundo fontes do Congresso, o que fez com que Long
mudasse de posição foi uma visita realizada em fevereiro a

Venezuela por seu 'principal conselheiro, Robert Best, que
'saiu'da Ve nezuela convencido deque os riscos da restrição
comercial erammuito maiores do que os benefícios.

, Inicialmente, Long havia pensado que as nações que
recebem "privilégios", tais como ��as alfandegárias
preferenciais, têm a' responsabilidade de não transtornar a'

economia mundial'-.com aumento de preços ou suspensão,
dos fornecimentos de matérias-primas essenciais. '

Embora a Venezuela e o Equador .não tenham

participado do embargo árabe do inverno de 1973/74,
acederam em quadruplicar o preço do petróleo.

.

Porém a Venezuela é um fornecedor 'de petróleo
iIÍdispensável � virtualmente todos os funci�n�os dos

setores executivo e legislativo do governo acreditam que o

interesse dos Estados' 'Unidos a longo prazo não fica bem
atendido com emendas de caráter punitivo dirigidas contra,

, � ,

esses país.
'

,

O Departamento de Estado, prefere que o Congresso /

aprove uma emenda que dê ao presidente Ford autori4adê
para aplicar, quando achar conveniente, as restríções
aprovadas pela OPEP -, Isto facultada a Ford conceder-.

preferências alfandegárias a, Venezuela, ao Equador ou

qualquer outro país da OPEP.
,

Outra alternativa seria uma emenda (lo senador LLoyd
Be ntsen, do Texas, que concederia preferências
alfandegárias a países da OPEP que' não partíciparam do

embargo do-petróleo.
Além disso,' o senador Edward M. Kennedy propôs uma_'

emendaque excluem os produtores do hemisfério ocidental
da rredida punitiva contra a OPEP.

Espera-se que uma destaS, três soluções será aprovada
antes de que o sistema de tarifas preferenciais entre em

vigor dentro de cerca de seis meses.

Os ministros do Planeja
mento, Agricultura e Inte

rior, Reis Veloso, Alysson
Paulinelli e Rangel Reis�
além dos presidentes da Em
brapa, Embrater, Incra, Ci
brazem, e superintendentes
da Sudeco e do Ipea, visita
rão hoje, a região míneínedo
Alto Parnaíba incluída no

Polorentro. I,
Depois de visitarem duas

fazendas do município, de
Patrocínio, 'os ministros e

técnicos federais, em com

panhia do governador Aure
liano Chaves e secretários de

governo, manterão contatos

P.!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!.!!!!!!!!!!!!!!!!�!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!.! .com as lideranças regionais

Madeireira Capistran,o, Ltda. e, em seguida, partirão para
Goiás, onde visitarão a re-

gião do Rio Verde.

estaduais visitarão em Patro

cínio a fazenda João Elias,
onde se desenvolvem plan-

, tios de soja,' arroz e café e a

fazenda Folhado, onde se,

cultivam soja, frutas cítrí-
I ,

cas, amora, pastagens e .eu-

calíptos.
Ainda em Patrocínio, as

autoridades manterão conta

tos com as lideranças locais,
seguindo depois para o Rio

Verde em Goiás.
A comitiva federal será

composta pelos ministros da

Agricultura, PI anejamento e

Interior, presidente do In

cra, Cibrazem, Embrapa e

, Emb r a te r, diretores-gerais
da produção animal e pro

dução vegetal, secretário

geral dos ministérios, da

Agricultura e P!.anejamento
e diretor do Ipea e superin
tendente da Sudeco.

A comitiva estadual será

composta pelo governador'
de Minas, Aureliano Chaves

,

e os secretários da Agricul
tura, Saúde, Planejamento e

Administração. ,

cínio e Canápolis.
O programa prevê ali a

incorporação de .60 mil hec
tares de terras de Cerrado à
fronteira agrícola e a eleva

ção do nível de cultura para
, 170 mil hectares ao ano,

Já no: Alto Médio São

Francisco, a área é de 3 mi

lhões de hectares limitada
pelos rios Paraopeba, São'
Francisco e Das Velhas. Esta

região tem no Cerrado-a su�

maior característica e o'pro
grama prevê a incorporação
anual de 100 mil hectares de
terras produtivas.

Na região de Paracatu, a
área incluída no Polocentro
compreende uma faixa de

20 km de. cada lado da

BR-040 (Belo Horízonte->

BrasÍlia) e tem como liritÍtes
extremos o município de
Paracatu e a BR-365 (rodo
via do milho). Nesta área

prevê-se a incorporação
anual de 40 mil hectares de
cerrado.

A.s autoridades federais e

Perfeiçãoern qualquer tipo. de embalaqem,
Fábrica <te esquadrias, beneficiamento-

e material para construção.
RJanib Cherem, 1130 -!.fone: 6376 ,�,Capoeiras, - Floríanópolís=- SC,

-

.•
I

As regiões do Triângulo
,

Mineiro e Alto Parnaíba, in
cluídas no Polocentro, com-

I preendem uma faixa de ter

ra de 40 km de cada lado da

'BR-36S (rodovia do milho),
tendo 'como' pontos extre- ,

mos osmunicípios de Patro-
/

'

Viana pede que reforma na
d�claraçoo cio IR s�ià �mpla

I

, I

. ,

O deputado Luis Viana à equidade no pagamento Imposto de Renda, acres

Ne to (Arena-Bá) fez um dos tributos, na taxação in-
� centando ter' o ministro da

. apelo ao Ministro da Fazen-' cidente sobre a renda do ca- Fazenda anunciado para os'

da,"Mário Henrique Simon- próximos dias o início da re-

sen, no sentido de que as re-
-

pital, do trabalho e da terra.' visão do assunto.

formas a serem introduzidas' Existe, atualmente, no en- O deputado Luiz Viana
na sistemática da deolaração tender de Luis Viana Neto, Filho ressaltou ser inteira

I do Imposto' de Renda, a pe- disparidade c�m relação a mente iniu�tiflcável que ale-
dido do presidente Geisel, essas taxações, e elas preci- gislação seja flexível no que

sejam feitas de maneira sam ser corrigidas. diz respeito à taxação sobre
, aprofundada, � substancial, e O senador Luiz Viana Fi- bens de capital, enquanto é

não apenas em seus aspectos lho passou o tempo no 'pie- inexorável quando se trata

formais. nário, assistindo b discurso do trabalho assalariado. O

O parlamentar, em se� do'seu fIlho na tribuna, que problema se torna mais gra

primeiro discurso em plená- falou de improviso. Inicial- ve, segundo o parlamentlU',
rio, frisou que o aspecto' mente ele destacou a preo- em virtude de serem os ga
mais importante da legisla-, cupação -do próprio presi- nlJ,os de capital e da terra

ção do Imposto de Renda a dente da República .com a bem superiQres àqueles do

ser revista pelo Ministro dá necessidade de simplificar a trabalho, o que justifica por
fazenda é o que diz respeito sistemática da, declaração de' si só a revisão dos atuais cri-
/

'

térios.

Banco francês promove um

seminário sobre o Brasif
,

'Carros
usados de todas as' .,.-,arcas,
recondicio,nados�'t:estados e,

garantidos por 3.000 km"
só' nós- temos. O resto é papo. I

O Ministro da Fazenda, Mário Henrique Si monsen, e o

Ministro do Comércio Exterior da França, Norbert Segard, '

participarão, no próximo dia 28, do seminário empresarial
francês sobre investimentos no Brasil, que reunirá em Paris:

dirigentes da maior parte das 500 principais empr�as,
francesas e de países do mercado comum europeu.

Promovido pelQ Banque Nationale de Paris e pela EXJ?ort '

Assistance - empresa françesa especializada em assessorial

de desenvolvimento' internacional -, o seminári� tem por
objetivo estimular os investimentos industriais franceses-ne,

Brasil, nos mais diversos setores. Segundo o economista
'brasileiro Gabriel Colon, diretor da Export Assistance, 1;4
um grande interesse dos empresários franceses em
,investirem no Brasil, o que pode ser comprovado por vários
projetos em estUdos ou em execução, como o próximo
lançamento do Ciclomotor -um intennediáiiq entre a

bicicleta e a motocicleta -, através da' associação entre a

Caloi e a sociedade "Ateliers de La Motobecane".
'

Quando você fqr comprar um carro usado, procure onde,
'há semlne uma vantagem a mais: no seu ,concessionário
CHEVROLET, Lá, você vai encontrar

diversidade de rnopelos e marcas,.,carros
..

cuidadosamente reCorídicionados e rigorosamente
testados. É por isso que nós não ficamos no papo,

daliT1o� logo ,uma garantia de dois -meses ou 3000 km.

Deixe a convêrsa de lado. Procure o

seu c�lrro,em HOEPCK-E VEICULOS,.

o deputado Luis

Neto acrescentou que sua
I \"

propoSição era fundamenta-
da ainda no reiterado propó
Sito do presidente Geisel de

assegurar melliores condi

ções salariais �os brasileiros"
as quais serão conseguidas'
na medida em que se recu-

'

pere o poder aquisitivo dos
salmos.

'

,PRÉDIO JO�O PINTO_
,

COM 100m2, SENDO 5Om,2 PARA CADA PAVIMENTO�'
SITUADO NA ESQUINA. PREÇO PARA VENDA IME

, DIATA,- Cr'$ 80.000,00 MAIS SALDO DE FINANCIA
'MENTa CX. ECONÓMICA FEDERAL Cr$ 1.600.00 men

sais.
TRATAR NA RUA FELIPE SCHMIDT No. 27, EDF. DIAS
VELHO SALAS 15/16 e 17 OU PELO FONE 3537 - REGIS

,IMÓVEIS - CRECI 142.

VEíCULOS S.A.:

Av,lvo Silveira', NO.999 �lFones: 2466 - 3566 - 31ttr
I

L---, �----------------------------�--------------------�--�-- �_-.�--------------�----�--�--�
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Jogos de o'ntem pel� Brasil
,

,

"

RIO, VITÓRIA, RECIFE, GOIÂNIA E SÃO PAULO -

Depois de começar jogando mal, o Flamengo acabou
'derrotando a Portuguesa por 5 a O no jogo. principal da
noite de ontem no Maracanã, com três gols de Doval, um de
Jaime e um de Paulinho (o de Jaime e dois dos de Doval
foram de cabeça). Zico mandou três bolas nas' traves.

O primeiro tempo acabou em 2 a O e no final, se tivesse

jogado com mais objetividade, o Flamengo podia ter feito
mais gols em vez de trancar tanto a bola nos pés. A renda

'

foí de Cr$ 118.207,50. e 11.649 pagaram ingresso. O juiz
foi José Aldo Pereira e Luiz Carlos, que levou o terceiro
cartão amarelo, não poderá jogar domingo contra o

Botafogo. ',/

+ .Ds times começaram a jogar assim: Flamengo
,Cantarelli, Júnior, Jaime, Luiz Carlos e Rodrigues Neto;
Lirninha e, Geraldo; Paulinho, Doval, Zico e Edson.

Portuguesa - Mauro, Calib�,,,�dso.n,, Fernando e Silvinho;
Filé e Carlinhos; Botelho, FeliperCennano e Jurandir. '

.

O Flamengo começou nervoso, todos os jogadores
parecendo refletir muita préócupação por causa do último

resultado, a derrota contra o São Cristóvão, no sábado. E-
, .

- ),
fogo com um minuto de jogo a Portuguesa quase marca,
mas Cantarelli fez uma boa defesa na cabeçada de Felipe. o
mesmo Felipe - e, ainda de cabeça - quase volta a marcar,
aos 15 minutos. Mas daí em diante a Portuguesa recuou

'inexplicavelmente e foi o Flamengo que, em duas

cabeçadas, marcou, .depois de Zico mandar na trave aos 17.

O primeiro gol foi de Doval; aos'29 minutos, pulando junto
,Cam o goleiro, que falhou, e apanhando o centro de Edson.
Aos 42 foi o zagueiro Jaime que cabeceou para as redes um
córner batido por.Paulinho: 2 a O.

A P ortuguesa voltou inteiramente perdida para o

segundo tempo, aceitando a derrota sem mostrar qualquer
capacidade de reação. Se o Flamengo não exagerasse .no
toque de bola podia ter feito mais do que os cinco gols.
Logo aos 2 minutos Zíco chutou outra bola na trave.

Aos 8 minutos Doval, ainda de cabeça, marcou o terceiro

gol, aproveitando centro de lico. Numa tabela com Zico o

mesmo Doval volta a marcar, .aos 17. Zico manda sua

terceira bola na trave aos 42 minutos, completando um

centro de Julinho, PauliTI1\o marcaria o quinto gol aos 44,
emendando uma bola atrasada por Doval sob medida pára
ele. A Portuguesa voltou' para o segundo tempo com o

goleíro Sergio no lugar de Mauro e o Flameng� substituiu
Luiz Carlos por Rondinellí e Linha por Julin!ho.

AMÉRICA
Com dois gols de TAdeu, um de Renato e outro de

Flecha, o América goleou hoje na preliminar do Maracanã,
por 4 a O, o, Olaria, que sofreu assim l! sua sétima derrota
consecutiva no campeonato carioca. O juiz foi Aloisio'
Felisberto da Silva.

'

'O América venceu com Pais, Orlando, Geraldo,Mareco e

'Alvaro; Ivo, Tadeu e Renato (Brãulio); Neco, Flecha e

Paulo C�sar (Aílton). O Olaria perdeu com Ronaldo;
Tereso, Mário'Tito, Gilberto' e Celso; Andreotti, Gesse

(Lula), e Clézio; Durval, Arcelino- e Ezio (Auré).
VASCO
'O Vasco nãó se impressionou quando 'o Madureira

.empatou a partida' em '1 a 1, continuou jogando
ofensivamente sem dificuldades chegando à goleada de 4 a

2, ontem à noite em São Januário, pelo c�peonato
carioca. Seus gols foram marcados por Edu, Paulo Cesar

(contra), e Roberto (2). Valber e Carioca inarcaram para o

'Madureira. A renda somou Cr$ 43 inil e 312 para um

público de 4 mil e 29 pessoas. Valquir Pimentel foi o juiz,
auxiliado por Ivan Balcassa e\Nilton Pagi.

Da 'tribuna de' honra do estádio, o presidente" do
Deportívo Calí, Alex Goraíeb, viu sem grande interesse os

gols que o Vasco não conseguiu marcar na Colômbia e que
por isso foi excluído 'da Taça Libertadores. Ele afirmou que
as acusações do Vasco ao Deportivo de usar um jogador de
identidade falsa, não foi nada mais que uma falisa recebida

, com bom humor pelos colombianos. Goraieb garantiu que
.Torres e Da Graça não jogaram no.Sporting Cristal, do Peru,
e sim,: um brasileiro, 'de nome Luis Carlos Oliveira, que

, passou pelo Emelec, do' Equador e União Espanhola de
Santa Marta, .na Colômbia.

'

Edu abriu o marcador aos 33' minutos, depois de um

passe de Roberto, mas o Madureira empatou aos 42,'
quando Joel, Renê e Andrada falharam, permitindo que
Valber marcasse de cabeça.

Aos 9 minutos Galdíno centrou da linha de fundo e

Pa ulo Cesar marcou contra e pouco depois, aos 14 e 16,
Roberto marcou mais dois gols, sendo o primeiro cobrando
um pênalti de Rui sobre Alcir.

Carioca, aos 27 minutos, diminuiu para o'Madureíra, mas

'SíNTESE " ",
,

, .

. ,

.

CORlNTIANS' cha,

São Paulo - Alt�m do proble- LOTERIA ESPÓÍUIVA
ma ,Zé Roberto, 'cuia decisão Brasília - O Teste 229 já
está sendo aguaI d ada para as tem três, pwidas confirmadas

próximas horas, o CorÍntian's para sábado: jogo 3, São Paulo x

'(olta a viver um clinia de agita- XV de Novembro; jogo 10, São

ção interna, que poderá determi- .'Luis x Juventude; jogo 13, Cam-,
nar a dispensa do técnico Silvio po Grande x Flll,minense,. Zico,
Pir.ijo. Se'a equipe não for bem do Flaniengo, que marGOU um

contra a Ferroviária domingo "gol aos dois' mi�uios q,e jogo
em Araraquara, dificilmente o contra ô São Ciistóvãõ"éTãofál:
treinador serámantido no cargo. que fez o gol do Bonsucesso no

À situação' de Zé Roberto pare- jogo contra o América aos 44,
ce insustentável, embola fi dir.e-

: minutos e 30 segundos do ,se
toria tenha, nas últimas hotas, gundo tempo, foram confirma

,procurado abafar o caso junto às dos como os ganhadores da Ca-

-'''-.autoridades da, 30a. Delegacia, derneta de Poupança de 2mil

onde está regisí'fada a queixa de cruzeiros que está sendo distrl
furtõ, tendei como vítima o za- .buída pela Caixa Econômica aos

gueiro' Zé 'Maria. O viCé-pn)si- �utores do gol mais rápido e

dente, Isidoro Matheus, infor- último gol" em cada teste.

lI)ou ontem que ô futuro do GOLEADA'
ataéante somente' será decidido Roma - A ,seleção italiana

com a presença do presidente do de futebol imp'ôs ontem severa
clube, que passou' o dia de on- goleada a dos Estado� Unidos,

/

tem no Rio, tentando a contra- por d€z a zero, em partida amis-

tação de Alex, do América. tosa no estádio Olímpico d {

No ,coletivo de ontem os Roma. Os no{te-americanos es

reservas dérrotaram os titulares �o excursionando pela Europa
por 3 a 1 e i�so não deiXO\! em busca de experiência neces

Pi i;,ilo muito satisfeito. Para a sária para as eliminatórias dos
- partidà contra a Ferroviária, o próximos jogos olímpicos e do

técnico não contará com Baldo- campeonato mundial de futebol

chi e A:dãqzinho. Hoje haverá' de 197�. A'superioridade italia

treinamento físico no Parque na foi inconteste 'e o placar em
São Jorge 'e a defifliç_ão do time absoluto fez justiça aos italianos

será conhecida após o treino de' que, inereciam muit_o maisgols e

amanhã. Cesar e Laércio retor- que nãq aconteceram porque
nam a equipe .. O time mais perderam um número incrível

provável é o seguinte :Sérgio; Zé de gols por falta de maior enten"

Maria, Laercio, Ademir e Vladi- dimento entre seus atacantes,
mi!:; Russo e 'Basilio; Vitguinho, Mesmo assim, o goleiro norte-

Arlindo" Cesar e La€rcio. americano, Bob' Rigby, de 23
INTER anos; foi o autor de, nove espeta:
Porto Alegre - Depois de, cuhues defesas e 'evitou pontos'

um desentendimento com o eIn- praticamente feitos.

pre�áiio o Internacional cance- i Os italianos, que se preparam
lou suas últimas partidas na..Eu- para enfrentar a Polônia pela
ropa e iniciou imediatamente Taça, Europa, no próximo dia

seu retorno ao Brasil, devendo 19, �iveram grande atuação, es

chegar ao Rio na manhã de hoje, peciahnente 'no primeiro tempo
procedente de Londres. Ique determinou o placar d� cin-

O contrato foi rescindido co a zero. Apesar ,da cnúva,
amigav,ehnente por ordem da ce'rca de 30 mil pessoas f{lram

direção do clube, reunida qo ao estádio.
Beira Rio, que julgou inconve� A Itália formou com Zoff

(Albertosi)l',Gentile, Roccà, Cor-ni_ente a rel\lização do,s últimos -

joges "porque atrasaria a prepac ,
dova e Bellugi (Francesco Mori

ração da eqúipe para o campeo- ni); Facchetti (Screa) Gracioni

,nato gaúcho", explicOIl ontem o Capelló; Chinaglia, Giorgio Mo-

vis..e-presidente Frederico Ai- tini e Bettega (Savoldi).
naldo Balve. Entretanto, antes ' TRANSFERÊNCIA
do lacerto amigável, o empresá- Madri. - Ruben Ayala, pon-
rio belga Willian de Vuyst, che- teiro--esquerdo da seleção Argen
gôu a ameaçar, o Inter com um tina no Campeonato Mundial de

processo, caso o clube rompesse 1974, deixará o Atlético de Ma-

o contrato, dri para jogar no Real Madri na
_

O contrato do Inter com a próxima temporada, segundo es·

furria belga "Liteur" especifica� 'peculações da imprensa esporti
va que o clube deveria cumprir va madrilenha. ACrescenta que

um.mínimo de 12 jogos' e um' negociações nes!>, sentido já es

máximo de 1�, até o dia 10. do tão em andamento e que o

corrente, data limite para o tér- Atlético quer substituir Ayala;
mino da excursão. Mas o empre- jogador baStante veloz, por um

sário,marcou lima partida para o homem mais técnico. O técnico

dia 12, contra o Hertha, de, do Real Madri, ,Miijánic, foi

: Berlim, o que provocou a ,revol- quem recoinendou a contrata

ta dos jogadores e do chefe da 'ção de Ayala, pois está' a procu-
�

delegação, Carlos Stechman, to-' ra de um jogador veloz.
dó's ansiosos para retornar. Co-,
mo S�cI1man nã6 aceitou a

partida, Willian de Vuyst resol
veu ,cancelár também os jggos
marcados' para a Inglaterra -

'COr.ltra o Manchester City, ,que
kria ontem e contra o Binnin
gam, dia 8 ; porque só iéria
lucro com a relilização das três
partidas. O 'problema foi contor
nado' em p'ó,�to Alegre com um
acordo entre a direção do Inter-�
nacional e' o representante local
da firma belga, que enviou telex
à Europa autorizando ,o empre
sário a, liberar a delegação gaú-

FALSA IDj:NTIDADE I
Belo Horizonte - A Taça

Minas Gerais deverá sofr,er pro
fundas alterações a partir de
amanhã; quando o Tribunal de

'

Justi,ça Desportiva tirar do Cru
zeiro', líder' do Grupo A, os

pontos ganhos' contra o Vila

Nova, e provàvehnente também,
os pontos ganhos contra o Flu
minense e' União Tijucana, tudo
porque o time jogou contra os

três ... escalando o j'ogador "Luis
Fábio", que só agora se souhe
chamar Ananias José Barroso:

FALSA IDENTIDADE II
Belo Horizonte - Os dirigen

tes do Cruzeiro 'estão tranquilos
quanto a inclusão do clube 'no

,canlpeonato nacional, assim co

mo. sua permanência na Taça
Libertadores de América, pois
acreditam que "não têm ,funda
mento as insin'ua�ões de dirigen
tes do Vasco segundo as,quais o
clube mineiro poaeria até ser

eliminado da competiÇ'ão inter
nacional,

FALSA IDENTIDÁDE III

Belo Horizonte'" - Tostão
não quis comentar o caso de
fil1sa identidade no Cruzeiro
aru:mando que "o caso de' Ana
,nias B,arroso !lle apanhou de

�rpresa porque trata-oe de um

caso de, fàlsa identidade e de

conotações muito sérias':. Tos
tão também lião quis'julgar os

'

diretores do Cmzeiro sob a ale�'
gação de que não 'pode joga;r
com suposições.

FALSA IDENTIDADE IV
Belo Horizonte - Enquanto

Anan'ias Barroso se vê agora
envolvido com as autoridades da
lIa. Circunscrição Militar, que
querem saber como obteve,ceIti
ficado de, reservista falso, o ver

dadeiro jogador Luis F:;ábio de.."
porá ,hoje � tarde na delegacia de
Defraudaço�s e Falsificaç�es de
Belo Horizonte .. Ananias Bar
roso jogou durante quatro anos'

no Cruzeiro usando o nome'
falso de Luis Fábio .. Com este

nome, !,nclusive, tirou passapor- ,

te e viajou para a Co10'mbia,
integrando a delegação do clube

que disputta a Taça Libertado-
res da América.

"

XADREZ '

Amsterdam - A Federação In

ternacional d.!!' Xadrez - FIDE

-, resolveu ontem esperar por
mais 24 horas um telegrama- do
campeão mundial Bobby Fis
cher sobre àdecisão em defender'
seu título ante o desafiante so

viético Ana' J!y Katpov. Entre
tanto, não há indícios de que
Fischer concorde em jogar sem

as alterações que propôs, mesmo
que isto' tenha, como conse

quência, a perda do título e de"-'
uriJa'bolsa milio,�ária.

NOCAUTE
Caracas - 'O 'campeão mundial
dos meio"médio-ligeiros, An
tônio •.CerVantes (Kid ,Pambele)
da Colômbia, garantiu ontem

que nocauteará o portoriquenho
Esteban de Jesus, na lúta que
serií,'realizada a, 19 de abril, para
depois enfrentar',o pan�enho,
Roberto D.uran.

'

500 !vlLLHAS

Indianápolis - Mais dois pi
lotos, incluindo um favorito de

Iqdiana, tomarão parte da 59a.
disputa das 500 Milhas de India- ,

nápolis: Bmy Scott, de São BeI-
\ nardino, Califórnia, e Jigger Si
rois, de-Rammond, Indianápolis,
os dois sem nenh\l�a experiên"
cia anterior nesta corrida, Esse
àno ii disputa -

.selá num domin

go, 27 de abril.

ADIAMENTO'
Bogotá - O campeão, mun

dial dos pesos' galo,' Rodolfo,
Martinez, apresel1tou-se diante
,do Conselho Mundial de Boxe

para justificar o a,diru;Jtamento
da data de sua disputa pelo
título, como o colombiano Nes
tor Jimene;,:. A luta estava mar

cada para o dia 3 de maio, na
Colômbia, porém ele "disse q\le
se 'lastiI'nava de uma contusão
nos 'joelhos, durante um treina?
mento, qtre ,o obrigava a transfe-

"

rir a prova, possivehnente para o

dia 17 de maio. O advogado do

campeão, Lupe Sanchez, enviou

uma �ensagem a Rafito Cede·

1)0, prpmotor daluta,juntarriente
com cópias dos exam�s médicos,
que recomendam repouso ,de pe
lo menos uma semana.

ATLETISMO
Bogotá - O costarriquenho

Miguel A!lgel Perez, vencedor da
últMa corrida de São Silvestre
em São Paulo; foi cdnvl'dado a

participar de uma competição
de atletismp em Duitama, norte

,

da Colômbia, dia 5 de maio. Os
organizadores queJem que' Perez
corra com'o cololllbiano Victor
Mora, I vencedor de duas São
Silvestre e ,que não pôde dispu
tar à-última devido a uina contu
são.

SINOICATO DOS ESTABELECIMENTOS
DE j:NSINO

DO ESTADO DE SANTA CATARINA
ASSEMBl:-elA GERAL ORDINÁRIA

. EDITAL DE CONVOCAÇÃO
IDe acordo com os estatutos em vigor, convoco as

escolas associadas, quites com este Sindicato, para
que compareçam à Assembléia Geral Extraordinária a

ser realizadà dia 17 de abril de, 1975, às 19:00 horas
em primeira convocação e às 19:30 horas em segunda
co nvocação, tendo po r locál o Educandário
Imaculada' Conceição, sito à rua São P.rancisCo,
Florianópolis SC, com a seguinte

ORDEM DO DIA
01- Estudo, discussão e votação ,da Com,enção

Coletiva de' Trabalho' entre, o Sindicato dos
EstabelecimentoS' de Ensino do Estado de Santa
Catarina, Federação dos Trabalhadores em

Estabelec1mentos de Ensino e Sindicato dos
Professores 'de Florianópolis, proposta por Aqueles
Órgãos -de Classe com, aprovação das respectivas As
sembléias dia 26/3/75, a qual deu ent,rada hoje neste

I S(ndicato.'
02 - Assuntos de interesse geral. -

Florian6polis, 01 de abr.il de 1975.
Prof. João Jerônimo de Medeiros'

PRESIDENTE/SEEESC

o Vasco já dominava as ações, tanto 'que 'Edu e Galdinó

perderam duas boas oportunidades de ampliar.o marcador.
(I) Vasco jogou com Andrada, Fernando, Joel, Renê e

Alfmete; Aleir e Zanata; Carlinhos (Bill), Roberto, Edu e

Galdíno. Madureira - Dorival, Orlando, Célio, Paulo Cesar e

Jorge Luis; Rui, Carioca e Almir (Mingo); Caio, Luis Carlos
e Valber.

EI\,IPATE
São Cristóvão e Campo Grande empataram por 1 a l , em

}

-

....._

I

Teixeira de Ca stro, num jogo bom, e muito disputado no

'fmal, depois que o São Cristóvão empatou. O primeiro
tempo acabou com vantagem do Campo 'Grande, gol
marcado por Pa ulinho aos 15 minutos. Haroldo perdeu a

oportunidade de ampliar a contagem chutando fora um

pênalti. ,

No, segundo tempo Santos empatou para o São Cristóvão
aos 25 minutos. Esse jogador seria expulso nos últimos
minutos por jogo violento. Os times jogaram 'assim: São
Cristóvão - Sergio (Henrique}, Júlio, Nelío, Nenen ,e
Peixinho; Badu e Ivo Sodré; Santos, Fio, Sena e Almir

(Madeira): Campo 'Grande - Ubirajara, Edval, Pa ulo Cesar,
P�ulinho 'e Péricles; Jorge (Lírio) e, lé Luis, Jadson,
Haroldo (Jorginho), Marçal e Ruí. A renda foi de Cr$ 3A70
e pagaram ingresso,298 pessoas:

BOTAFOGO
.Ern Vitória jogando um futebol alegre, descontraído e

de ótimo nível técnico, o Botafogo derrotou o' Rio
Branco por um a zero, em partida, amistosa, realizada no

estádio Engenheiro Araripe, O jogo, agradou ao grande
público. que lotou o estádio, principalmente pelas constan-

tes embaixadas que Marinho dava em seus adversários.
O gol do Botafogo roi de Nilson, aos 44 minutos do

primeiro tempo, aproveitando uma- falha do Zagueiro
Adalberto Lopes, que até aquele momento 'vinha realizan
do uma partida impecãvel. Ao final da partida, o técnico
'Zagalo declarou 'que o jogo serviu apenas corno coletivo

apronto para a partida de domingo contra o Flamengo,
pelo campeonato carioca.

' ",''''
As equipes atuaram assim..Botafoqo: Wendell, Miranda,

'Chiquinho, Mauro Cruz. e Marinho; Carlos Roberto ,e

Marco Aurélio; Rogério, Fischer, Nilson e Tiquinho. No
intervalo entrou Puruca no lugar de Nilson. O Rio Branco

jogou com, Pereira, Daniel, A'tlalberto· Lopes, Adilson e

GaúehouBeta Careca e Baiano; Joadir, Rogério, Kosilek e

EI�. No segundo tempo entraram Paulo Tornaz no lugar

primeiro tempo meio complicado. Marcaram Dario (3)
Luciano, Vilfredo e Peri para o Esporte e Fernando para
o-Ibís. A renda' somou Cr$ 47.450 para4.700 pagantes.

, A surpresa da noite ficou por conta do Santo Amaro, .a
pior equipe do certame que, jogando com o central em
Caruaru, conseguiu empatar sem âbertura de. contagem, o
que significa para o futebol local urna zebra. A renda
somou Cr$, 4.320 para 628 pagantes.

de, Ely e Carlinhos no lugar de Joadir. O juiz foi Ozires
J

Pízol, auxiliado por Carlos Alberto Valente e José Carlos '

Silva, todas da Federação Desportiva Espiritosantense, A
renda da �artida foi de Cr$ 131.400. '

'

, FLUMINENSE/SÃO PAUW
Em Goiânia, com uma exibição muito boa' e tendo

ainda pela (rente um adversário fraquíssimo, o Fluminense
goleou O Atlético, no 'estádio Serra Dourada, por seis a

zero. Roberto que atuou até os �5 minutos do segundo
tempo, não fez uma defesa sequer, o que demonstra a

absoluta superioridade do Fluminense em campo.
Os gols foram. marcados, pela ordem, por Manfrini,

Rivelino, Gil, Wilson (contra), Rivelino e Marquinhos, O

presidente, do Fluminense, sr. -Francisco Horta, esteve

'presente ao Serra Dourada e assistiu ao jogo da tribuna de
honrá,' ao lado do Governador Irapuan Costa Júnior e do
_,prefeito de Goiânia, sr, Francisco de Castro.

"

Os times jogaram assim: Fluminense - Robertoff'elix);
Toninho, Pescuma, Edinho (Brunel). e Marco Artõnio
'(Carlinhos; Carlos Alberto e Cleber (Marquinhos); Gil
(Cafuringa), Manfrini, Rivelino ·e Renato. Atlético -

Llbumba, Cassetete (Tadeu), João Marcos (Romeu, Wil
son e Gilson; Dadi e Japão; Reinaldo, Jorge (Hermes) Poli
(Neneca) e Piorra, -)

, Dirigiu ii partida," com bom trabalho, 0 sr, José Mário
Virhas, 'auxiliado por Getúlio Nogueira e Gaspar Reis. A
renda foi de Cr$ 174.969,00 para um público de 17.686.

J Em São Paulo, o Noroeste não conseguiu vencer a

equipe do Paulista de Jundiaí, empatando por 1 a 1. A
Portuguesa venceu o Saad por 1xO,

PERNAMBUCO
Em Recife, 'o Santa Cruz isolou-se na -liderança do

campeonato pernambucano ao vencer sem maiores dificul
dades o Ferroviário, no Arruda, pelo marcador de 2 a O,
gols de Zé Carlos e Mazinho. Sebastião Rufino foi o' juiz e

a renda somou Cr$ ,41 mil 969 para 4.812 pagantes.
Nos Aflitos, o Esporte,' fazendo estrear Claudio e

Louro, últimos reforços, goleou o Ibis por 6 a L, após um

Copa Arizona está movimentando
."

, .

clubes da -Grande Florianópolis
, ,

.

As inscrições pará a participação da Copa Arizona, promo.
ção do jornal O ESTADO e ,companhia Souza Cruz, se

encerram no próXimo dia 15, mas, superando a todas as

expectativas, até onte� � tarde o nú�ero exigido de 32 cÍúbes
já havia sido s�perado, quando muitos clubes da Grande
Florianópolis procurar,aro informações'" a respeito"da maior

competição alhad'Orista do Brasil.

Todavia, como já ficou esclarecido, somente a devofução
das duas fichas âe, inscrição devidamente preenchidas, garante a"

participação do clube interessado na Copa\Arizoná. A relação
dos clubes interessados (e quejá apanharam suas propostas)'
que se encontr<;l em nosso poder, é somente para controle.

Desta forma, torna-se necessário, que os clubes interessados,
devolvam as f1chll\', d� inscrição devidamente p�enchidas, o

mais breve possível, a fim' de não acarretar problemas de
última hora: A relação dos 20 ;'tletas, em duas vias, deverá ser

'�ntregue com, _!IS deviaas' assinatwas dos atletas ,e dirigen!es,
constando ainda o indjspensável número de um docum�nto de
identidade. Pôis o número da identiclade constante na, ficha de

inscrição, deverá "ser o mesmo .d'o atletá ao entrar em campo
para as dispu tas dos, jogos: \

'

Lembramos aos clubes para irem se organizando; já pensa.,
do no' desfile de abertura da Copa Arizona, sendo que será',
desÚnado um troféu a agremiação que'melhor se apresentar. A

participação do desfile é indispensável, e a agremiação que não
comparecer' ficará automaticamente afastada da competição. A
Polícia Militai já garantiu a participação de sua banda para,'
comandar o desfile e a execução do Hino Nacional.

Clubes de várias localidades como Ribeirão da Ilha, Palhoça,
Biguaçu, Sambaqui, Santo Antônio de Lisboa, Barreiros,
i\ewporto', Capoeiqs, Agronômica, Saco dos Liinões, Centro já
apanharam suas fichas de inscrição. Além do Agronômica F.C.,
Fernando Raulino, Atlântico, Ajax, Curso,-de Odontologia,
Associação'dos Fun:ionários, da Fundação Hospitalar, Saldanha _

da Gama, 'Amizade, Bela Vista, Casas Santa Maria, que
apanharam as fichas de inscrição' na terça-feira, no dia de
ontem, um grande núm,ero �é agremiações procurou a editaria
de esportes de O ESTADO buscando informações, superar,do
inclusive o número de participantes exigidos pelo regulamento:
SESC, centrei, Grêmio Esportivo Makenze, -'centro, 7 de

Setembro, de Capoeiras, Metropol FiC., do Estreito, Clube
A�ético Gu_aporé,' de Capoeiras,AM�gueira F:c..:. da Agron0�i
ca, Sul-Amenca, F .e., da Agronomlca, Assoclaçao dos FuncIO
nnrios do} IPESt (APIFESC), centro, Associação Esportiva e

Cultural e ESPOrtiva Avante, de Santo Antonio de Lisboa,
Santa Cruz F.C .. da Barra de Sambaqui, Grêmio do Hospital
do�\Servidores, �entro, Banco Sul,Brasileiro, centro, América /

,Recreativo F .C., de Barreiros, Tenet;lte Silveira F:C., centro,
Trindádense F.C., da Trindade, S,antos Dumont F.C., do

Aeroporto, Ba ngu Esporte Clube, da Avenida Mâuro Rain os,

Associação dos., Servidores da Escola Industrial, (ASEI), centro,
Paula Ramos Júnior EC., de Itacorobi, Miami F.C., cer.ltro,
Triunfo F.C., de Sambaqui, Müller & Filhos, do Est�ito,
S'ecretarla da Saúde, centro, Faculdade de Medicina, Ynião
Esporte Clube, de Capoeiras.

, I

, CHEFE DE ESCRITORI,Q

COPA
)

Estamos selecionando ,candidatos ao cargo de

"CY.EFE DE ESCRITÓRIO" em nQssa empre

sa. ,Deverão possuir sólidos conhecirr-entosiem
,legislação. social e trabalhista, bem coma, es

crituração fiscal. A remuneração será em tor

no de Cr$ 2.000,00, dependendo dos conhe

cimentos do·candidato. Apresentar-se munido
I

de documentos à. rua Maria Mainchin de

Souza no. 6 - Campinas - São José - se.

Fone - '6292.

I,

DE FUTEBOL AMADOR

cer-
Caixa Econômica Federal

Loteria Esportivo
TESTE No. 226 (Retiflcação de�Resultado)

Na forma_ do que' detemlina o artigo 16, da Norma Geral
dos COi:1cursos de Prognósticos Esportivos, a 'Caixa,Econômi�
ca' Federal - CEF - Comunica ,q\le na relação dos ganhadores
do Teste no. 226, publ'lcada no dia 18/03/75, foram inclu(·
'dos os segu intes ganhadores, cujas reclamações fora'iJijulgadas

-

procedentes pela Comissão de Julgamento de Re�lamações:
. Estado,do Rio de Jaheiro

'� -COQ,REV. No. CARTÃO
07-00495 207.794
GOiá,s,
,COD.REV.
08-10038

No.CARifÃO
278.201

Com estas inclusões, o rateio. para caâà aposta vencedora
passou a ser de Cr$ 42.305.47 (Quarenta e dóis mil, trezen-'
·tos e cinco cruzeiros e quarenta e' sete cetit�vos), ao invés de
Cr$ 42.520,77 (Quar.enta e dois mil, quinhentos e vinte cru

zeiros e setenta e, sete centavos),.
O pagamengo· aos ganh�cjores srrá efetuado a partir do dia

2/04/75 à rua Fulvio Áducci, 1221. .

Os prêmios prescrevem em 90 dias 'a contàr, do dia'
2/04/75.
OBSERVAÇÕES:

Não haverá pagamento de prêmios em dias destinados a

> prestação de contas dos revendedorés,

. :.

FAÇA 'HpJE ,SUÃ� '.��9,S'rAS !'J:�,LQ,]t: �;At:ES;P.O:RtIVA:
É BEM MELHOR SER APRESSAD0 E N'ULlONÁRIO DO

QUE PERDER A ,CHANCE POR E�QUEClivlENTO.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Avaí.empata "

com Palmeiras em
,

'

jogomuito bom
O' Avai de Rubens; Jaico, Maneca, Veneza e Orivaldo;

Lourival, Balduino e Zenon; Ademir (Paulo Roberto), Juti e
João Carlos, manteve-se na liderança invicta e isolada do seu

grupo ao empatar com o Palmeiras de Ismael; Coral, Nelson,
Carlinhos e Alcir; Adãozinho e Reinaldo; Piter, Afonso,
Vavá (Adernar) e l..Jelinho no estádio Olímpico em

Blumenau. Dalmo Bozzano foi um bom juiz, auxiliado por
Alexandre José Lino e Laudino Pedro da Silva. A renda

(divulgada), foi de Cr$ 65.600,00 com o �stádio totalmente
lotado.

lo Roberto no lugar de Ade
mir, pois Alcir lhe deixou
sozinho', sem marcação e'

passou a apoiar mais o ata

que. Mas a vantagem que lhe
dava o Palmeiras, foi pouco
aproveitada pelo ponteiro
do Avai, que não acompa

nhava, as jogadas d:e ataque,
nem tãopouco fmalizava. O
Avaí já dominava a meia

Blumenau (Sucursal) - campanha dos dois clubes cancha e Balduino e Louri
Avai e Palmeiras; jealízaram no 'campeonato, onde 'lide- val empurravam o time para

I na noite de ontem no está- ram, ainda -invíctos as suas
'

.a frente com Zenon, jogan
dio Olímpico, talvez uma respectivas chaves.

'

do um pouco atrás e não
das melhores partidas do

' Desde o primeiro minuto, conferindo os lances de'
atual campeonato, onde li de partida, ficou evidencia- área. Justamente quando era

garra e a técnica, prevalece- da a preocupação dos dois maior a pressão do Avaí, o
,

ram durante 'os 90"minutos, treinadores, em segurarem o Palmeiras marcou o seu gol
com o resultado em um gpl, -, resultado, pois tanto Palmei- aos 1'5 minutos. Helinho
fazendointeira justiça ao que tas como Avai eram cautelo- passou por Jaíco e fez ci cru
apresentaram os' dOIS times sos nos ataques e não busca- zamento para a' área. Píter
em campo. vam o gol com frequência. recebeu, 'driblou Maneca e

O Avai não pôde contar Mas mesmo assim, foi o ti- , chutou.sem chances a Ru-'
com o goleiro Danilo, lesío- me-de Blumenau qU,e mais .bens, que ainda atirou-se na

nado, más Rubens, que o su- pressionou no primeiro tem- bolá.
'

bstituiu, acabou sendo uma po, iriclusive perdendo gol Com a vantagem, o Pal
das grandes figuras da parti- certo aos 15 minutos quan- meiras se encolheu" permi
da e não teve culpa no lance do, Helinho, depois de dri- tíndo que, o Avai chegasse '

do gol 'do Palmeiras, já que blar Jaico, atirou forte, com ao gol' de empate,
-

como

Piter atirou forte da entrada' a bola passando por Rubens
-

aconteceu aos 20. Juti rece
da pequena área. e chocando-se no travessão. beu lançamento de Zenon e
No Palmeiras, o treinador O úniço ataque com perigo driblou Carlinhos, Nelson e,

Vasconcelos também teve de gol do Avai, aconteceu Adãozínho para atirar envie

problemas, pois, não contou aos 20 minutos, numa con- zado sem chances ao goleiro
com Silvinho que fraturou a

- fusão na área após cobrança Ismael, que ficou apenas
perna no ultimo domingo, de escanteio. Quando Jutí ia olhando o lance.

'

mas Aléir não comprometeu, completar a jogada, Carli- 'Daí em diante, satisfeitos
e teve inclusive participação "nhos aliviou de qualquer com o resultado, os dois ti- '

no gol. '. maneira. mes passaram a tocar a bola
PRIMEIRO TEMPO TEMPO DE GOLS e fazer q tempo passar ,sain-

O empate, um resultado Por incrível que pareça, o' do contentes com o empa-
justo e também esperado, Avai voltou melhor na etapa te' e com a manutenção da
traduziu' com exátídão a fmal após aentrada de Pau- liderança e invencíbílidade.

Caxias, _�érica Chapecoeflse'ga.nhou
e Inter ganharam &el/l1' do Juventus: 3 a 2

Joiri.ville(Sucursal) - Jo�
-gando ontem à noite no es- Chap�có(Co(respondente) --:- A chuva 'forte que �aiu
tádio Ernesto Sch1em Sobri- ontem à tarde em Xaxim, não �stragou o jogo' entre
nho, o Caxias ganhou com' ,Chapecoense e Juventus, de muita movimentação e que
tranquilidade do Hercílio terminou com vitória da Associação por3 a 2.

'

.

Luz por 2 a 0, gols de Dir- Com o gramado muito prejudicado por causa da chuva, a -

mael, a 29 minutos do pri- Chapecoense teve dificulda,des para impor seu jogo, '

,meiro tempo; e Italiano, aos conseguíndo assim mesmo, vantagem de dois a zero no

"
40 minutos dosegundo tem- primeiro tempo, gols marcados aos 15 minutos, por Zé

pel. Carlos, e 2� minutos, por Volmir. "
"

,

,

Alvír Rensi, com atuaçã,o' No segundo tempo 'as' condições do gramado ficaram

normal, foi o árbitro, auxí1ia�' bem. piores e' o Juventus conseguiu equilibrar o jogo,
do por Francisco Simas e chegando ao empate, O primeiro gol foí. marcado por
Valmir Rensi. A renda che-' Britinho, a 10 minutos, cabendo' a Brãulío .fazer o segundo
gou a CrS 7.63�',00.

ô

minutos depoís. -y'

Pelo Caxias jogaram AR�- ,,' Sentindo que o empate em Xaxim .sería- um péssimo
valdo; Valdecir, Pompeu, resultado, os jogadores da Chapecoense procuraram de

Alberto e Silvinhoj Jorgínho todas as formas ,o gol' de desempàte, que surgiu a 25

e Fontan; Ferreira, Dírmael', minutos, marcado por Sérgio ,Galocha.
Paulo Dias (Italiano) e Ze- � , Corri a desvantagem no placar o Juventus ainda tentou'

quinha ,(Beto). ' O Hercílío empatar novamente mas a Chapecoense procurou fazer o

Luz perdeu com Ângelo; Zé tempo passar embora as condições do' campo dificultassem
Carlos, Edinho, Edison ,e bastante o toque de bola.

'

, '-
'

Helínho; Geninho e Valde- 'José Carlos Bezerra, com boa atuação, foi o Juiz,
.

B to.Ezí J' Ir' li auxíliado por Ulisses Xavier e Joel Leite. A Chapecoensecir; e o, zio, airo e ':"ar h '

nhos.
' ganhou com Jair; Celso, Silva, Luis Carlos e Airton; Carlos,

SÃO MIGUEL Sérgio Galocha é Torino; Zé Carlos, Volmir e Valmir

O América conseguiu ex- (Mariano). Pelo' Juventus jogaram Jorge; Saulo, Baío, Valdir
celente resultado jogando e Raul; Tenente; Vieira e Toninho; Britinho, Brãulío e

ontem à tarde em São Mi� .Valadares, Á renda foí'de Cr$ 6.555,00.
"

guel do Oeste, ao vencer o

Guarani por 2 a 1. Os gols
foram de Ladiomat para o

Guarani, a três minutos do

primeiro tempo, Jairzinho t(
Tonho, a 16 e 28 minutos,
também do primeiro tempo.

'

O árbitro, com boa atuação,
foi Moacir Oliveira, auxilia",
do por Pedro Luis Passo e

Silvestre Anjo. '

INTER
Criciúma(Sucursal) ..:_, O

Próspera perdeu mais um'a
no campeol'lato estadual,
desta vez jogªndo no estádio
Mário Balsini, em Criciúma,
contra .o Internacional, que

, venceu por 2 a 1. Gols: Luis
Carlos, a 4 e 29 minutos do
primeiro tempo para o In
ternacional, 'descontando
Arnaldo, a 5 minuto's do se

gundo teÍn.po. Roldão Borja;
com trabalho norinal foi o

árbitro,' auxiliado por José
Ferreira e Edson Vieira.
Equipes: Próspera - Wilson; .

Rubens, Olávio, Jair e Fi o;
NeriFrag'a e Castorino; Deo
c1ésio (Arnaldo).,. Daniel,
Manoel e Zezinho. Interna
cional - Luis Fernandb;Pe .

dro Ênió, Airton, Vilela e

Eduardo; Mário José (Gas·
par) e Luis Carlos; Ademir,
Zequinha,

\
P�raga e Mane

quinha. Juparetan Garcia,
presidente élo Prósper�, aO

final çla partida negou-se a

fornecer a arrecadação para
a imprensa.

'

, CL,ASSIFICAÇÃO
•

..
\,
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,
Todas as partidas da 'próxima rodada serão realiza

das no domingo, estando de folga o América. Osjogos
são estes:
,Carlos Renaux x Marcmo Dias, em Brusque; Próspera
x Figue�J;ense, em' Criciúma; Palmeiras x,Chapecoen
se, em Bmenau; Avai x Juventus, na capital; Guarani
x CaxiaS, em,'São,Miguel do Oeste e Internacional i
Hercmo Luz, em-Lages�

,

AMANHÃ!
,

( ,

o Palmeiras foi um time 'perigoso, dando muito trabalho pata a defesa dO,Avai

.

Figueirá ganhou-mas .foi vaiado
Formações: Figueirense - Marcos; Pinga, Casagrande, teio, Para o frágil ataque do a p�eira alteraçâo.fetiran- do

/

meio de campo através
Orcína.e Raul; Sérgio Lopes, Moacir e Jorge Luiz; Marcos; , Marcílio, ficaram uma peri- do Caco, ruim no ataque, e de, Moacir. Passou rapida
'Caco (Tonínho) e Zé Carlos. Marcilio Dias - Celso; Aldo, .gosa cobrança de falta pela colocando' eQi seu lugar To-

�

mente entre três zagueirose
Nicl)" Re ginaldo e Eli; Rogério e Vadinho; França, Ferreti ,direit�, que bateu no canto ninh�, mes�o s.e� est�. em desviou _par� o canto direit?
(Cacalo), Sérgio Mafra e' Mi lton Gomes. Placar final de' exten�r esquerdo .de Marcos perfeitas condições �lSlca�. , d0_ goleiro Celso, �e_ constí-.

'

Figueirense 2 Marcílío Dias 1,. Os, gols foram marcados per
' e amaior oportu�dade para O ata��te consegu�u. dar tum�o n/a melhor Jo�a?a,da '

'li Carlos' aos 30 segundos de jogo ára o Figueirense' �patar �os 40�nutos. Or- novos ammos ao deficiente , pàrt�da. Em.lance dUVIdoso,
,

'
.'

' p
,.'

'
ema ,tentou atrasar e perdeu ataque e apareceu aos 20 Toninho fOI derruba,do na

Fran�a empatou ao,s 14 do; se�ndo tempo ,e: Toninho, a bola para,Ferreti, que sozi- ,mintitoS num golpe de cabe- 'área. Tirloni nada marcou. '

?,�rco�,o se�m�o p�ra o Flgueu:nse aos 31 n,t�utos. O nho chutou fraco para fora.' ça, salvo por Ferréti. Toni- A última jogada significativa
JUIZ, fOI Moacrr Trrlom, com atuaçao ,re_?Ilar,.auxilIad? por A falta de maior objetivi-

'

nhO seria o autor do's�gun-' apareceria aos 40, por meio
Jose, Marques e Celso Bozzano,. Para nao fugir d� �!>tina, a dad� dos dois times chegou do gol, ,aos 28, anulado por de Zé Carlos, num tiro forte
renda não foi fornecida. ,

(,
a irritar a torcida, que não Moacir Tirloni, ,alegando im-, n!) poste -vertical 'esquerdo,

,

fez ,cerimoruas para ensaiai: pedin].el1to, ílPóS ter con�ig- depois de desviado levemen'
uma sonora Viaia, prinCipal- nado o ponto chutando por te pelo goleito Celso,. A. par
mente para qs atacantes. baixo de Celso. Mas aOS 31, tida terminou um minuto /e

No. iritervalo; o· técnico Toninho recebia lançamento meio antes do tempo.
Gaúcho i:nstruiu QS jogado-

'

res no sentido de que os ata-
'

cantes penetrassem com

maior frequ�ncia. Os joga
dores acataram a 'idéia 'e

mostraram isto, ao 'conse-
\guir o empate, através de '

França, ponta �
direita. -Em

cruzamento pelo meio, o go
leiro Marc.os rebatol.1 p'e1o
alto e a bola sobrou para a

ponta, fora da pequena área.
C onseguiu chutar rasteiro
entre diversos jogadores da

,

defesa para (, canto esquer·
do de, Marcos, que ficou p�
:;ado na jo.gada.

, "Como o empate não,esta
va nas cogitações de nin

guem do Figueirense, o' téc
ruco I'.auro Búrigo procedeu

I ... (. ,

, \

para chutar no canto" rastei
ro. ,Aos ,30 segundos a con

tagem, estava aberta. Pa ra

quem esperava: uma sequên
cia de gols, nada'mais teve
,do que uma grande 'decep-
ção durante todo o primeiro
tempo, onde ,pouco foi m.os
trado. Do balanço, extrema
men te negativo, restaram

, Em jogo de baixo nível
'técnico, contribuindo para
tanto a regular �tuação do
juiz Moacir Tirloni, o Fi

�

gueirense sUplantou o'Mar
.

,eI1io Dias 'por dois gols a

um, hão agradando plena-
mente a torcida, já que 'a

prometida -goleada esteve
'longe de se concretizar. Mas
logo nos primeiros. ségun
,dos, o Figueirense demons
trou- estar disposto para tan
to. O juiz deu a saída a seu

favor e Moacir partiu rapida
mente para ,o ataque. T,en
tou um chute frustrado para
o gol e a .b'Ola, sobrou parà
Caco chutar levemen�e pàr�
Zé Carlos entre três zaguei-,
ros . do Marcílio Dias. Este

sÍI!1plesmente ajeítou' a bola
'

I
'

apenas, pâÍa O lad(;) do 'fi
gueirense; uma cabeçada de'
Raul que por pouco engana
o novato goleiro Celso, im
provisado na posição, e um

chute de Marcos aos 36,
quando Celso não eonseguiu
deter a bola, restando pàra
10rge Luis chutar,novamen
te pára putrao oportunista
êorte do goleiro para eSCan-'

/ '�. Caco e EIi, lutl!I� muito, Sll� resultado

I
" \

Alg�rota Prodigio, no ,Restaur'onte
D�ia 6 - DARCY' VILLA' VERDE

' i.
JUSSARA 'MELLO \

-

Coruião - Domi�go -

r:r---------�------�----------------�----------------------�--------,------------------�----�'�'--------------------��--------------------------------------------�------�--------�..

\
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Ameaçado pelos' empreendimentos
da, Petrobrás epelo surto de

desenvolvimento que provocará
o corredor de exportação, o

patrimônio histórico de

·mo;:o!r;:�:�:oa!��·,O",
S,",' C,osar,.' ... õeS, n,,".c:•... r.ra, de não fugir dos planos da" , ,

.

" ,
'h'

Prefeitura que quer preservá-lo.

s. isco restaura
. , . . '. ,

, "

, .. 1�
te' ror seupassa:

De predado, vilipendiado, tímidas restaurações, falta de

.conscíentização. Esses são alguns dos males que assolam o

patrimônio histórico brasileiro, surpreendido voIta e meia

,pôr-promessas vindas dos setores públicos, que entretanto,
tomam-se históricas também. A insaciável -voracídade dos
"colecionadores 'particula�es, o descaso' dós' proprietários,
'nem sempre pOI falta' de conscíência, mas sim por
problemas financeiros, a inexistência de uma fiscalização ou

legislação rigorosa, tudo se avoluma para dar um panorama
, pouco-alentador.

'

"

Junto com Flori�nópo�is, São Francisco do sul tinha e

ainda tem (se bem que bastante diminuído) um notável
, patrimônio artístico e histórico, fruto de sua colonização e

consequente marasmo posterior, ocasionando então uma
'

si tu ação' de intocabilidade quase que' total em sua
.arquítetura original. O progresso chegou e destruiu muita
.coísa que deveria ser preservada. Com ele, chega a'

arquitetura modema. "São, Francísco precisa crescer,
.desenvelver-se". Esse chavão, mais que' Ilusório, sempre foi

�'
. ,

transitório.

\', Agora, tornados de assalto por uma conscíentízação cada
vez maior', os francisquenses, tendo como mola mestre a

Prefeitura Municipal, começam a perceber que 'o que tem

São .Francísco não é um monte de casas velhas, mas sim um

, inveja:vel patrimônio histórico que pode ser colocado entre'
os' 5 primeiros dQ Brasil. Segundo o prefeito José Schmidt a '

reação-foi forte. , y
"Quando assumi, com a �esma comissão de turismo, nos

preocupamos em conservar o patrimônio e oriental; o povo
na preservação. Logicamente encontramos uma reação,
vamos dizer, de 50 a 60% da população. Começamos a I_l0s·
interessar junto aos poderes competentes para ver os

benefÍcios que teriamos, financeiros, para poder manter.o
patrimônio. E começamos adar o exemplo; 'reformando ,e

restaurando o Mercado Municipal. O artista joínzíllensé]
Antonio Mir comprou uma casa no" centro-da cidade 'e

pretende também restaurá-la. APrefei�ra não tem rec,ursos
-

.

S!l,ficientes para poder aplicar 300 ou 400 mil cruzeiros e
,

restaUrár 'cinco ou seis casas, para _ que pudéssemos,
demonstrar 'de forma real nossa intenção�', O IB,AM,.
:rn4ti�;t(j;l;.Btasd'e1io "de í\.'âtninfs't{ação Munici�li1,'�qtté ê�cl' ",

realízando o estudo do planejamento' da nossa rygi�o"e do"
nosso munic Ipios, na parte ádtI1inistt1lti�á;��pilrte
arquitetônica e plano diretor se preocupou com isso: e já, "

temos uma conclusão: SãO Francisco não poderã ter
expansão' dentro de seu planejamento atual, poís.iaqui,
corno .eu sempre compare com minha terra natal -

Florianópolis ., podemos ser considerados como umquinto
"

de Florianópolis. Quiseram transformar Florianópolis numa,
'cídade 'grande, sem olhar a parte de urbanismo: um prédiô
de quinze 'andares numa rua de oito metros. Não é

necessário ser expert para ver o quanto isso é anômalo. Por
isso" estamos lutando e tentando colocar na mente dos "

interessados, dos proprietários, de casas,' para que as'
conservem, damos inclusive incentivos; redução' de até 50%
dos impostos, principalmente na parte arquitetônica

.,. ,

externa. Mesmo dentro de nossas precárias condições, creio,
eu, ser isso um grande.estúnulo",

'

" ,fALrAM REÇuRSOS
-

.

A Prefeitura' de� São Francisco, dotada de Um 'parco
orçamento, não tem condições de fazer uma 'círurgía.,
restauradora no, patrimônio, por falta de tudo, inclusive de �

apoio total. Uma restauração exige um' investimento 'ÚIp" '

,tanto quanto elevado se se quiser preservar fíelmente a, ,

condição histórica. A população de Sãó' Francisco, começa
.

a ver agora, porém ainda de uma maneira um tanto vaga; a
, importância do patrimônio histórico como' fator .de
progresso, podendo ser o sustentáculo de uma rendoia
,atividade, o turismo, que embora ainda incipiente, começa a

tornar foros de atividades cr:esce nte.
"

Segu,ndo ô prefeito "houve no passado um pensamento _

de destruição da arquitetll;ra colónial, fruto do modernismo
'qlle assolou' o Brasil, depois-de Brasllla. Os administradores

antigos não tinham informação e, achavam que tudo não

'tinha. valor. Os objetos art,ísticos,' vendidos a preços
, irrisarios, eram levados ao Paraná, São Paulo, Rio e outras

reglões. A igreja local também teve muito de sU,as coisas

antigas vendi�as. Hoje isso não ffillÍs ocorre. Isso ocorreu

,

por falta de orientação 'Cultural, e não por maldade".
,

.Hoj�, dificilmente, se 'encontra em São Francisco objetos
de §rande 'valor artístico. Os que ainda lá estão, estão nas

, C3_$as (!e colecionadores particulares. ,

"

',,' '''l\1JNGUÉM RECONHECE O VALOR"
Luiz Carlos Rítzmann, um francisquense de adoção, tem

uma das maiores coleções de objetos antigos do Brasil.

Dezenas de santos, baús antigos, oratórios, gravuras, Uma
.

'Cole�ã�lre�peitável e invejável. Diz ele que "muita gente e

âi:p.�a há aqui, que hão reconhece o valor não só do objeto,
por ser urna obra de arte, mas o seu valor histórico". -Acho

que muitos, e muito antes já se deveria ter lembrado das
coisas que foram destrufdas na .cídade, de grande valor

�histórico. De nadaradianta construir piscinas no centro da
cidade e outras coisas, mais, se, alem de se 'gastar altas

,

S011)aS, não trarão o turista para cá:Ninguém vem para, ver o

.prédio' do INPS ou Banco do Brasil, em arquitetura
moderna, mas para ver e admirar e até comprar prédios,
'coloníaís, tentando, descobrir, suas histórias, Acredito'muito
no atual prefeito e creio que ele já percebeu 'o problema".

Ele' faz parte de um-coro, que começa a ter mais vozes e

a ser mais 'ouvido. Muitas pessoas em São Francisco

, começam a ver sob um ângulo diferente o que> ainda resta.

Corno qualquer 'cidade, do ínteríor, São Francisco tem uma

mentalidade arraigada. Mas se as 'medidas de proteção
emanam da Prefeitura e do Prefeito, é sinàl' de que bons

, tempos pará o patrimônio, que resistiu e
(

continua

resistindo, podem ser chegados.
São Francisco do Sul é belíssima, pacata, histórica e

dotada de uma' natureza a prova do mais exigente crítico.
Se o progresso destruir o que ainda resta, então, será um

progresso infecto, mal víndo, não acrescentando nada a São
Francisco' dó, Sul. Isso é muito fácil de ser observado,
deduzido. Onde se localiza a quase da totalidade do

',patlrin).ônio histórico d� cidade não hã condições para a,

• cidade se expandir, Então a destruição é desnecessária. "A
.Prefeítura tem a intenção 'de disciplinar e crescimento de

,

São .Francísce e pensa e '�labora urn plano diretor, Se São
Francisco tiver que expandir-se, e agora com o terminal

petrelffero e o porto, mais que provável corredor de
, ,exPortaÇão;- pode comportar perfeitamente urna "nova

,

'çidade" e a cidaâe, hístorícamente restaurada, porém
<comportando também o progresso, disciplinado, ordenado,
iireve,r�iv.�l, podem 'conviver amigavelmente, porém
separados. n gf0gresso' d,e- São' .Francísco do Sul é

irreversível. 'Mas' também. deve ser irreversível a conservação
do patrimônio" observa O Prefeito.

',' O patrimônio é colonial, muito rico arquitetonicamente.
Ele tem todas as .caractenstícas da arquitetura açoriana,
com suas janelas trabalhadas, grossas portas de madeira,
telhados lisos'ou ondulados, casas com 2 pisos, espaços

,
internos servindo de iatdins, grossas paredes, tetos de até 4

metros' de altura. Tudo isso em linhas simples, despojadas,
equilibrando toda a construção colonial em leveza, beleza

arquitetônica e espaços muito bem distribuídos entre cada

-eleménte. Não há epulêncía, mas não falta beleza .

Paratr foi restaurada, A Lapa' no Rio de Janeiro,
,

também. O" pelourilmo de Salvador, teve uma pomposa
.

;riaugliraçãe;> depois ,delrestaurado. Ouro Preto e algumas
C!9P 'prÓ�as; são as meninas dos olhos de ouro do

.!PU Sãci: Francisco do Sul em, nada deve e em nada
,�
de a", ado o conjunto nacíonal de patrimônio histórico.

":' te 'en,tão ela não se torna também 'a menina dos olhos

'. ro, .mais uma, do Governo do Estado, Iphan,
,

'rio da Educação e' Cultura, enfim, de todos que
,

':,pu, ��ef1i�udÍlr? indaga o Prefeito..
, "-:,� ilCOIll 'lt�éhegada constante de informações a respeito do
,

,�aior d� patrip:lônio histórico, também como ,indústria

turística; 'reveste-se de grande, importância as medidas
,', 'tómadas pela Prefeitura no �entido de dar exemplo ,e'
,incentiv.ar a conservação. O artista Antonio Mir vem

insistentemente divulgando São Francisco como um ponto
<Je tranquilidade, beleza, e tentando despertar o interesse de

, pessoas para a aquisiçãe:> e restauração de casas'"coloniais.
'Poelo que se percebe ao passar-se pelo Mércado Público; em
obras, uina firme intenção começa a tomar corpo em São

',' ; Francisco: a conservação e conscieirtização em tomo de seu

Texto Fincai,: L.úiz.Mir patrimônio histórico. .

'
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Enfarte mata Secretário
da Arena de Blumenau

Blumenau '(Sucursal)
V ítima de enfarte, faleceu,
na madrugada de ontem, o
vereador e Secretário Execu
tivo do Diretório Municipal
da Arena, José Victor
Ionen, cujo corpo foi velado
ra Sala dé Sessões da Câma
ra Munieipal de Vereadores
até as 17 horas, quando
ocorreu o sepultamento.

José Victor Ionen nasceu

a 5 de dezembro de 1927,
ra cidade de Jacarepaguá,
tendo, entretanto, passado
grande parte de sua vida na

cidade de Santo André (SP),
onde fez os primeiros estu

dos, complementados com o

curso científico. Filho de
Henrique e Catarina Ionen,
desempenhou funções pro
fissionais na Pirelli, General
Eletric, Volkswagen do Bra
sil e por último ocupou o

,

cargo de assistente de Dire
toria da Forjaria São Bérnar-

do.
Casado desde 1954 com

Brigite .Ríchter Ionen e pai
de 2 filhas, José Victor des
de cedo dedicou-se â ativida
des políticas e já em Santo,
André, candidatou-se por 2
vezes ao Legislativo munici
pal, pela legenda do extinto
.Partido Trabalhista Brasilei
ro (PTB), mas não conse

guiu eleger-se.
Radicado em Blumenau

desde 1969, elegeu-se verea
dor pela Aliança Renovado
ra Nacional, representando a

licalidade de Vila Itoupava e

ocupou a liderança da ban
cada arenista na Câmara de
Vereadores durante o perío
do 72/73. Atualmente, além
de desempenhar. as funções
'de Presidente da Comissão
de Agricultura, Iníüstria e

Comércio na Câmara Muni
cipal, fazia parte de ativida
des do Consulado Alemão e

do Teatro Carlos Gomes e

horas antes ao seu faleci
mento participara da pales
tra inaugural do ciclo de es

tudos da Associação dos Di
plomados da Escola Supe
rior de Guerra, atualmente
em desenvolvimento 'na
FURB.

I

. I
I

Conhecido pelo seu bom
-humor e simpatia, José Vic
tor Ionen, apesar de sua ida
de, sempre se mostrou sensí
vel às aspirações dos jovens
e dentro dessa filosofia pro
curou integrá-los aos movi
.mentos e atividades políti
cas" destacando-se como .um
dos defensores do estágio do
jovem-estudante na Câmara
Municipal, de maneira a des
pertar o interesse da juven
tude pela, política _

com o

objetiv.o de "promover a re

novação de valores e a for
mação de novas lideranças".

ASSEMBLÉIA GERAL ORDI'NÁRIA, DO BANCO

DO ESTADO DE ·SANTA CATARINA S.A."

REALIZADA EM' 5, DE MARÇO DE 1975.

Às dezesseis horas do dia clncode março de mil novecentos e setenta e cinco, na séde so�ial
do Banco do Estado de Santa Catarina'S.A.; nesta cidade de Flortanôpolls, r. Praça, XV de

Novembro, esquina da Rua dos Ilhéus, reuniram-se em Assembléia Geral Ordinária, acionistas da
, Sociedade, possuidores de 20.126.445, ações, acima, pois, do quorum legal, todos com direito a

voto, conforme consta do "Livro de Pr�sença dos Acionistas", no qual se consignaram as

prescrições do artigo 92, do Decreto-Lei no.2.627, de 26 de setembro de 1940. De acordo com

o artigo 31' dos Estatutos Sociais qo Banco, assumiu a Presidência da ,Assembléia o Sr. Lauro
Luiz Unhares, Presidente do Banco, o qual declarou instalada a AssemblêlaGeral Ordinária,
convidando para comporem a Mesaos Senhores Dr. Hoyêdo de Gouvêa Uns, Secretário do

Desenvolvimento Econômico e Representante do Estado'de Santa Catarina, bem como o acio
nista Sr. João Adalberto da Silveira, para secretariá-Ia. Por solicitação do Presidente da Assem

bléia, o.. Secretário leu o Ato Governamental de 24.02.75, pelo qual o Senhor Governador do
-Estado desiqnou o I Secretário do Desenvolvimento Econômico, Dr. Hoyêdo de Gouvêa Uns,
para representar o Estado de Santa Catarina nesta Assembléia. Pediu, ainda, o Presidente que o

Secretário lesse o Aviso, publicado no "Diário Oficial" do Estado, edições de '20, 21 e 25 de

fevereiro de 1975,.e no Jornal "O Estado", desta'Cepital, edições de 18,19 e 20 de fevereiro de

1975, que
é do sequinte teõr: 'BANCO 00 ESTADO DE SANTA CATAR INA S.A. - Sociedade

Anônima de Capital Aberto - GEMEC-RCA·72/374 - CGC/MF no. 83.876.003 - Comunicação
aos senhores acionistas. Levamos ao conheCimento do senhores acionistas que 'se encontram '�
sua disposição, na sede do Banco; ?J Praça XV de Novembro no, 1,. esquina da Rua dos Ilhéus,
nesta cidade de Florianópolis, os documentos a que se refere o artigo 99, do Decreto-Lei no.
2,627, de 26 de 'setembro de. 1940. Florianópolis (SC), 04 de fevereiro de 1975. Ass. Lauro
Luiz Linhares, Presidente". A seguir, o Secretário, a pedido do Presidente da Assembléia,
procedeu a leitura do Edital de Corvocação publlcado no "Diário Oficiai" do Estado, edições
de 20, 21 e 25 de fevereiro corrente e no Jornal "O Estàdo", desta Capital, edições de 18., 19,e
20 de fevereiro de 1975; e que tem o seguinte teõr: "BANCO DO ESTADO' DE SANTA
CATARINA S.A, - Sociedade Anônima de Capital Aberto - GEMEC-RCA-72/374 - CGC.MF.

no. 83.876.003 - EDITAL DE CONVOCAÇÃQ - Assembléia G�ral Ordinãria São convocados
os senhores acionistas a se reunirem em Ass-mbtéía Geral Ordinária, na sede destéBanco., �

Praça XV de Novembro, no. 1, esquina da Rua dos Ilhéus, nesta Capital, no dia 5 de março
.próxlrno.ãs 16 horas, com a seguinte ORDEM 00 DIA. 10. - Tomar conhecimento do relatório

da diretoria, referente ao exercrcio de 1974, bem como examinar, discutir e deliberar a respeito
dos pareceres do Conselho Fiscal, do Auditor, dos balanços e das contas dos administradores.

20 .

....:. Eleição dos membros do Conselho Fiscal e de seus suplentes e fixação de remuneração.
30. - Outros assuntos de interesse da Sociedade. Florianópolis, (SC), 4 de fevereiro de 1975.
Ass. Lauro Luiz Linhares, Presidente". Em seguida, dando cumprimento

à prlmeira parte da
Ordem do Dia, o Presidente pediu ao Secretário que lesse o RelatÓrio da Diretoria, Balanços,
Contas de "Lucros e,Perdas" e Pareceres do Conselho Fiscal e Auditor, referentes ao exercício
de 1974.' Procedida a leitura dos átados documentos. o Sr. Presidente 'os colocou em discussão e

depois em votação, tendo sido aprovados sem reservas, por �nanimidade (com exceção dos
legalmente impedidos), o Relatório da Diretoria, os Balanços, as contas de "Lucros e Perdas".
os pareceres do Conselho Fiscal e do Auditor, referentes ao exerclcio de 1974. A seguir,
tratou-se do 20. hem da Ordem do Dia. - "'EJ!!icão dos membros do Conselho' I· Fiscal e de

.

seus Sapientes e fixação de remuneração"; Com a palavra o Dr. Hoyêdo de Gouvêa Lins,
Representante do Governo do Estado, solicitou ao Sr. Presidente que. submetesse � apreciação
da Assembléia os .O.9rne_s QQs.a:tJ.J.alll Conselheiros indicados li reeleição. Para Membros Efetívos. .

'

Leone ,Carlos Martins, brasileiro, casado, .funcionário público estadual, CPF/MF' no.
002.281.339: Gustavo Zimmer; brasileiro, casado, funcionário público federal. CPF/MF no.

002.284.609 e José Meirelles, brasileiro, casado, bancário aposentado, CPj:7MF
no. 001. 783.149. Para Membros Suplentes: Thomaz Chaves Cabral, brasileiro, casado,
funcionário públlco federal, aposentado, CPF/MF roo 001.809.559; Friedrich Carl Franzke,
brasileiro, casado, advogado, CPF!M F no. Q02.251.699 e Egldio Amorim, brasileiro, casado,
funcionário público federal, CPF/MF no. 001.786.679, uns e outros residentes e élomiciliados

nesta Capital. Propôs, também o Sr. Representante do Governo do Estado que se flxasseem
mais trinta por cento (30%) e jeton dos membros efetivos do Conselho Fiscal, por reuníão que

comparecessem. Submetidos ti apreciação ela Assembléia os nomes propostos, foram eles ampla
mente discutidos. A' seguir, postos 'em votação, um a um, foram aprovados, por unanimidade,
para as funções indicadas, abstendo-se de votar .os indicados que se encontravam presentes. •

Aprovou-se, também, por unsnírnídede o valor do [eton proposto. Logo após, o Sr. Presidente
cotocouã apreciação' da Assembléia o 30. Item da Ordem do Dia "Outros assuntos de Intenesse

da Sociedade". Solicitando a palavra o Sr. Representante,do Governo do Estado, Dr. Hovêdo
Gouvêa Lins, propôs aos acionistas presentes a elevação, em 30% dos atuais vencimentos dos·

Diretores, arredondando-se para o múltiplo de 1.000 superior as.parcelas resultantes, se houver.
Em discussão e depois em votação a matéria foi aprovada por unanimidade, deixando de votar

os Diretores presentes. Ainda, com a palavra o Dr. Hovêdo de Gouvêa Lirs disse de sua

satisfação em ouvir a exposição do', Diretor Financeiro do Banco, Dr. Carlos Passoni Júnior,
sobre as atividades da atual Diretoria nos últimos quatro imos, onde-se fudamenta em números
o magn (fico desempenho do BESC, fruto maior da excelente administração desenvolvida pelo
Dr. Lauro Luiz Linhares e toda uma gama de dedicados colaboradores. Disse, também, o Dr.

Hoyêdo de Gouvea Uns, que a brilhante ação administrativa do Eminente Governador teve

como fruto inconteste. na área econômico/financeira, 'o desempenho do Banco Oficial dos

catarinenses. Transmitiu, em nome do Governador Colombo Machado Salles, ao Senhor Presi
dente, aos Diretores e ao corpo de servidores, as manifestações de agradecimento e de melhor

reconhecimento pelo multo que deram em prol do proqresso e do desenvolvimento do Estado
de Santa Catarina. Posta .a palavra ti disposição dos senhores acionlstas presentes e, como

ninguém se manifestasse, fez uso dela oSenhor Presidente da Assembléia e do Banco, Dr. Lauro
Luiz Linhares, para ressaltar seus agradecimentos - Primeiramente ao Senhor Governâdor pela
confiança depositada, pelas luzes de seus' conselhos e, sobretudo, pela atenção e colaboração
dispensadas em todos os momentos. Ao Dr. Hovêdo de Gouvêe Lins, por seu espfrlto aberto e

companheirismo demonstrados, comungando do mesmo pensamento da Diretoria e sempre
horando as Assembléias Gerais do Banco com a sua marcante presença, representando o acionis-

ta majoritário. Aos colegas de Diretoria pela identidade de propósitos e inteligência na' execu

ção de suas atribuições 'Iegais e estatuárias, bem como pela solidariedade no cumprimento da

missão a eles atribu ídas. Aos servidores pela colaboração diuturna, dedicação insuperável, leal
dade e entusiasmo constantes. E, finalmen'te, com igual ênf\lse, aos senhores acionistas, deposi
tários do respeito e admiração de todos que, acrecfrtaldo no BESC� , áCrE;ditaram no engrandeci
mento do Estado de Santa Catarina. Logo após, como r:rão houvessem outras manifestações·e
nada ma.is havendo a tratar, o Senhor Presidente agradeceu ,o comparecimento dos presentes,

declarando que ia suspender a sessão pelo tempo necessário para ser lavrada esta Ata. Reinicia-.
dos os trabalhos, é esta ata lida, discutida e achada conforme, sendo a seguir assinada por mim,
Secretário, pelos acionistas que aqui se encontram e pelo Sr. Presidente que, logo após, declarou
'encerrada esta Assembléia Geral Ordinária. Florianópolis (SC), 5 de março de 1975. Ass.

.H&�dó de Gouvea Lins, R'epresentante'do Governo do Estado'; José Meirelllis; João Baptista'
Bonnassis; João Baptista -Bonnassis e Harry Corrêia, pelo Fundo BESC de Investimentos; Carlos
Passoni Júnior; ErasmoSzpoganiz; Álvaro Tomaselli;; Nilson Carioni; Paulo Bauer Filho; Airton
Oliveira; Ewaldo Moritz; Lüiz Reinaldo de Carvalho Júnior; Alfredo-Muller Júnior; Jaime Linha-
res Neto; Cyro Gevaerd; Lauro Luiz LiAhares e João Adalberto da Silveira.

.

-

CONFERE COM O ORIGINAL, TRANSCRITO ÀS FLS. 163.164,165e 16600 LIVRO

PRÇ)PRIO DE ATAS DAS ASSEMBL!:IAS GERAIS.
,

Florianópolis (SC); 5 de março de 19,75.
Lauro Luiz Limares
Presidente da Assembléia

João Adalberto da Silveira
Secretário da Assembléia

. -

eemsssee para

Joinville (Sucursal) - A
Prefeitura Municipal acaba
de criar uma, Comissão de

Ajardinamento, composta
por oito pessoas ligadas ao

setor,
.

com a finalidade de
manter a conservação dos

jardins e praças públicas de
Joinville.

Nos últimos tempos ,as
praças da cidade vêm sendo
constantemente destruídas
por grupos de pessoas que
agem principalmente à noi
te, e segundo conta o chefe
do Departamento dos Servi

ços Urbanos, Marcos Macha
do da Luz, "grupos de vân
dalos arrancam

I
flores e

outras plantas dos jardins,
'assim como riscam as árvo
res com' canivetes, nas prin
cipais praças públicas, como
a Praça da Bandeira, Praça'
Monte Castelo e Praça Ne
rsu Ramos, onde, inclusive,
bancos e lâmpadas são des
truídos";

Para sanar este problema,
a única ação até agora de
sencadeada tem partido da
polícia local, mas que não
tem obtido resultados posi
tivos. A ação é praticada,
em sua maioria, por meno
res abandonados que peram
bulam pela cidade durante a

noite. #

Comissão
A princip aI ação da

Comissão de Ajardinamento
será voltada A orientação da
população para a necessida
de de conservação' das pra
ças e plantas, e para tanto,
desencadeará campanhas
junto à população joinvílen
se.

Como primeira medida a
Comissão, em conjunto com

o Departamento de SErviços
Urbanos fará a entrega gra
tuita de mudas de árvores
aos interessados em plantá
-las defronte às suas residên
cias, de acordo com as ins

truções técnicas fornecidas
pela Prefeitura, relativas A
profundidade, \ distância e'
tratamento a ser dado a ca-

da espécie,
" '

Câmara de Blumenau Joinville tem

aprova as contas

da Prefeitura
preservar

\,

seu,s iardins
Blumenau (Sucursal) - Com parecer favorável do Tribu

nal de Contas do Estado e da Comissão de Finanças do
Legislativo, a Câmara Municipal aprovou na sessão ordinária
da última terça-feira, através votação secreta, as contas da
Prefeitura de Blumenau, referentes aos meses de janeiro a

. dezembro de 1973. Embora tenha havido um voto contrá
rio e um 'voto branco, nenhum vereador manifestou-se a

réspeito do assunto no espaço reservado para a discussão da
matéria, que recebeu 14 sufrágiosfavoráveis.

Por' outro lado, a Mesa Diretora do Legislativo recebeu
ofício do Prefeito Félix Theiss, através do qual o Chefe do

. Executivo se dispôs a comparecer A sessão ordinária do pró
ximo dia 8 para apresentar o relatório de atividades relativas
ao ano passado, colocando-se em seguida, à disposição dos
vereadores para prestar todos os esclarecimentos que se fize
rem necessários.

ANIVERSÁRIO DA 'REVOLUÇÃO
'

...,

Manifestando-se em nome da bancada da Arena, o líder
em exercício da Aliança Renovadora Nacional, Rodolfo'
Sestren, registrou a passagem do 110. aniversário da Revolu
ção de 31 de março de 1964 e destacou á restauração da
ordem social, política e econômica, ocorrida no País, após o
movimento. Também o Presidente da Câmara, Aldir
Thonsem referiu-se à data; salientando a participação do
Legislativo nas solenidades desenvolvidas no quartel do 230.
Batalhão de Infantaria de Blumenau,

Teatro C.Gomes ganha
instrumentos musicais

Blumenau (Sucursal) - O Estúdio de Música Antiga da
Escola Superior de Música de Blumenau recebeu, por doa
ção do industrial Ingo Hering, vários instrumentos usados
na execução da música renascentista e medieval, fabricados
na Alemanha. Segundo o Diretor do Estúdio, Professor

Jorge Hirt Preiss, "estes instrumentos têm um valor muito
grande pois são cópias fiéis dos originais 'encontrados em

museus".
Dotados de uma sonoridade bem característica à música

antiga, O uso desses instrumentos á baseado na "Syntagma
Musicum", de Michael Pretorius, datada de 1619 que, em

seu segundo volume, trata sobre cada um deles, através de
senhos e medidas que permitem a sua reconstrução.
À exceção de uma viola de Gamba, todos os demais

instrumentos doados são de sopro: 1 duciana, 4. trompas
curvas, 2 cornamuzas, 1 charamela e 1 bombarda. Para os

próximos dias, o Estúdio 'de Música Antiga aguarda a chega
da de um sítar indiano, da família das guitarras, que, tinido

, às flautas indianas já existentes no acervo, complementará o

írstrumentãrío da música orientaL A inauguração oficial
dos novos instrumentos que elevou o acervo do Estúdio

para aproximadamente 40 unidades, está prevista para um

concerto de músi�a antiga.no próximo dia 25 de maio.

UM TRABALHADOR A IVIJlIS ,

UM MENDIGO A MEN,OS!

NÃQ ETERNIZE'A MENDICÂNCIA!
COLABORE COM O PASAM

As'ecretaria de Educação, .

Saúde e Assistência Social da Prefeitura Municipal - SESAS
elaborexJ <> Projeto Mendicância Atendimento e

Recuperação Social - PASAM - objetivando

�promoção humana.e a integração à socied�de. '

Dar esm olas leva as pessoas ao estado de dependência,
'. \ '

tornando-as acomodadas ou mesmo levando-as a

exploração da caridade pú blica. Colocando uma moeda
,

na mão de um mendigo, você não está colaborando para torná-lo

útil à sociedade. A SESAS quer a sua participação consciente
na promoção do homAm e não da mendicância.
Não dê esmolas nas ruas, encaminhe os donativos

ao PASAM, localizado no andar superior do
Mercado Municipal, das 10,30 às 18,00 horas.

Konder Reis ouve,

reivindicações
'de Pouso Redondo

O Governador Antônio Carlos Konder Reis recebeu na

tarde de anteontem uma comissão do. município dê Pouso

Redondo, composta de Oito pessoas e chefiada pelo Prefeito
Osny Gomes, que se fazia, acompanhar dos deputados Moa
cir Bértoli, Nelson Morro e Waldomiro Collauti. Na opor
tunidade, os visitantes manifestaram ó apoio de todo o Dí-,
retório Regional da Arena de Pouso Redondo ao Chefe do

. Executivo, salientando que o Partido se encontra unido não
só em Pouso Redondo, mas em todo o Alto e Médio Vale
do Hajaí. Ficou estabelecido também que todas as reivindí

cações da região seriam encaminhadas ao Governador do
Estado, em conjunto pelos parlamentares que representam
o Alto Vale do Itajaí,

Durante o encontro, a comitiva de Pouso Redondo apre
sentou ao Governador Antônio Carlos Konder Réis uma

série de reivindicações, destacando-se a celebração ,de con

vênio com a Secretaria dos Transportes e Obras, visando a

execução de obras de alargamento e melhorias na estrada

que liga a localidade de Corruchel a Rio Novo, numa exten

são de doze quilômetros. O Chefe do Executivo determinou
imediatas providências a respeito por parte do Secretário
Nicolau Marburg, dos Transportes e Obras, que examinará a

'

reivindicação e a possibilidade da execução imediata dos

serviços. .

A delegação de Pouso Redondo estava integrada ainda

pelo Vice-Prefeito Amadeu Verali, o presidente do Sindica
to dos Trabalhadores na Agricultura e vereador Abilino Vol

tolini, além de vereadores e do ex-Prefeito de Pouso Redon-
do .

'ITAIÓPOLIS
Ainda nos Despachos de anteontem, o Sr. Antônio Car

los Konder Reis recebeu ao final da tarde uma comitiva do

município de Itaiópolis, que também se fazia acompanhar
do deputado Moacir Bértoli. Também para fazer suas reivin

dicações, os representantes de Itaiópolis apresentaram me

morial ao Governador do Estado, que 'foi entregue pelo
Prefeito Eduardo Karmieski. A comitiva estava integrada
pelo representante do DiretórioMunicipal da Arena, suplen-"
te de deputado pelo municípíé e vereadores locais. Ao final
do encontro, o Governador do Estado lembrou que todos
os integrantes devem estar conscientes de que "hoje deve
mos estar unidos e coesos, porque somos todos da Arena, só
Arena". '

I

'I'elesc instala 4 mil

telefones em Blumenau
Blumenau (Sucursal) - Fontes da Superintendência' da TELESC

de Blumenau informaram, ontem, que ainda no decorrer do mês de

abril, será iniciada a instalação dos 4000 novos telefones, aumentan
do desta maneira para 6000 o total de aparelhos instalados no muni

cípio.
,

De acordo- com as mesmas fontes, o início dos trabalhos está na

dependência do término dos trabalhos de implantação da rede, cujas
obras d,e complementação ainda estão sendo feitas em alguns pontos
da cidade. A instalação dos novos aparelhos obedecerá a trabalho de

etapas, conforme as diversas regiões do município.
A nova central telefônica - um investimento superior a 50 mi

lhões de cruzeiros - deverá ser ativada experimentâlmente nos pró
ximos dias, de modo a'preparà-la devidamente para receber a carga
dos novos aparelhos a serem instalados.

Sobre a mudança do número dos, telefones, a Superintendência
da TELE;SC explicou que tal medida se tomou necessária para orde
nar uma distribuição percentual harmoniosa entre o número de apa
relhos comerciais e residenciais, num grupo .de 1000 telefones.

Udesc já tem programa,

para campus 'de Itaítuba
o reitor da Udesc, professor Antônio Niccoló Grillo, acaba de

aprovar a programação que será desenvolvida pela Universidade no.

Campus Avançado de Itaituba durante o correnteano, destacando-se
entre os principais objetivos do programa a realização de .estudos de

viabilidade de implantação de uma Estação Experimental Agrícola,
com recursos do Projeto Rondon, ,

Conforme os prognósticos da Udesc, deverão atuar na Região
Norte' do país estudantes das áreas educacional, sócio-econômica,
saúde e ·agropecuária, destacando-se especialmente as atividades des

tes dois últirnos setores.
Os trabalhos, coordenados pela Universidade para o Desenvolvi

mente do Estado de Santa Catarina, serão desenvolvidos em Itaituba
e em outras regiões da Transamazônica por 90 acadêmicos das se

guintes fundações: Fundação Universitária do Planalto Catarínense,
Lages; Fundação Universitária de Joínvílle; Fundação Universitária

Regional de Blumenau; Fundação Universitária do Oeste Catarinen-
I se, Joaçaba e Fundação Educacional do Alto Vale do Itajaí, de Rio

do Sul.

IMPISA - INDÚSTRIA DE PISOS SiA.
COMUNICAÇÃO AOS ACIONISTAS

Acham-se à disposição dos Senhores. Acionistas
desta sociedade, em sua sede Social, à Rua I\!i'o Peça
nha, no. 1.100, em Criciúma, os documentos a que se

refere o Decreto-Lei 2627 de 1940 a saber:
a) Relat6rio da diretoria sobre 'a marcha dos neg6-

cios Sociais e principais fatos administrativos, no

exercício findo� 1974;
,

·b) C 6pias do Balanço e da Conta "Lucros
&Perdas"·

.

c) Pare�er do Conselho Fiscal;
CriciúmaSC,25 de março de 1975

LEOCLlDE ZANDAVALLE
Diretor Presidente.

INPISA - INDÚSTRIA DE PISOS S/A
ASSEMBL,EIA GERAL ORDINARIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO' ,

F icam convocados os senhores acionistas da
INPISA - INDÚSTRIA DE PISOS S/A., para se reu
nirem em Assembléia Geral Ordinária, a realizar-Se no

dia 28 de abril de 1975, às 21,00 horas, na sede so

cial, à rua Nilo' Peçanha 1.100 em Cricióma, afim de
deliberarem sobre a seguinte:

ORDEM DO DIA
a) Tomada de contas da diretoria e conhecimento

do seu. relat6rio sobre a marcha dos negócios sociais e

principais fatos administrativos, durante o exercCcio
findo;

b) Exame e discussão do balanço geral, inclusive da
conta lucros e perdas, acompanhados do 'parecer do ,I'
Conselho Fiscal.

Criciúma SC, 25 de març� de 1975
LEOCLlDE ZANDAVALLE

Diretor Presidente
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:Avalanche impede o)
,

, / ','

trafego parao 5u,1 ..

Jovens resgatados nas
-

matas paranaenses

r I

O Ministério da Justiça
determinou ao Departamen
to- de Polícia Federal ,que
seja, apurado o caso de dis
criminação racial de que foi
vítima, na cidade mineira de
Juiz de Fora, 'a estud�te
Maria Aparecida Rosa.
r' Esta é a íntegra da nota
sobre o assunto divulgada
ontem pelo gabinete do mi
nistro Armando.Falcão:
"A C o o rdenação-Geral

de Relações Públicas do Mi

nístério da Justiça, através
do seu setor ,de ,divulgação"
informa: ,,\

Lei Afonso Arinos, será
aplicada em Juiz de Fora em.
virtude de expressa reco
-mendação do Presidente Er
nesto Geisel, transmitida ao

Departamento de Polícia
Federal pelo ministro Ar-

- mando Falcão, vai ser apura-

do o caso de discriminação
racial de que foi vítima, em
Juiz' de Fora, Minas Gerais,
a estudante Maria Aparecida
Rosa.

'

,

,. Se dessa apuração se veri-
(

"ficar a existência de ilícito
penal com violação da Lei

,.

Afonso Arinos, será instau
ràdo o competente inquéri-

1· ial
/

to po ICI ,para 0- processo
criminal dos responsáveis.

,

Ao tomar conhecimento,
pelo noticiário da imprensa,\- ,

'do, que ocorrera naquelací-
dade mineira, onde a estu
dante teve 'o seu acesso ve
dado a, estabelecinÍento de
diversões, sob a alegação de
tratar-se de pessoa de cor, o

presidente da República ma
nifestou ao ministro da Jus
tiça a sua estranheza e deter
minou que fossem tomadas
as 'providências legais cabí-
veis no caso".

'

I

réntativa de subqrno\
leva casal,à pris;;ô

o .acusado está _preso sob
fiança de 200 mil dólares -

1,4 milhão de cruzeiros -,
importância que não conse

guiu reunir._Segundo o pro,

motor, as detenções do� cor-

ruptores se tornaram ,possí�
veis graças a ,hahilidade do

juiz" Bud Goodmann, que
conseguiu as prova,s necessá

ria� para caracterizar 0/ su
borno. O homem foi detido'
em Miami 'é a mulhe� em seu

apartámento de La Guardia,
em Nova Iorque. Nadjari
afirmou, que o casal primei
rarhente procurou (> pai do
juiz Goodman, na Flórida,
propondo-lhe fazer de seu,
filho um "homem rico". Co
locado em /60ntato com o

'magistrado/> o casal se reuniu
ao juiz num hotel qe Nova'

Iorque, formalizando a pro
posta, Goodmann receberia

_ o dinheiro, se fixasse uma

fianç'a moderada para o tra

ficante,' que d�iXaria o país
tãó 10$0 estiv�sse em Hber�
dade. '

r S_egundo a acusação, ,em
21 de março, Luisa Walters

ch�gou a Nova Iorque e en

tregou a Goodmim, num res

taurante" uma sac,ola 'verde',
pOm 4.,900, dólares etp. di
nheiro, e pediu que a fiança
de Salazar, fosse reduzida a

, �is �il d0IaI�s. Tão logo is-

so ocorresse-o juiz receberia
mais dez mil dólares. Good
man denunciou a trama, e

os 'corruptores poderão i ser

condenados a 25 anos de'

prisão.
I

As equipes de socorro retiram o corpo de uma das vítimas

... , ,',
'1'

'

: Ónibus capotae cai no

rio matando 27, pessoas,

Aa autoridades policia i�" francesas continuam

ínvestígando as causas do acidente automobílístíco
.

registrado ontem em Grenoble; quando um ônibus caiu
num rio, capotando, matando 27 pessoas e 'ferindo outros

, 16 passageiros. O coletivo, que tinha excesso de passageiros,
tínha placas de Loíret e se dirigia para Grenoble, quando

.

ocorreu a tragédia. Segundo a polícia; não 'é a primeiva vez
que um veíc ulo se acidenta naquele' local, tendo o ônibus'
deixado a Rista, caindo numa ribanceira e atingindo um Ij-o.
A maioria das vítimas morreu na capotagem e outros por,
afogamento. A tragédia ocorreu perto deVizílle, a.sudoeste \

de Grenoble, I.

!

'Justiça vai corrigir
erro judíciário em' SP .,

Arrombamentos
também'Gl!mentam

-em Itaiaí
r

Pernambuco tem plano:
de amparo_a de'tentos

..

. ' \
o 'Se cretário de .Interíor e

Justiça de Pernambuco, Car
los Alberto de Oliveira
anunciou ontem em Recife,
a criação de 'um centro de
classificação, destinado a

efetuai 'triagens entre os

.condenados a penas carcerá
rias, a fim de enviá-los a um

local de tratamento adequa
do' âs suas aptidões, desen
volvendo assim a possibilida
de de reintegração social.

O secretário disse que co

mo ponto de, partida para
realização desse método, 'já

contamos com a total des
centralização do sistema pe
nitenciário, o que permite.
ao homem do inferior, cum
prir a-pena nos presídios de
S\J.a própria cidade" Frisou

I

que com o' acréscimo das
matérias religião e moral e,

cívica na formação dós de
tentos, e com, o novo cen

tro, "estes terão oportuni
dade de se reeducar mais ra
pídamente, � voltar ao con

vívio' nonnal com os seus se-

melhantes".
'

Um dos maiores erros judiciários do país está para ser

reparado pela Justiça paulista, que condenou-por engano,� a / ,---------'---___.:.........---...,....------.

45 anos de reclusão, a Washington Fernandes Gomes, de 43
anos, casado, e que se encontra preso ria Casa de Detenção'
'Paulista, onde

-

já cumpriu mais de 4 anos' daquela
condenação. Sexta-feira, na 6a. Vara Criminal de São Paulo,
o advogado Ivo' Galli dará entrada' na Justiça com um

pedido de revisão de processos;
,

,

O advogado conseguiu esclafecer o engano ocorrido, em
que Washíngtóa foi processado, julgado e condenado no

lugar de Francisco Dias de 'S"uza, chefe de, um trio de
ladrõ�s" e conhecido' por "Wàshington'� ou "Baianinho":
Segundo constá, Francisco feria morrido em um tiroteio
com, a políc ia, em Barueri.

,

'
,

_)'

(
ESTADO DE SANTÀ CATARINA

,

SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBR�S
DEPARTAMENTO AUTONOMO DE EDIFICAÇOES
'TOMADA DE PREÇOS N º 04/15

'

AVISO,:
. -", ,

9, Departamento AutQ,",omo de Edificaçãos torna público, para cenhecIIl'lent?
dos interessados, 'que se acha aberta a Tomada de Preços no. 04/75, para forneCI

, r11l!Qto e colocação dé Placas de\Grariito, destinado ao Editrcio do TRIBUNAL DE;
'CONTAS DO ESTADO DE SANTA CATARINA, em Florianópolis. '

O' Edital, bem como quaisquer é,sclarecimentos, poderão ser obtidos na Sede do
- Departamento Autônomo de Edificações, no 100. andar (io Editrcio das Diretorias,

à rua T.enente Si�veira, em Floriar ,ópolis, de '2a. a 6a. feira, no horário das 14:00
, '

/; horas àS 18:00 horas.' 'I
,

I,'
Florianópolis, em 31. de março de 1975
Engo. 1elmo Fernando Matti:tr de Souza

DIRETOR\DAE I

,

I

/

. ,

Aí.'GON/IZAGA' S.A.'
ENGENHARIA E INCORP'OAAÇÕES IMc:lBIL'ÁRIAS
SCCIEDAp..e ,ANONIMA DE CAPITAL ABERTO

r,
,

. I I f'

CGC 83873984/0001 - GEMEC RCA 220 - 73/144
I,

AVISO AOS\ ACIONISTAS
, ,

,

r

;ô.cha�-se à disposição dos Senhores_Acionistas, nasede da Sqcieda� ,

de os docu�entos ,de- que trata o artigo' 99 do Decreto-Lei 2627, de, ) � ,

,

.

, /
) 26.09.1940.

,

,

I

,1 :'� ,1 ,','

Florianópolis, 20 de março de 1975.
1

Admar Gonzaga
Diretor Presidente,

•

:,.. ,

CORU'JÃO�

Abelhas atacam

; piloto que' caiu na

.selva amazônica

Um homem e sua secreta
ria foram presos por acusa

ção de tentarem corromper
um juiz para conseguir a li
b erdade .d o colombiano
Francisco Salazar Cadena,
detido e processado por.trá
fico de drogas em Nova Ior-:

'que. O promotor distrital
Maurice- Nadjari aflrmou \

-

\ '

que os acusados, Shaya Es.
trumsa e Luisà Walters, am-
bos de Miami, pagaram
14.900 dólares -,114 mil
cruzeiros' .: ao magistrado;
para' que este fixasse uma

fiança baixa e libertasse Sa- ,

lazar.
"

(A me,lhór Comida da Lagôa)

ATRAÇÕES:
IVAN TRIO,

/

FLAVINHO e 'seu órgão
eletrico�'

,-

JUSSARA MELLO �

nA Garota Prodigi,o"
, , I I

Lagôa da 'Conceição - Em frente ac Posto.

I Famintos � com as ,vestes em farrapos, .toram
, encontrados terça-feira os joveris Roberto Crisantos e Carlos
Augusto Vassão, que estavam há oito dias perdidos na Serra\

do- Mar. Uma equipe de conservação da linha férrea
Curítíba-Paranaguã os encontrou vagando namata, Os dois
jovens, que se perderam no dia seguinte a u.ma tentativa de
escalada do pico do Marumbí, de 1.647, metros,
perambularam sete dias pela serra, alimentando-se de frutas
silvestres, palmito e o que encontravam para .comer,

Equipes dos, bombeiros de, Curitiba, vasculharam
inutilmente uma ampla área da 'região para encontrá-los,
suspendendo as buscas na sexta-feira a pedido do pai d_e u�
deles, Leopoldo José Vassão x cuja casa se incendiou na

madrugada daquele dia. O incêndio foi provocado pela irmã
ile Um dos desaparecidos, Ana Lúcia Vassão, que acendeu
velas para Nossa Senhora, em local impróprio, para que esta

ajudasse' a encontrar seu irtnão. .
'

J

'A Cabeleireira Lú', avisa aos seus clientes que ;s_!á
atendendo à Rua Fernando Machado, no. 36 - SAO
VALVERDE '-Secção Masculin'a."

'.

Tribunal de Justiça"
DI!ffiT<:)RIA DE DOCOMENTAÇA9 � PUBLICAÇÚES
DEOSOES DA CÂMARA CRIMINAL e� 01JJ4.75.

CAVALHEIROS,

(

, , APELAÇÕES CRIMINAIS
.

- No. 12.364 _ BALNEÁRIO DE CAMBOR�Ú _ Apte. a

Justiça, per seu Promoter. Apdo. Manoel Francisco dá Graça:
ReI. Des. Ary Pereira Oliveira _ "Rejeitando -a preliminar
arguida, determinàJ:am a volta dosautos à Procuradoria Geral

dp, Estado; para se manííestar sobre o' mérito; Unânime",
Acórdão publicado na sessão.

No. 12.842 _ ,CAMPOS NOVOS, _ Apte. Sérgio José
- WrubeI. Apda. a Justiça, por seu Promotor. ReI. Des. Ary
Pereira Oliveira. _ "Rejeitaram as preliminares arguidas e

quanto ao mérito, conheceram do recurso .e negaram provi-
menta. Unânime". -:

No. 12.725 _ CAMPOS NOVOS _ Apte, João Batista
Coelho. Apda. a Justiça, por seu Promotor. ReI. Des. Ary
Pereira Oliveira .; "Rejeitaram a preliminar arguida e determi

.maram a volta dos autos à Procuradoria Geral do Estado, para,

se manifestar sobre o �érito; Maioria de votos";
.

No. 12.825 _ CAMPOS NOVOS _ Apte, Oliria de Mene:
zes. Apda. a Justiça, por seu Promotor. ReI. Des. Ary Pereira

, I
'Oliveira _ "Negaram p,i9vimento. Unânime".

'No. 12.936 _ LAGES _ Apte.'Natalino João Rovaris. I' I
Y

r Apda. a Justiça; por seu Promotor. ReI. Des. Ary Pereira,
Oliveira ,�' '''Deram prl,>vimento, para absolver o réu.
Unânime".

No. 12.965 _ BIGUAÇÚ _ Aptes. e Apdos. Apolônia
'Schutz e 'a Justiça, por seu ProJllo,tor.,ReI. Des. Ary Pereira
Oliveira _ "A unanimidade, não conheceram do recurso da

,

acu�ção, por intempestivo e deram ,provimento p�cial aQ 4a
defesa para reduzir a pena imposta a ré a 1 ano e 3 meses de
'detenção, sendo que por maioria, concederam $Ursis sem

qualquer copdição especial". -'
,

'

No. 1-3.030 .! PALMITOS"': Apte. Arlin40 Schilke. Apda.
a Justiça, por séu Promotor. ReI. Des. Ary Pereira Oliveira _

"Deram ,provimento parcial, para excluir c�ndição do sursis.
Unânime'''., _

No. 13.03l _ PALMITOS _ Apte. Fontoura de Castro.

Apda. a Justiça, por seu Promotor, R�I. Des. Joio de Borba _

"Deram provimento para absolvero réu. Unânime".
No. 12.�79 _ BLUMENA\] _ Apte. JolÍo Leonel Pereira.

'

Apda. a Justiça, por seu Promotor,. ReI. Des .. João de Borba _

-

"Deram provimento em parte, para reduzir e pena imposta' ao
réu a 16 meses de detenção. Unânime".

No.' 12.997 _ 'ITUPORANGA - Aptes. Altamiro José
,

Back e MaufÍno Stüpp. Apda. -a J\ustiça, por ,seu 'Promotor;
ReI. Des. João de Borba _ "Collheceram de ambos os recur:

sos, 4eram provimento ao de Altamiro José' Back, para I

absol�ê-lo, e deram provimento parcial ao delMaurino Stüpp,
para reduzir a pena irnr.sta a 'um .ano de 'reclusão e multa de \

50 salários mínimos"com sursis. Unânime".
I

,

\.
No. 12.512 _ TROMBUDO CENTRAL - Aptes. ,Apdos. à Justiça; por seuPromotor é 'Valdecir _RQcha. Rela,

Desa. 'Fhereza T,ang -;"Não conheceram do recurso da d�fesa
e conhecendo o da acu�ação, negaram-lhe provimento, Unâni
me".:

No. 12.900 � MAFRA . ..,. Apte. Luiz Tsunehito lida.

Apda. a Justiça,-por seu Pro�otQr. Rela. Desa. Thereza Tang
_ "Negaram provim�nto. Unânime'',_" ",

Zenon Vitor Bonnassis Filho
Diretor

(

GRU'PO M ..AGUEFA

\\

Necessita" para admissão imediata, elemen
tos capacitados para funções do Depto. Finan

ceiro. Tratar à rua Esteves 'Júnior, 87, com o

Sr. Claudio, até sexta-feira.
"

'

/

,pr!meira.estampa .: sem carimbo:

i

BANCO 'CENTRAL ,DO
.

BRASil
COMU,N IÇA[}O

, O BANCO CENTRAL DO SRASll, reite
-rando �s termos da div,ulgação de i7.05.74,
vem alertar o comércio; a in,dústria e o públi
co em geral quanto às cédJlas antigas de dez
-rnil cruzeiros, carímbadas :ou não com o valor
atual de Cr$ 10,00 (dez cruzeiros), cujas es

tampas.são reproduzidas abaixo, e que perde
rão o poder liberatório a partir, de 01.07.75,
inclusive, em râzão do que deverão ser troca- ,

das, improrrogavelrnente, até 30 de junho pró;
ximo, em qualquer estebelecimento I da rede '

bancária:

\'

I
•

.

, \
\,

Bras(lia (DF), 20'de fevereiro de 1975
.

,

/ BANCO CEN'TRAL DO B RASI L .

. Gerência do Meio Circulante·

I' Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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O!!1a,r Cardos;�

Horóscopo

ÂRIES - Boas pespeetivas de auto-reali-
/

zação na yida social e profissional. De
qualquer maneira, dê mais atenção aos

requisitos de sua, personalidade, visando
aprimorar seus conhecimentos e apre
sentar-se bem.

TOURO - Cuidado com a sua saúde e

as amizades que mereçam suspeita de

sua parte. Contudo, sabendo agir com

decisão e otimismo, tudo haverá de aca

bar bem. Marte em Capricórnio é favorá

vel ao seu êxito pessoal.
G�MEOS - Informações de seu interes

se poderão vir através de amigos, pelo
rádio ou pelos jornais. Dê especial aten
ção aos assuntos relacionados com a

educação, e,oncursos, exames e' demais

provas do seu conhecimento.
CÂNCER � Dia feliz para á grande
maioria dos que pertencem 'ao signo' de
Câncer. O Sol em Áries tende a favore

cer sua elevação social:, Promoções e

apoio de gente importante-em evidência.
Vida sentimental favorecida.
LEÃO - Cuide mais de 'suas tendências,
interesses' e aspirações de ordem espiri
tuál. Longas 'viagens e os contatos com

pessoas da Lei, especialmente juízes e

advogados, deverão ser beneficiadas. No-
\

vidades em vista.

VIRGEM - Sucesso no contato com

pessoas de sua triplicidade zodiacal

(Touro e Capricórnio). No trabalho, não
chegue ao exagero, evitando excessivo

dispêndio, de energias. Cuide, também,
1 '

da sua saúde. Evite o pessimismo.
LIBRA - Aproveite o período para de
dicar-se mas à pessoa amada. Os interes
ses mútuos estarão em jogo, podendo
ser satisfatoriamente solucionados. Con
te com a colaboração de terceiros e terá

valiosas compensações.

ESÇORPIÃO - Conte com a sua deter
minação e energia para chegar aos me

lhores resultados no transcurso deste)
dia. Pessoas da sua triplicidade zodiacal,
especialmente os de Câncer e Peixes, po-
derão ajudá-lo. ,

_

--�----------------�----�--------�------------------------�'/'-----

,

S'AGITÂRIO - O Sol em Áries denota
'sucesso no amor, êxito financeiro, a!é
grias em viagens e nos contatos com o

sexo oposto' e progressos gerais. Novida
des e surpresas agradáveis, especialmente
no período da tarde.

CÀPRICORNIO - Excelente período
para você dar mais atenção aos' assuntos

domésticos e contribuir pela harmonia

,

familiar. Viagens e notícias pouco favo

recidas. Conte com, a colaboração de

amigos. Cuide da saúde.
AQUÁRIO - Novas amizades em evi

dência. Fav6recidas as assinaturas de

contratos' e informações que der ou re

ceber. Novidades favoráveis ao seu .su-

cesso pessoal. Uma boa chance de êxito

financeiro poderá ser favorecida pela'
pessoa amada.

<, PEIXES - Dia em que terá surpresas do
seu .maior interesse, especialmente com,

relação ã sua, vida íntima ou sentimen

tal. Um bom negócio poderá se apresen
tar, não devendo ser relegado a segundo
plano. Boas notícias.

EDITAL cqm prazo -de 60 dlas

\

MEMORIAL DES,CRITIVO da área a ser Regularizada no Município de Romelândia' nos
Termos do ,Decreto Lei 91.796/46,

A área limita-se ao NORTE com os lotes ns. 16, 17, 19,20,21,48,49; ao Sul com os lotes
nos. 46, 62; a O.este com os lot�s nos. 3'1, 32, 33, 34; a }-este com o Lage,ado dos Cáchorros,
totalizando aproximadamente 5,082.000 m2.

ARNALDO SCHMITT JUNIOR
COORDENADOR REGIONAL

I

I EDITAL com prazo de 60 dias'

INTIMAÇÃO a proprietários, arrendatários, forei�os, pos�eiros,. ocupantes e quantos se julqúem
com direitos a qualqú"er porção das terras situadas no perímetr;o abaixo consignado, localizado
no municfpio de DIONISiO'CERQUEIRA, neste Estado,

O INCRA - INSTITUTO NACIONAL. DE COLONIZAÇÃO E REFORMA AGRÁRIA, nos
termo� do DECRETO LE I 9760/46 combinado com 'os artigos 6,e 7 da l.ei 4947, de 06 de abril

de 1966, I NTI MA a todos proprietários, foreiros, arrendiltários/posseiros, acupantes e quantos

se julguem com dfreitos a qualquer porção 'das terras situadas no Município de DIONIZIO

CERQUEI RA, per (metro caracterizado no Memorial Descritivo abaÍl<o, a apresentarem seus

Títulos, escrituras QU quaisquer outras provas em' Direito Admitidas, que fundamentem a

alegação de Propriedade,'foro, posse ou ocupação, sobre.a referida área, dentro do prazo legal, a

partir da data da Publicação do"Presente Editál no Diá'rio Oficial dd Estado.

A apresentação dos documentos, poderá ser feita na sede do Projeto Fundiário, à Rua Dr.

Selistre De Campos no. 13'-, em ChapecÓ, ou junto ao Chefe da UMC, na Prefeitura Municipal
de DIONIZIO CERO'UEIRA.

'

Florianópolis, 19 de fevere,iro de 1975
ARNALDO SCHMITT JUNIOR'
COORDENADOR REGiONAL'

MEMORIAL DESCRITIVO da área a ser Regularizada' no Munic(pio de DIONISIO
CERQUEI RA nos Te rmos do [)ecreto Lei 9.796/46. \

'

,

J,
A área limita-se ao Norte com o Perímetro Urbano da cidade de DIONISIO CERQUEIRA,

ao Sul com os 10tÉls coloniais nos. 248,234,233,224,215, '2J4, 211, e 213; Leste com os lotes

nos. 28, 29, 30, 31, 32, 33, 34, '35� 3S, '37,38,39 e Fazenda Separação Oe ste pelo/Rio
Peperyguassu (República Argentina), totalizando aproxirpadamente 52.000.000'm2.

"

ARNALDO SCHMIDT Jl:JNIOR
COORDENADOR REGIONAL

Cinema
Darci Costa+ .

�Ty Hardin,�ntonela Luoldi: o Vôo da Morte.

ROMEU E JULIETA - Reapresentação do filme de Franco
Zefirelli, baseado em Shakespeare, com Leonard Whiting,
Olivía Hussey. Technicolor - Paramont - Censura 14 anos.

São José 3-7,45-9,45 hs.

O VÔO DA MORTE (Ragan) - Filme distribuído pela
Roma Filmes, sem indicação do nome do diretor. Violênvia
e aventura, com Ty Hardin,'Antonella Lualdi e Jack Stuart.
Sem outras informações. Eastmancolor - Censura 18 anos.

Ritz 5-7,45-9,45 hs.
�

I
,

O MAGNATA (II Magnate) - Comédia italiana com Lando
I Buzzanca e Rosana Schiaffino, sob a direção de Gianni Gri
-naldi e ainda com a participação de Jean Pierre CasseI. Sem
'outraS informações, Eastmancolor - Fama Filmes - 18
anos, 'Coral 3-8-10 hs.

'

O HOMEM QUE SALVOU UM IMPERIO, com Richard
Harrison

'

) .

A VOLTA DO HERÓI DÀ OPERAÇÃO DRAGÃO, com

Duke Lee - Censura l S anos. Roxy 2 e 8 hs.
PÃO E CHOCOLATE� de Franco Brusati, com Nino Man
dredi e Ana Karina, 18 anos. Jalisco 8 hs.

. DESEJO DE MATAR, com Charles Bronson _

UM EDIFÍCIO CHAMADO 200 - 18 anos. GI6rií;l8 hs.
O SENHOR DAS ILHA, com Charlton Heston - Censura
18 anos. Rajã 8 hs.. I

I.
, í

\Teatro
PROGRAMAÇÃO Dq TEATRO PARA ABRil

- Dentro do ano ccAten'úriü do Teatro Álvaro de Carvalho, o

público terá para o ;r,ês d� abril, uma boa programação, a começar
pelá RECITAL DL VIOLt\() con: DARCY VILLA VERDE -r- o

gênio do violão, que depois de, sua excursão pela União Soviética,
volta a Florianópolis nos dias ,1, 5 c 6 de abril sempre !is 21 horas.

Um espetáculo que atinge o público de música erudita e popular.
� MARI DO, MATRIZ & FILIAL ' comédia ele Sérgio

Jockymann com JOSl; Maria "San tos, Esmeralda Silveira e Hetenice
Camargo. com censura IS'unos, estará no Teatro Álvaro de Carvalho
nos dias 10, II. 12" 13 de ab�iI as z lh or.is, numa ,prom ação: Clube
Previdenciários 'C<)t,arincn,e Dirc tório Acadômice do Centre

Biomédico da UI:SC Diretório Cen trald o-, l.st uduntcx da UI:SC c

Secretaria do Governo. Os estudantes pagarão Cllh'()(:ru,zcirQs no

balcão e dez cruzeiros na platé ia.

� CHECK ' UI' .. comédia de Paulo Pon le, ( au rur de Brasileiro. '

Profissão, Lspcrauça). lerá com o Grupo Teu tral �()S rova monta

gern para estrear nc dia 30 de abril às 2 I 11Ora, para () Diretório, do
Centro Biomédico da UI:SC. Convérn.crcxsalrar. 'IUc' o f;rupo NÓ':;
roi o autor do sucesso (I,) CORDÃO' ':,l.J.lll.lCAl'c·11I 1974

"

;CASA 'DAS Co.RTINAS
Confecção e instalação de cortinas para es

critórios, residências,' repartições públiCas e

comerciais.
(Sol icite orçamento sem comprom isso) I

Rua SaQtos Saraiva, 1.117 � Tel. 6673 - Es
treito - Flofiaoópolis - SC ..

,

Encare õ próblema

:bo.ozema
pomada, e solução
'resü!ve' o seu '�,

proble�de pele,
çOf.ltra acnes, cravos,
'êspinhas, eczemas
e ulcerações simples ..
,':.

"

INCEPISA, -INDÚSTRIA CERÃMICA
DE PISOS S/A.

COMUNICAÇÃO AOS ACIONISTAS
Acham -se à disposição dos Senh�res Acionistas

desta Sociedade, na sua Sede Social, ao Bairro Capi
vari, em Tubarão, os' documentos a qu� se refere o

Decreto-Lei 2627, de 1940, a saber:
,

a) Relat6rio da diretoria Sobre a marcha dos neg6-
cios Sociais e principais fatos administrativos, no

exerc(cio findo de 1974. '
,

b) C6pias do Balanço e da Conta "Lucros
& Perdas";

c) Parecer do C,onselho Fiscal;
,

Tubarão, 25 de março de 1975
LEOCLlDE ZMJDAVALLE

Diretor Presidente

INCEPISA ,-' INDÚSTRIA CERÃMICA
DE PISOS S/A.

'

ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA'
, EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Ficam tonvocados os senhóres'acionistas da INCEPISA
INDÚSTRIA CERÁMICA DE PISOS S/A., para se reunirem

em Assembléia Geral Ordinária, a realizar-se no dia 28 d�
abril de 1975, �s 09,00 horas da manhã, na sede social no

,Bairro Capivari, Tubarão, a fim de,deliberarem sobre a segU'in,
W:

.

ORDEM DO DIA

a) Tomada de contas da diretoria e conhecimento do seu

relatório sobre a marcha dos neg6cios sociais ,e principai!
fatos administrativos, durante cí exerclcio 'findo;

p) Exame e discussão do balanço geral, inclusive da conté

lucros e perdas, acompanhados do parecer do Conselho Fis,

cal.
\ .

Tubarão SC; 25 de março de 1975..
LEOCLlDE ZANDAVALLE

Di reto r-Presidente

"

\
versos grupos de trabalho que percorreram
diversas aldeias do Amazonas e dó territó

rio de Roraima, fazendo um levantamento

da real situação das comunidades indígenas
e de suas necessidades.

Nessas reuniões - preliminares do sim

"pósio do índio, de 6 a 11 - serão analisa
das las deficiências, não apenas da Funda

, ção Nacional do Indio, mas, também, das
;
missões religiosas - católicas e protestantes
- que atuam na região. Depois de devida
mente debatidas serão levadas ao plenário
do simpósio, que se realizará no auditório
da Superintendência da Zona Franca de

Manaus, com a participação do Conselho
Indigenista Missionário, segundo confirma
ção do jesuita Egydio Shwade, seu secretá
rio executivo. O simpósioé aguardado com

ansiedade, em face das profundas contradi
-çõesexistentes entre o Cími e a Funai, acir-
radas agorã com a instalação desta rio Ama

zonas.

Casos curiosos aserem debatidos � de!)
tre muitos outros em plenário � serão os

de anemia, que, se estão véfificando no alto
Rio Negro, principalmente entre osmdíos

I

da Missão Católica Pari-Cachoeira, que se

utilizam de um líqudio extraído de um

cipó conhecido por timbó, para a pesca.
Atirado'Ô líquido à água ele lhe retira parte

,

dó oxigênio, matando os peixes por asfixia.
''o Segundo o general Ismarth Araújo, o

, A, '

suco de timbó não é a cauxa da anemia.

Quando muito ele pode provocar intoxica

ção e disenteria, mas, os índios não tomam

a água que envenenam, pois, antes; cuidam
de retirar a que necessitam para beber.

,.

Indios Wai-Wai resistem à

civilização naAmazônia

Freire reúne Secretariado e diz':

que seu governo valoriza política
Pedindo equilfbrio nas ações políticas e que vêm sendo feitas o governador pediu

técnicas, o governador Nunes Freire presi- aos secretários que apressem a escalaçâo
diu a primeira reunião do seu secretariado. dos nomes que deverão compor o segundo
Ele enfatizou a responsabilidade de cada escalão, medida que permitirá a ação exe-

pasta no processo de desenvolvimento do cutíva dos órgãos da administração esta-

Estado e disse do, propósito da revolução,
'

dual.
'

'

•
"

em auxílio ao Maranhão, situando-o entre O secretãrío da Agricultura, Domingos
os pólos .mais importantes da Nação. De- Martins, disse que para-este ano está previs-
pois de destacar a importância que a polí- ta uma boa safra na lavoura, podendo mes-

tica terá no seu governo e se deter nas pro- mo-superar as expectativas, se forem sana-

vidências iniciais a serem tomadas para das algumas dificuldades, já diagnosticadas.
fixar a infra-estrutura que suportará a Síde- Já .o secretário da Educação, Jerônimo
rúrgica Itaqui, Nunes Freire deixou que os � Pinheiro, destacou 'a necessidade de uma

secretários falassem'., ,,' ação, governamental conjunta 'entre o Esta-
I O titular do Planejamento, Emílson Réis, do' e a União para fortalecer o setor educa-

Duarte; disse que até o dia 10 de. apm en- cional:Ae'nível superior, de modo a se apri-
tregará ao governador o plano de ação que';' :l}lOrâr a.mão-de-obra local, para aproveita-

, está sendo elaborado, desde sua indicaçâo rt1entó' no complexo sídérürgioe .. Esse trá-

no ano 'passado e no qual estarão definidas balho serià feito dentro do plano de expan-
as metas básicas 'do novo governo e as prio", sã6 dá univeFsidad�, através da criação de

'ridades'a serem atacadas. cursos, superiores de curta duração de for-

Objetivando neutralizar ,as especulações ,mação tecnológica.

S�gundo escalão em Goiás está

proib�do,de falar à imprens�

Os Wai-Wai � índios aculturados do
mesmo ,tronco línguistíco dos, Waimiri-'

, ,

Atroari - estão rechaçando a sugestão da
Funai para que sirvam de intermediários na

pacifícação destes índios arredios, que se

recusam a permitir a abertura da rodovia

Manaus-Caracaraí, que integrará o sistema

rodoviário' Brasilía-Caracas.:
.

O antropólogo Helio Rocha - coordena
dor da Amazônia - explicou que, os Wai
Wai não querem ser vistos pelos Waimiri

Atrcarí em companhia de civilizados, já,
"que, por manterem contatos há longos anos

com eles, temem ser. taxados de traidores.

No momento, participam da expedíçãc
Apoena Meirelles, com tal objetivo, três xa
vantes e dois suruis.

Mesmo admitindo a possibilidade da

participação dos Wai-Wai no trabalho, He:}
lio Rocha informa que ela será apenas de \

um pequeno grupo, acompanhado de dois
sertanistas da Funaí. Não obstante o pessi
mismo em torno do assunto, outro 'sertanis
ta - Júlio Reinaldo - já seguiu para a.al
deia dos Wai-Wai.

ISso vai depender ainda - em caso posi
tivo - da aceitação de Apoena Meirelles,
que é, o responsável direto pela frente de

,atração dos Waimiri-Atroari. Fonte da Fu

nai, no entanto, informa ser quase certo

que Apoena concorde, pois, corno se sabe',
duas vezes ao ano, os Wai-Wai' caminham
cerca de 400 quilômetros' selva a dentro,

,

para visitar os Waimiri-Atroari e participar
de suas festas.

'

A partir de amanhã, até sábado, a presi
dência da Funai estará -reunída com os di- ,

INTIMAÇÃO a proprietários, arrendatários, foreiros, posseiros, ocupantes e quantos se julguem
com direitos a qualquer porção das terras situadas no o:;2rímetro abaixo consignado, localizado
na linha São José rnunlc ípio de ROMELÁNDIA, neste Estado.

' •
,

o INCRA - INSTITUTO NACIONAL 'DE COLONIZAÇÃO E BEFORMÁ AGRÁRIA, nos)
termos do DECRETq-LE;1 No .. 97pO/46 combinado com os artiqosB e 7 daLei no. 4947./66,
INTII\i1A a todos os proprietários, foreiros; arrendatários, posseiros ocupantes e quantos se

julguem com direito a, qualquer porção de terras situadas na localidade de linha São José,
'

município de ROME LÁN OLA, a apresentarem seus Títulos, Escrituras ou qualquer outras
provas em Direi,to AdmiÜdas, que fundamentem a alegaçd'o de propriedade, Foro, posse ou

ocupação sobre a referida área, denvo do prazo legal, a partir da data da Publicação do presente
Edital no Diário Oficial do Estado.

A apresentação dos documentos poderá ser feita na sede do Projeto Fundiário, à rua Dr.
Selistre de Campos, 131, em Chapecó ou junto ao chefe dfl U.M.C., na prefeitura di;)
Romelâridia, '../

Florianópolis, 19 de fevereiro de 1975.
AÀNALDO SCHMITT JUNIOR
COORDENADOR REGIONAL

A partir de agorà, todos Ó& titulares de

órgãos da administração estaduaI estão

proibiuos de prestar declarações a jornalis·
tas, as quais passam a ser da alçada exclusi
va da assessoria de imprensa do Palácio das
Esmeraldas.

A decisão é dó próprio governador Ira·
puan Costa Júnior e foi adótad� para ev'ÍÜu

declarações que constrarijam ex�overnado
res ou que contribuam' para a desagregaçí(o
partidária, segundo explicação oferecida
hoje pela 'assessoria,de imprensa. . 1

Recentemente, o médico Nabyh Salum.
superintendente' da orgaruzação de Saúde
do Estado, fez declarações Gonsideradas ex
plosivas ao jornal "O Popular", dizendo,
entre outras coisa�, que a única solução
para o órgão que dirige'é,arrendar a parti
'culares os hospitais públicos,' "mesmo ,por-
que o ,que é gra,tuito ninguém nada dá va·

lor". Além d�,ingressar numa área sobre a

qual o governo ainda ,não formou uma deci
são global, o superintendente fe� críticàs
veladas ao ex-governador Leonino Caiado, ,

"que construiu' obras faraônicas como o

Governo faz
estoque �e"

carne co�prandg:"
150 mil t

...

Répresentantes das cooperativas de carne do
Rio Grande do Sul estarão reunidos até, o final
desta semana com o Ministrq Alysson,Paulinelli,

da Agricultura, para discutir a compra, pele Go

vem?, de carne para o e�toque regulildor.

Autódromó de Goiânia e o Estádio Serra

Dou�ada, ma& se esqueceu da saúde plíbli
ca".
A entrevista de Nabyh Salum alcançou

grande repercussão, desgostando profunda
mente o governador, cujos, assessores dire

tos chegaram a de'C1arar ql\,e "esta não ê a

6,J)iniã9 do governo", explicando màis que
se' o'superinten;dénte da Osego assim, se ma
nifestou "o fez ,por e011ta e riscos pró
prios". ,

. '

'

Ao adotar a � decisão de impedir que
qualquer auxiliar seu faça declarações em

nome do governo, Irapuán Costa Júnio'r de
- terminou à sua assessoria ue imprensa rigo
rosa triagem em todos os pronunciamentos
que forem feitos a partir de agora. \

Segundo assessores góvernamentais,
-

a

decisão, do governador Irapuan CQsta Jú
'nior �stá ,su�tentàda em três pontos b\isicos:
as declarações devem ser consentâneaS Com

o plano global de ação administrativa, não
devem criar. cPI1dições para o constrangi
mento ,de ex-governadores e não podem
contribúir para a' desagregação partidária.

Caixa federal
• • •

,".e.a os
';. ':

.",\; testes da "

'

('

,Zooteca

Fontes da Cabsa Econômica Federal, do
Rio, jnformaram-que o teste com funcioná
rios <;la empresa que resultará na víabilidade
dá implant ação da zooteca só será realiza
do com pessoal da matriz de Bras11ia.
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,

Dr. Aldo. Mario.' de Almei
da.

�x-

Surnmertime, o. centro.

de estética e cabeleireiro

que recentemente inaugu
rou- na Av. Mauro. Ramos

268, está tendo. frequência
de sras. da -alta sociedade,

-x-

o Cônsul do Líbano

para os Estados do. Paraná,
Santa Catarinà e Rio. Gran
de do. Sul, e senhora Salü-'
mão. Malcon, passaram o.

fim-de-semana no. maravi-

"lhoso Laguna Tourist Ho

tel. Em companhia do. Di

plomata e -senhora, estava

o. -elegante casal de nossa

sociedade, Tereza'e Miguel
Hermínio. Daux,

-x-/

O futuro Secretário.
'�Extraürdináriü "de Im

I prensa", Adolfo Zige11i;
-

com .um jantar íntimo. no.

Itapema Plaza, comemo

rou idade nova,

-x-

Na sede da NerebdaEs
colar em nossa cidade, o.

Dr," José Alberto 'Livra

mento de .Abreu, cfo.rd_e�
mador Regional em Santa

Catarina da Campanha Na
cional de Alimentação. Es
colar? deu entrevista coleti
va a, imprensa catarinense.
A entrevista do Dr. Livra
mento de Abreu, foi sobre
o. tema da semana daAli

,

mentação Escolar.

ZU;"lI Machado,
, '

O livro. "O Senhor da .de Brusque..
Glóri'a':', de,,�utoria do Dr; -x-.

João Alfredo. Medeiros 'Zumblick, ccnt i.nua
Vieira, será lançado. na- cio com sua exposição. de pin-
dade de Brusque. A noite tura em nossà' cidade, me-,

.

de .autógrafos dar-se-á ;sá-" -recendo o.S melhores co

bado próximo. no. salão de rnentãrios sobre sua tão. di
festa da Sociedade Amigos '

, vu1gad� arte.

-x- '

Em Itajaí, na.Sociedade
Guarany, .deu -sé

\

a sessão.
'

de posse da nova Diretoria
.

daquela tradicional socie
dade'. Na Presidência ficou
o. Sr. João Erico. de Souza

e Pr�side,nte do Co.ns�lho.

,-x-

,O cabeleireiro, Sidney
Nocatti Sobrinho, da cida
de de Tub,!rã�, e.stá nü�i?
formando que acaba -oe

inaugurar ,um instituto. de
bel e za, que, tem

\

corno
clientes a sociedade Tuba"

,WillV •
.

Zumbllck

(

municípioa l Ia, Festa da

Maçã e Pecuária.
-x-

-

Clube do Pe'nhasco.
agora com novo Economo,
que é Eduardo. Ro.s�, den
tro. de alguns dias inaugura
sua 'boate, exclusivamente
para associados e convida
dos especiais. Está de para
bens a sociedade de Floria

nópolis .por ter um simpá
rico ambiente, para boa
música e ter um perfeito
a rendimento. Lauro. de

Paulo, será o maitre da
boate.

são, o. parlamentar catari

nense,' na t�ibuna da Câma
ra fez pronunciamento. ré
.ferindo.-se ao. entusiasmo

que caracterizou não. só a.

'posse do. governador, co.

mo também de seus sécre
tários.

'

ronense,

-x-

Estreando sua tempora
da amánhã no. Teatro. Álva
ro de Carvalho o. violonista
Darcy Villa Verde. O pú
plico. aprecíador de Villa

Verde, provavelmente esta

rá aplaudindo o nome

mundialmente conhecido

pela sua �o.'nsàgração..
'

-x-

'-x-'-
.

O Governador, regres
sando de Brasília onde es

teve a convite do Senador
Pe-t rõnío , Portella, Presi
dente Nacional da Arena.
Em Brasília o. chefe do.
Executivo catarinense, as

sistiu, as solenidades pela
passagem do 110.. aniversá
rio. da Revolução,

-x-

O Secretário. do Gover- .

no Dr, Albino. Zeni, em

,

seu, gabinete' recebeu a visi

ta da Comissão Executiva
do Diretório. Regional do.'
Movimento Arenista Jo
vem.

-x- ,

Ó sr. e sra. Dr. Eduardo.
'

\
Santos Lins, em seu belo

apartamento. no Da Vinci',
receberain convidados para
um jantar. Foi uma verda-

-

deira parada de elegência e

bom gosto. a reunião. no.

--:apartamento do. casal San
tos Lins.

-x-

Olga Maria Luz Lins, /
não. foi comentada só por I

sua classe e beleza, mas'
sim, pela correta maneira

co.m_9 soube receber.
-x-

A Prefeitura de Bom

Jardim da Serra, dia 4 pró
ximo." promove naqúele

A bonita senhora

Fernanda Viegas Silveira,
, '/

preocupada cem sua

nova' residência

O clube 6 de Janeiro,
elegeu sua nova diretoria

" para disigir aquela socieda-
'de': Presidente Amauri Fa-"
rias Ramos, Vice-Presiden
te Emani Meira, Secretário'
Geral Bruno. Mario Cechi
nel , Secretários Nicanor
C. da Silveira e Nilton Me

deiros de Santiago, Tesou-
reiro Geral, Narciso Adol
fo. Cechinel,' Tesoureiros
Arnaldo. Lúcio da Silva e

Enor Ascendino Paes, Di
retor de Patrimônio Mário.

Jorge da Costa, DiretorSo
cial Hélio. Cardoso, Diretor
de Espôrtes Mílton Ascen
dino Pereira, Diretor Cul
tural Silvio. Adolfo Kuer

ten; Orador Egídio Amo
rim .

,\x-,
O, d eputado Federal

,

I
Abel Ávila dos Santos na

posse do. Governador An-
i 'tônio. Carlos Konder Reis,

representou o. Presidente
da Câmara, -Senhor Célio.

Bo.rjaj Depo.is, de suá mis-
•

• .1, J

, ---

PROMOÇÃÓ:;.?W�YEêiuEIJEFLÓRIANÓPOLIS
,

-

\ _ ,

II)lSGRIÇÕES: R VALGASNr;:YE$, 8�'�e9_e doHCF . 20 a114, d�.,é:'lbríi,tda� 20:00 �s 22:00 horas
\', "." -':"" �'.. ; ....

"

" --ri' ::,�>_.\:.: ":'
-

'r 'r
.

"". .� "" ..

I

volta ao Riade Janeiro pelo
do ao colocado:

, ÇOL4BOF3ACÃO: EOEME�TRITÃP-JOB�AL ��O ESTAi)O" SIRA:NSBR_ASIL
"f !��:"""': ��>;;:*';·!'!W;:t:.:',;,,:,,);j���i�'�$��' � ..

' '+,��;\l!fr,J1;':'�:<' . /> );:;,;�",
"

,'�
',"',' ",' ':\" I. ,;"A,' � ':"

'

P-RÊMIOS: 4 passag�ns de ida
m"",,;!'''''''_ da TRANSBRASll

-

J
·1 (,

No transcorrer da Promoção
.

�'Enxovais'pafa'noivas e

útil e simpátiça da cidade)

,I'

d d/·"'. aDas ,e /casa,
,

j

.. (considerada a mais
,"

\ ,A MOdelar
, .

I,

não descuidou o setor Modas. \ ,

,
"

f
'

/ '

Tanto assim, qu�
esta· recebendo

. ,

18,

AS, ',GRANDES N·OVI'DADES

do outono'e do Inverno!
, 7' ," . ,/' '.

'

. .

.'" ,�
"'\,

.

.., ,

,

\

/
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@)C.RAMOSS.A�
o mais antigo revendedor autorizado Vol kswagen de
Florianópolis, lhe .dá a certeza da melhor compra e a

tranquilidade da melhor assistência técnica.
Telefones:225(', 6244 e 6381. 6585,

C. RAMOS,S.A. ENTENDE'DE VOLKSWAGEN
','MANTEMOS EM ESTOQUE TODA LINHA

DE VOLKSWAGEN OK"

VEICULOS USADOS
TIPO COR,

t

rt. 4 portas - Branco Lotus
1500 - Azul Diamante .

1500 - Verde' Iguaçu
Variant - Branco Lotus
1300 -r- Amarelo Texa
1300 - Vermelho Montana
1300 - Azul Diamante . . .

1300 - Branco Lótus _ . . .

ANO
1972

1!97�
1972
1972
1973
1972
1970 .

1970

Dispomos de motores 1300, 1500 e 1600
novos ou recondicionados à 'base de troca

(

GATÃO AUTOMOVEIS'
Francisco Tolentino, 13 - Fone 29-80

',Volkswagen 1300 Vermelho Rubi
Volkswaqen 1300 Azul Danúbio
Variant Amarelo Safari . . .

�
Volkswaqen 1300 Azul .', ,

Compramos a vista o seu carro

OK
OK

1973
.' 1968

� JEN�IROêA �"&.AUTOMOVEIS 'LTOA.�
,

R. Sandanh� Marinho Esq. de João Pinto
,

FONES: 4673 - 2952

'CHEVROLET GARAVAN VÁRIAS CORES
'CHEVROLET PIC-UP

, OPALA 'VÁRIAS CORES •

"

.•

OPALA CUPÊ,t.UXO'
CHEVETTEVÁRIASCORES .

, DODGÉ 1800 VÁRlfo.S CORES •

"DODGE 1800 "SE" VÁRIAS COR,ES
·CORCELSTANDARD
,
CORCEL LUXO
,GALAXIE .

'VOLKS 1300

NÃO 'FECHAMOS PARA ALMOÇO
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

,

, Financiamentos até 36 mesés

• 1975
.1975
.1975

\ . 1973
.1975
.1975.
. 19-75
. 1973
• 1972
: 1970
.1971

" .

"

RUA: GAL. GASPA� DUTRA - aso. AFONSO,
PENA fone 6597

ESTREITO - FPOLlS.
FORD CORCEL - AMARELO
CHEVETTE -SUPER VERDE
CHEVETE - VERMELHO MARTE
CHEVETE - AZUL TURQUE,SA
CHEVETTE - AMARELO'TRIGO
DODGE 1,800 - AMARELO
BRAS(LlA - AZUL DANtlBIO
VOLKS 1500 - BRANCO
OPALA CUPÊ - LARANJA METÁLICO
OPALA CUPÊ - CINZA METÁLICO
C-10 - VERMELHA· .... \

...

'". ,

Veículos OK e usados de qualquer,

"

da linha Nacional.

O.K.
O.K.
O.K.

,O.K.
O.K.
'O.K.
O,K.
O.K .•
O.K.
1974
O.K.

marca

Av. .Rubens de Arruda Ramos (Beira Mar Norte), 210

Fone ::-: ,4377 , ,
1975"Kombi OK Branco Lótus .........•.......•.....

Brasftia Branco Lotus _ , , 19741
Brasflia Ocre Ma�ajó . . . . . . . . . . . . . . • . . • . . . . . . . .. 1974
Passar Marrom Caravela ... , .... : .. ,.............. 1974

VolkswaQen l500'Ocre Maraj6 ..................• 1973

Volkswagen 1500 Vermelho ... , ..•...•..••. ',' 1973

Volkswagen 1300 Branco Loius ',' 197011'
Volkswagen Azul.'...........•.... ,

..•..•...... 1968.
Volkswagen Branco Lotus 1300

'

...........•.• 1973

\'olkswagen Azul, .. : : .. ' '1967

�evrolet Opala Luxo \(erde .' ,

1971

Atirai Willys Turqueza ,

','
....•.. ,' " 1971

, ,

.

ATENÇÃO, , I

EaTAMOSFlNANClANOO PELO CR�-IPESC
\' ,

! '

REVENDEDOR

AUTORIZADOPEÇAS E YEICULOS LTDA.

}.
ESTOQUE DE VEICULOS

FUSCÃO - OCRE MARAJÓ .

FUSC'ÃO . AMARELO TEXAS
FUSCÃO· VERMELHO
1300-VERDE . '. , . ,'.

VARIANT· AMARELO MANGA
VARIANT· BRANCO LOTUS
'VARIANT· VERDE
OPALA - CARAMELO METÁLfCO
.KOMBI'- BRANCO LOTUS ...

.1974

.1973 -

.1972
..1974
.1972
.1971
.1972
.1972
.1974

POSSU(!Vios TODA A LINHA VOLKSWAGEM À DISPO-
,

SIÇÃO,

'\ I

POSSUIMOS TODA A LINHA VW 19}5 EM EXPOSIÇÃO
VEICULOS USADOS DE QUALQUER MARCA.

R,-GAS'pAR OUTRA - 90 ESTREITO
.

" FONES - 6;'ff:z - 6628 - Sp32
.

, 'Florianópolis.

�========�����====�l
cARjoNr' COM�

.

AUrO,.,OVEr�-lTOA:
Av. Rio Branco�""53

.

'� Fone' 3966
\ '

qorc�1 Cupê'h:Jxo
Variant marrom .

Volks 1500 '� . .'
Opala Cupê
Kombi STD (ótimo estado)
Chevette várias cores

. 'I. .

1971'
1973
1973
1973
1969
O:K.

Dr� CA�SIO' JOSÉ POFFO
ESCRITORIOJiTR(OICO

'

O.A.B./SC - 1543 - CPF 029857809

Causas C(veis - Criminais - Trabalhistas - Direito Tri

butârio - Acidentes Trânsito - Seguros - Exames Gra-
fotécniccs - p'areceres Bal (stica Forense. ,

Escritório 'e R.esidência: Rua Fúlvio Aducci,-1261' -
Estreito (Fpolis)

APTO. COM 280 m2,

I,

DR. S4M!JEL FQNSECA .

CIRURGIAO-DENTISTA
De 2as. às 6as. feiras, a partir das 18h30min. Aos sábados,

a partir das 8 horas:
'

Consultório - HuaJerônlmo Coelho, 16 '--10. andar 7 Fone:
2225.

'

De fino acabamento, todo acarpetado, contendo 4 quartos
mais escritório, terraço, .lavabo, banheiro privativo, banheiro
familiar, azulejos decorados até o teto, prédio de 3 pavimen-

1 tos, 20. andar, novinho em folha, garagem, ótima zona resi-
dencial, estilo colonial. ' .

Preço Cr$ 560.000,00 ,

Tratar na Rua Felipe Schmidt no. 27 salas 16/16 e 17 ou

fone 3537 - Régis Impoveis - CREÇI - 142.

IDR. POLYDORO- SÃO THIAGO,
d.íNICA MtOICA GERAL. DOENÇAS DO CORAÇÃO E
DA PRESSÃO.

Rua Felipe Schmidt 27 (EdiHcio Dias Velho) -,110.
andar, 'sala .11 J 1.

Diariamente 11 tarde.

I

-- I Empresa de tradição e bons serviços no ramo imobiliário
necessita para admissão imediata de:

SECRETARIA
/

TAXI,

,URGE'NTE
�ENDE-SE DOIS BELlSSIMOS LOTES, SITUADOS

ÉM COQUEIROS - PRAIA DO MEIO - À RUA PAPA
JOÃO XXIII (ao lado do no. 268). ÓTtMO PREÇO.

UMA FINA RESID�NCIA, PRÓXIMA À UFSC. TOT,Al-
MENTE FINANCIÃVEL. '

TRATAR NA CONSTRl)TORA/E IMOBILI'ÁRIA
�pWI,LTDA.

AV.'IVO SILVEIRA No. 4.501 - FONE-64-53.
CRECI No.17

ExiGE:
- BOA APRESENTAÇÃO
- BOA DATILOGRAFIA

,

- CONHECIMENTO DO SERViÇO E EXPERIÊNCIA
COMPROVADA

- IDADE M(NIMA 20 ANOS.

OFERECE:
.

-SALÁRIO COMPENSADOR
'- BOM AMBIENTE DE TRABALHO
As interessadas poderão se dirigir à Rua José Cândido da

Silva 721 - ESTREITO - FPOLlS, ,

Entrevistas com o Sr. EGNARDO C. GOUVE IA.'
,

Vende-se um Corcel, 1969 clplaca e taxímetro.'Tratar Rua

eons�lheiro Mafra; 45 - Horãrlo comercial.
'

I

TERRENO 28.000 m2 (ITACORUBI)
COM 78m DE FRENTE PARA O ASFALTO (400';' de

.

fundos) INICIO DA SUBIDA DO MORRO DA LAGOA,
,

CORTADO POR UM RIACHO. '

TERRENO DOIS NI\tEIS. EXCELENTE PARA CONS

TRUÇÃO DE RESIDi:NCIA. Pfl€ÇO Cr$ 220.000,00.
TRATAR NA RUA FELIPE SCHMIDT No. 27, EDIF.

DIAS VELHO SALAs 15/16 e 17 OU PELO FONE 3537 -

REGIS IMÓVEIS - C,RE'CI 142.

L-----��--------------��----------------�-.ê_

VENDE�SE
\ '

Motocideta Honda .; 125 CC. lnformaçôes - Fone 2919.

SR. JOÃO BAT'ISTA MACHADO

A firma A. GONZAGA S�A, precis� urgentemen�
da presença desse encanador em seus escritórios.

Falar com a Srta. Elizabete no 40. andar - Sala

408 do Editrcio Praça XV .

VEND,E-SE

,EMAC CONSTRUTORA S.A - necessita elemEm
to formado ou cursando último ano: :1e técnico cantá

bil, para auxiliar seu Departamento. Não exige práti
'ca, Tratar no, horário comercial a rua: OI avo Bilac, 24
- Apto. 10'1. _,'

CASA i pavimentos, rua Anacleto Damiani, 11 - área de-

210m2: 3 quartos, 'banheiro, sala estar-jantar, copa, cozinha,
lavabo, biblioteca, "atelier", dep. empregada, garagem, área'
,de serviço c/ churrasqueira. Preço Cr$ 450.000,00. Tratar no
local, ou pelo Fone 3968.
I

PRÉDIO JOÃO PINTO.
<,

COM 100m2, SENDO 50m2 PARA CADA PAVIMENTO"
SITUAÓO' NA ESQUINA. PREÇO PARA VENDA IME
DIATA - c-s' 80.000,00 MAIS SALDO DE FINANCIA·
MENTO CX. ECONÓMICA FEDERAL Cr$ l.!)OO,oO men

sais.
TRATAR NA RUA FELIPE SCHMIDT No. 27, EDF. DIAS
VELHO SALAS'15/16 e 17 OU PELO FONE 3537 - REGIS
IMÓVEIS - CRECI 14�

. •

/

, "

, -

5 �U�D!O'O' ;2 C.3. FO�. 216.. '.oU,

DEPARTAMENTO CENTRAL.DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS N_o. 75-0150

AVISO
O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,

para conhecimento dos interessados que! receberá propostas �e
.'" firmas habilitadas' preliminarmente, nos termos do Decreto

,

GE.8.755 de 15.12.69, até as 15 horas do dia 15 de abril de 1975,
para o fornecime�to de "FOGÕES A GÁS".

O' Edital encontra-se afixado na sede do DEPARTAMENTO
CENifRAl DE éOMPRAS, à Avenida Mauro Ramos nO.,212, 11m

Florianópolis, Estado de Santa Catarinav-onde serão prestados �IS.
esclarecimentos.necessários e fornecidas cópias de Edital.

,

Florianópolis, em 2 de abril de 1975.
'

JOÃO JORGE DE LIMA
Diretor-Geral

,
Vendem-se

1 - Casa de madeira com terreno de 10x19m, tendo 3 q,�àr- ,

tos, salas de -jantar e visita, cozinha, banheiro' e área:
t

p/garagem. Preço Cr$.80.000,OO. '

2- Casa dealvenarta recém construída, c/terreno de 19'x23m:
tendo 3 quartos, saias de visita e jantar, cozinha, banheiro
completo e outro p/'empregada e garagem. Preço I

Gr$ 230.000,00. Rua Joaquim Machado - Estreito,
3- Maquina,ria de marcenaria completa. Preço
CE,$ 30.obo,00. Ac eita no negódo terreno ou casa. Travessa
da Rua Vereador Batista Pereira, no. 275. Tratar com Dr.

Bertoldi - Fone 6674.

CREeI - 57

,

J

IMÓVEIS À VENDA
APARTAMENTOS

053 - EDF. ALVES DE BRITO - Apto. contendo 3 quartos
, , '

c/armârlos emb. e demais dependências. Garagem. ,

063 - EDF"CALIFÓRNIA - Apto. sito fi A�. Trornpowski,
contendo uma Suite c/armário-emb., ar condicionado, cofre,
mais 2 quartos ,i:/amários; emb., amplo living, escritório

c/ánnário, BWC c/azulejo decorado até o, teto, piso de

mármore, cozinha c/armário ernb., piso vitrjflcedo, água
quente na pia, dep, de empregada, 2 garagens, área de serviço
'externa, sinteko em todas as peças.
101 - EDF. KOKEIROS - Praia da Saudade, contendo 2

quartos, sala, cozinha, BWC, área de serviço, dep, de e,mprega-
da completa, garagem. "

104 - &DF. LA FONTAINE - Sito fi rua Sllva Jardim, con
tendo 2 quartos, cozinha, BWC, área de' serviço, dep. de em

pregada completa, garagem. Acabamento a g'esso, carpet,
105 - E-DF. ITAÚNA - Sito � rua 'Euclides Machado, con
tendo 3 quartos, sala, cozinha, área de serviço, 2 B":"C.
106 - EDF. PRESIDENTE - Sito fi rua Osmar C�l)hé', con
tendo 2 quartos, living, copa-cozinha, BWC, dep. de emprega

da completa.
107 - EDF. 'DONA MARGARIDA '- Contendo livinQ, 3

quartos, BWC, cozinha, área de serviço e dep, de empregada,
,

cortinas, arrnários emb., sinteko.:
CASÁS

054 - R�sidência local izada ti rua São Vicente de Pau Ia, con
, tendo dois pavimentos COI"Q living, sala de jantar, 5 dormitó

rios, cope-cozinha, armários emb., despensa, área de serviço,
2 BWC. Permanecem na residência aparelho transformador de
220, para' 110 Volts, armários emb., chuveiros elétricos, pia
com filtro, lustres, antena para TV grande.
072 - Uma casa situada na rua José Lins do Rego em Bom

Àbrigo, contendo no andar superior uma suite, mais dois

quartos, living, sala de 'jantar e BWC. No piso inferior garaiJem
para dois carros, dep. de empregada 'completa, área de serviço
com depósito, tanque, churrasqueira, copé-cozinha,
077 - Residência em SÃO PEDRO DE ALCÁNTARA, con-

,

t�do 6 dormitórios, sala: copa-cozinha, quarto de banho, 2
salas de estar, 1 sanitário 'pequeno, loja',< terraço, garagem,

jardim e chácara,
"

080',;.. CHÁCARA com 10.000m2. em BIGUAÇU, com uma

casa d�;'madeira pintada a óleo possuindo outras edificações
desti�adas fi guarda de velculos e materiais diversos, pequena
estábulo para animais.
082' - Casa sita ti rua LAURO L1NHARES - TRINDADE,

,) co1it�ndo,no piso �uperior uma suite, mais d�is'quartos, esc ri:
> "tório lavabo copa-cozinha, BWC" livinQ" duas varandas. No'

.� " .:'1, , '" 1.:. '

pi$,o inferior garagem para dois çarros; lavanderia" dep. de

efupregada compteta e play ground.
689 -r- Casa de alvenaria situada fI- rua CASTRO ALVES,
contendo no piso inferior amplo iiving, lavabo, sala tde estar,

cozinha, dep. de-empregada, terraço e garagem. No piso supe-

""rior quarto de casal c/banho privativo e terraço, mais dois

qu'artos, saleta, BWC.
]'

090 -; Casa de Alvenaria contendo living, cO�,a, cozinha

c/azulejos até o teto, sala de TV, 3 quartos e garagem. Parte

térre'a 'Iavande�ia, área de serviço, cHurrasqueira e quintal.
Sito no Lote�mento Barriga Verde.
095 - Casa sita A ruã General Binencourt, contendo 3 q�ar-

, I
-

tos, dois BWC, 2 Salas, copa-cozinha .

096 ,- Casa de. alvenaria situada ti rua TEREZJ} CoR ISTIN'A,
cOntendo 3 quartos, sala de costura, amplo living, sala de TV,
banheiro Social, copa-cozinha, área de serviço, garagem.
007 - Uma casa situada no LOTEAMENTO BARRIG�
VERDE, contendo 3 quartos, living, copa-cozinha, BWC, área
de serviço e garagem. 099 - Casa de Madeira na LAGOA DA

CONCEiÇÃO, contendo sala, 4 quartos, b�nheiro) Parte dos

fundos cozinha, copa e garagem. Churra�ueira. ,

103 - Casa de, alvenaria situada em BOM ABRIGO cQntendo,
living, 'Sala de jantar, sala de estar�\lavabo, escritório, 3 quar

tos, sendo, o do casal c/banho privativo, cozin.h,!! c/azulejo
decorado até o teto, despensa, d.ep. de empregada, garagem
p/dois carros. Parte externa com 'amplo depósito, churras

,queira, lavanderia.
,

108 - Casa sitIJada fi rua Fernando Ferreira de Mello - BOM

ABRIGO,'con,tendo 3 quartos, sendo Urr' crm banho privati
,

vo, living, sala de jantar, copa-cozinh'a, BWC, pequeno escritó

rio, dep. de empregada, lavanderia, quarto de costura, ar,con
dicionado no quarto, annários embutidos.

TERRENOS
081 - Um terreno localizado fi rua HEITOR BLUM, no

ESTREITO, com 527,00m2. '

.._ \
091 - Terreno situado ti rUa DELMINDA SILVEIRA, com
12,00 metros de, frente por 100,00 metros de fundos.
100 - Terreno localizado em CACUPt com 19,00 metros de

frente 3300 metros nos fundos e 200,00 metros, de profun.
_did�.

'
'. ',-,

'102 - Terreno situ�o em SER RAR IA munidpio de Bigua
çu, com 120.000,00m2.

\
DIVERSOS

087 - Loja noCENTRO COMERCIAL;sito"8 ruaTte.Silvei�a,
permanecerá armário e�b. capet, cortinas, dois privativos,
balcão.

. ORAÇÃO AO;DIVINO ESPfRITO SANTO
-

,

Esp(rito Santo, 'você que me esclarece tudo, que me)ilumina todos
os caminhos para que eu' atinja o' meu ideal. Voc� que me dá o dom

.divino de perdoar e esquecer o mal que me fazem e que em todos às

instantes de minha vida está comigo, eu quero neste curto, diálogo
"agradecer-lhe por tudo é confirmar mais urna vez, que eu nunca

quero me separar pe você; pormaior que seja a ilusão material, não"
será o mfnimo de vontade que -sinto de um dia estar com você II
todos os meus irmãos na glória perpétua.
'Obs: Fazer esta oração 3 dias seguidos, fazer o pedido.

(Dentro de três dias 'será alcançada a graça "por mais. difícil que s8ja�
• Pub!iqJf a�i_r:n que �eceber a graça). C.M. F.

ORAÇÃO AO ,DIVINO ESPíRITO SANTO

Esp(rito Santo, tu me estlareces tudo, que iluminas todos �
caminhos para que eu atinja meu ideal, tU que me dás o Dom

, Divino de perdoar e esquecer o rnatzque- me fazem, querem todos
os instantes de.minha vida estás comigo, quero neste curto diálrioo
agradecer por tudo e confirmar uma vez 'que não Cl,uero sep�rar-me
de ti. Por maior que seja a ilusão material, não será o mínimo da

vontade- que sinto de um dia estar contigo e todos os meus irmiOl
na glória perpétua. A pessoa deverá fazer esta oração 9 diat,
seguidos, .sem fazer ped_ido. Dentro de 9 dias\ será alcançada fi
graça por mais diUcil que seja. Publicar assim que receber a graça.
M.F.C.S. '

'

DOCUMENTOS PERDIDOS
O Sr: Octavlo Ronsoni declara que extraviou os documentos de s/
caminhão marca F.N.M. ano 74, cor amarelo congo, chassis no.

12051.l. 03143, Placas WI-0136.-
Siderópolis-SC,Ol de abril de 1975.

,

VENDE-SE
Ótimo Ponto""Comercial - Rua Cons. Mafra., Tràtar
fones 2847 ou 2762.

L

ALUGAMOS

Com máquina de telex, telefone garagem ,p/3
carros-estacionamento f 80m2, ar condicionado, casa de

520m2 à Rua Osmar Cunha - Centro (ideal p/repartição).,
Apartamento no Edifício Da. Margarida.
Sala térrea cí270m2 à Av: Rio Branco.

VENDEMOS

Casa no .Balneário c/122m2 - preço Cr$ 190.000.00
Apartamento em Bom Abrigo c/144m2 - Preço
Cr$ 50.000,00 de entrada e saldo a combinar.
Casa çle Alvenaria no Estreito. flua asfaltada - 2

quartos - suite-copa-cbzinha - dep. empregada -

,

ch'urrasqueif'a ,;.. área de serv,iço - garagem.
Terrenos na Av. Santa Catarina c/360m2 preço
Cr$ 60.000,00:

'

. ,
Terreno em ItaguaÇu - Preço Gr$ 40.000.00
Terreno medindo 2,OOx25,00 próx'imo Estádio Orlan-

dooScarpelli, preço Cr$ 60.000,00.' .

Tratar: na CONSTRUTORA IMOBILIÁRIA BERCA-
, ,\

TON LTDA. \,'
Fone .- 6674 - CRECI - 119.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o certificado de propriedade do veIculo

VOlkswagen, placa PD-0185, ano 1972, motor B-7510901, chassis
BP-839629, certificado 674376, apólice Seguro 307652 do sr. João

Maria de Oliveira, de Urubici.
'

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS
Foram extraviados os documentos do veículo, m�rca Ford F-750

Die�el, anq 1972, cor· laranja, 6 cilindros, 142H�, placas no.

AW-0956, motor no. F-357B22151, chassis no. K72XA.7,72197,
cujo ,documento de prop�iedade, encontra-ze, erp nome do Sr. Pedro,
Rosa Soares. '

1.
Certificado Extraviado

Foi extraviado o certificado de propried.ade do carro Vplkswagen
cor ve'rmelho cereja, ano 1961, motor B�65895, chasSIS; 045105,
certificado 569398, placa BI-0504, do sr. Carlos Alfeu �ard,á -

B�uaçu.
'

DOCUMENTOS PERDIDOS
O Sr. Óctávio Ronsoni declara que extraviou os documentos de seú

SIME-REBOQUE"ano 74, marca Rodoviária, cor Amarelo, Azul e
Preto, ,Placas WI-01'37.

'

<

Siderópolis SC, 01 de abril de 1975.

Certificado Extraviado
Foi extraviado o certificado de propriedade do carro Che
vette bra'nco, ano 74, placa AA-4244, motor HJ0-419Al,_-

chassis, 5011 ADC151354, certificado 563971, cato parto do

I Sr. Cesar Hugo Espíndola - Fpolis.
1 ----�----�--�----------�------------��----

'Certificado Extraviado
Foi extraviado o certificado de propriedade do carro Vol ks

wagen placa AB-4722, motor BH569754, chassis
BH-293160, cor amarela, certificado no. 438039, dde Turin.

vest S/A. - Hotéis e Turismo. Fpolis.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
I

Foi extraviado o çertificado de propri.edad� de um veículo:
tipo Gordini, motor 4AL40HP, chassis no.62144-01018,
placa SY-0133, pertencente ao Sr. l.UIZ DOSSANTOf!, re·
Sldente em São João Batista. ,\ "

,

'

, -

Camboriú, 01 de Abril ,de ,1975. '

COMUNIC�ÇAO'
A SERTE - Sociedade EspIrita d� Recuperação, Trabalho

e Educação comunica, para os devidos fins legais, que foi

perdido o Certificado de Propriedade, da Kombi, cores Verde
e Areia, placa AB-4098, de sua propriedade.

, Florian6polis, 31 de março de }975.
Dr. Julio Do'n Vieira,.

Presiden.te

,
)'

': ........ IÍIIII""

CERTIFICADO EXTRAVIADO
F.oi extraviado o certificado de propriedade de um veIculo

tipo PASSAT, de motor no. BI.Q00-578 e chassi no. 000-425

pÍlrtencente ao Sr. JOÃO DAVID DE SOUZA, residente na

rua TRAVESSA CARREIRÃO, no. 9 - Centro - FPOLlS.

\ Certificado Extraviado
Foi extraViado o certificado de propriedade do v�ículo

Mercedes Benz, plãca AW.Q042, motor 3218010002669,
chassis 3440051009282 do Sr. Pa ulo D'Algustini - Fpolis. ,

\ '

AUXlll�R DE' CONTABILIDADE
A.S. Propague precisa, imediatamente, Au�iliar de Conta

bilidade" com prática, idade entre 18,e 21 anos, cursando o

30. ano do Curso Técnico de Contabilidade, Semana'5 dias, '

assistência médi�a, e ,bom salário.' Procurar o Sr. Clésio de

Luca, Rua Felipe Schmidt, 58, (Ed. Florêncio 'Costa). 120.
Andar ,'quinta e ,sexta-feira, das 14 às 15 horas.

PRECISAMOS'

DATILÓGRAF� PARA AUXIUAR., DE ESCRITÓRIO,.
MAIOR DE IDADE ..ANDRt MAYKÓT & CIA. RUA DR.

FÚLVIO ADUCCI, 1157 - ESTREITO - iPOLlS.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Pássaros:comércio
.

.
.'

fraco e pouco
promissornaC----,----

A venda de pássaros nacionais está
.

proibida. Os estrangeiros são
caros demais. Na cidade são apenas

'.

duas casas que exploram tal comércio.
Muitas aves chegam a ficar até quatro

meses na gaiola da loja, esperando frE!guês

Come uma mistura homogênea de al
pister, painso e aveia em grão, além de
verduras em geral (alface, couve, repo
lho, cenoura ralada, pimentão, agrião,
espi� de capim). Os periquitos se re

produzem de três em três meses,
Esta mesma comida é também dada

ao "bíco-de-lacre", (australiano) que
custa Cr$ 30,00 o casal, .que se repro
duz apenas uma vez por ano. O "ma-.
non", um passarinho africano,' custa
.cr$ 40,00 o casal, e come alpister,
painso e verduras em geral, Também se

reproduz só uma vez 'por. ano.
A fêmea do-canãrio do reino é com

prada apenas para reprodução (de três
em três meses) e custa de Cr$ 40,00 a

Cr$ 100,00, de acordo com a qualida
de e intensidade de cor. O mais caro é
o amarelo limão. (também o mais raro).
A loja vende também um produto para
intensificar a cor (para os pássaros com
fator vermelhç), chamado "caro te
nol". Tarnbérrr.a cenoura é excelente

para dar pigmêntação álaranjada ao ca

nário.
O canário do reino branco, macho,

custa Cr$ 250,00. É comprado pelo
seu canto melodioso,. mas só canta
quando sozinho na gaiola, "para cha
mar a companheira". O canário-salsa
custa Cr$ 120,QO o.macho e o averme-

lhado ou nevada, de Cr$ 100,00 a,

150,1)0. O canário do reino come 'uma
.

mistura especial, que contém alpister
(Cr$ 7;00 o quilo), painso (Cr$ 7,00),
aveia (Cr$ 7,00), colza (Cr$ 35,00),
niger -(Cr$ 35,00) e nabão (Cr$

,

30,00). O quilo da mistura, completa,
na dose certa, custa Cr$ 10,00 .

.

I .Além disto, o canário precisa corp.er
uma colher de chá de vitamina por dia
(Supervíta Ou Cantador): O pacotinho
de 100 gramas custa Cr$ 1,00, e dura
cerca de duas 'semanas. O "mandarim"
come só alpíster com painso, além de. "
vitamina e verduras em geral, e se re

produz apenas uma vez por ano. Um
pássaro bastante procurado no merca

do, apenas por sua beleza, porque não
canta, é o calafate. Existe o branco,
que custa Cr$ 120,00 o casal, e o cin

za, que custiCt$ 80,00 o casal.

Quanto às gaiolas, a venda é "razoá
vel", segundo a vendedora do merca

do, e o preço da comum varia entre

Cr$ 30,00 a 35,00 para canários e Cr$
50,00 a Cr$ 60,00 para sabias. A gaío
la para criação. de canários custa Cr$
50,00 a Cr$ 60,00, conforme o tama-.

nho. Para outros passaras; as gaiolas
comuns estão na base de Cr$ 40,00 a

50,00.

Um «bobbu» em
acensão, mas'

pouç_o_divulqado ,.

prar tudo:pronto e partici
fpar de exposições, sem ter

.

o trabalho de criação. O Rio

Grande do Sul é o único Es

tado em que os criadores

respeitam a lei do IBDF, a

qual não permite a partici
pação de' aves sem anilha

(anel com registro do cria
'dor e do pássaro, colocado
quando este tem cerça de

oito dias de vida). Mas aqui,
no Rio e em São Paulo eles
passam a conversa".

Quanto a manter os pás
saros presos, Carlos disse'

que "de certa maneira
.

é a

favor, porque os criadores

fazem isto, mas é preciso
dar urna série de condições
aos pássaros. Sou é contra o

comércio de. pássaros, que
vem dizimar a espécie. É por
isto que é proibido caçar e .

vender pássaros nacionais.

Os revendedores caçavam
tantos passarinhos quantos.
podiam, enquanto o amador

caçava só um ou dois exem

plares, no máximo cinco.

Em Porto Alegre, segun
do Carlos, a criação de pás
saros em. cativeiro "está na

frente de São Paulo e do
ruo de Janeiro, porque os

gaúchos se dedicam mais,
são mais persistentes na cria
ção. O paulista quer com-

, 'II?

o Degolado é um dos pássaros nacionais criados por Gerlach

Só existem duas lojas em Florianó

polis qqe vendem pássaros: uma no
mercado público e outra na rodoviária.
Mas o negócio, ao que tudo indica, não
é muito promissor. Primeiro, porque é,

proibido vender pássaros nacionais, se
gundo, os estrangeiros são muito caros.

Por isto, os vendedores dizem que a

.

"comida de pássaros é que sustenta as

lojas, e não os pássaros". " '. .

E as lojas já diversificaram o seu ra

mo, vendendo também tartarugas, pei
xes; artigos de umbanda (no mer-cado)
e objetos de decoração (na rodoviária).
Mas, o que mais'vendem mesmo é coo'

mida de pássaros, principalmente para
os nacionais. As aves são adquiridas
por revendedores paulistas, e na rodo

viária, no momento, só há canários e

periquitos.
- Na loja domercado há diversos tipos
e preços, mas chegam a ficar de três a

quatro meses na gaiola pequeninha até

que sejam vendidos (e se tiverem sorte,
irem para uma gaiola mais espaçosa) ..
E, neste tempo todo, quem "sustenta"

O&. pássaros são os donos das lojas, e a

comida deles, apesar de pouca não é
das mais baratas.'

.

PREÇOS E�LIMENTOS
O periquito australiano é Q mais

procurado, e custa c-s 60,00, o cas�.

Em Santa Catarina esta- não colocar outro pássaro
'mos atrasados em matéria junto, mesmo, de outra espé
de reprodução de pássaros cie".

nacionais, porque na nossa - Já com os pássaros es

Associação do Oinitólogos a trangeiros que temos aqui é
maioria só pensa em criar mais

.

fácil de lidar, porque
canários e periquitos; por- eles já são procriados em ca

que os pássaros silvestres sãó tiveiros há tempo, já estão

mais difícies de criar .em ca- acostumados. Eles necessi

tiveiro". Quem' diz isto é tam de um espaço bem me

Carlos Antonio Gerlach, que nor, se reproduzem em gaio
desde .menino é afíccíonado .

' las. pequenas. � preciso
em pássaros, mas começou a adquirir pássaros de primei
se dedicar seriamente à, sua "ra categoria, e tomar cuida

criação ("apenas como hob-
'.

dos no acasalamento para a

by") há 14 anos. Hoje pos- conservação do pedigree,
suí uma grande variedade. de não acasalar novos demais,
espécies nacionais e estran- nem entre irmãos, porque

geiras, embora faça criação degenera "a espécie. E cuidar

apenas de estrangeiros, ten- de
.
uma alimentação bem

do inclusive, em duasrexpo- equilibrada.
sições, recebido prêmios
com seus periquitos.

Só em alimentação Car
los gasta cerca de Cr$

500,00 mensais ("minha es

capatória é que não fumo"),
e da sua coleção de pássaros
nacionais constam o curíó,
azulão, bico-de-fogo, colei•

.� canãríos-terra.jtrínca
ferro, tíé, tié-sangue, car-

deal, degolado, tecelão,
bem-te-vi, galo campina, tu
cano, inhambú, araquã, ara
ra, jacupemba, jacu, gralhas,
rolinha, tico-tico, quero
quero e papagaio.

Dos pássaros estrangei
ros, cria' o nanon, manda"

rim, periquito australiano,
calafate, calupsita, rola

diamante, faisões, rola-juriti,
codorna, possuindo também
outras espécies, das quais,

I porém, não faz criação.
OS CUIDADOS
Carlos diz que criar. pás

saros silvestres é "muito di

fícil, dispendioso, e é preci
so ter muito espaço e mui

tos' 'c;idados", como: água
corrente, uma parte do vi

veiro coberta e outra desco

berta" o viveiro precisa ser

arborizado, e ter um tama-
. nho mínimo de dois metias
quadrados, para apenas um

casal. "Nunca se' pode colo:
car dois casais num mesmo

viveiro para procriar, porque
eles brigam. É' aconselhado Só eQ1 alimentação, Gerlach gasta cerca de Cr$ 500,00 mensais. Diz que a criação é difícil, dispendiosa, e precisa de muito espaço e cuidados

---------------------------------

KI KO é um extintor de incêndio

para.ficar em permanente prontidão no seu lar,
guar.dando proteção à famílla-e à casa.

Mas, KI KO não é um extintor comum:
nasceu compacto, leve, colorido, decorativo.

.
Enfim, bonito. E prático.

Todas as donas de casa vão gostar de possuir
KI KO. O Protetor.

Com o sorriso tranquilo.dos
bons maridos
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Corusoestabelece
normas para
'pagamento do ITP

Coletiva de'Artes
plásticas no hall
da reitoria da Ufsc

Secretário considera difícil
atual situação da prefeitura

Além disso, o Prefeito recebeu expediente
do Conselho Municipal de Desenvolvimento
que renovou sua posição contrária à
comercialização do aterro da.Baía Sul

Por decreto do Prefeito exercício de 1975 na Se

Municipal de Florianó- cretaria dos Negócios do

polis, Waldemar da Silva Estreito. Todos os carnês

Filho, ficaram estabeleci- já foram entregues pela
das as seguintes normas Contemplan dentro do

para o pagamento do Iin- prazo previsto, possibili
posto Territorial e Predial, tando também com queos
taxas de coleta de lixo e de carnês relativos a contri

serviços urbanos referentes buintes no interior da Ilha
a 1975: as referidas taxas

'

passem a ser distribuídos
serão cobradas em 4 parce- diretamente nas Intendên

las, vencíveis respectiva- cias, a partir da próxima
mente em 30, de abril, 30 semana.

de junho? 31 de agosto e, Os proprietários de
30 de novembro do cor- imóveis situados na Ilha?
ren te ano. deverão procurar seus car-

Os tributos a serem pa- nês na Avenida Hercílio

gos de uma só vez, até 30 Luz, 137, no Centro, fun
de abril, gozarão de des- cionando as repartições
conto 'de 10%, enquanto autorizadas diariamente

que aqueles não pagos nos das 8 às 22 horas,' com
prazos, as parcelas passa- exceção dos saõados, do
rão a ser acrescidas dá mul- mingos e feriados. A Pre
ta de mora da seguinte feitura Municipal solicita
maneira: com 20% a mais que os contribuintes apre
se o pagamento for efetua- sentem no ato, aos funcio
do até 30 dias após o ven- nários do setor, os carnês

cimento e mais 10% por referentes a 1974, a fim de

trimestre, vencido ou que haja maior facilidade
fr ação, contados após o m entrega dos carnês cor

vencimento do último' respondentes a 75.
CMD CONTRA A cOo,

MERCIALIZAÇÁO 00
ATERRO

Em expediente enviado
ao Prefeito Waldemar da
Silva Filho, o Corselho

Municipal de Desenvolvi
mento renovou a sua posi
ção, em contrário à comer

cialização do aterro da
Baía Sul, O documento,

prazo.

ENDEREÇOS
A Divisão de Informa-

ções Cadastrais da Prefei

tura, esclarece que os con

tribuintes residentes no

sub-distrito do Estreito,
poderão' procurar os seus

carnês do Imposto Predial
e Territorial relativo ao

-Encerra-se amanhã, na Uni-
versidade Federal de Santa Cata

, ri na, a Primeira Coletiva de
'Artes Plásticas, programada pelo
Departamento de Assistência e

Orientação ao Estudante, atra-
'vés do Setor de Manifestações
Artísticas, em cumprimento ao

calendário elaborado para o ano

de 1975. Encontram-se expostos
no hall da Reitoria, cerca de 40
(quarenta) trabalhos, de autoria
d os universitários Ada Faria,
Carmam Fossari, Cássia Helena,
Luiz Seara, Vera Colaço - estes

expondo pela primeira' vez, - e
,

Vanio Matos e Mauro Soares, -

pela segunda vez;

Segundo opinião do profes
sor Osmar Pisani, responsável do
Setor de Manifestações Artísti
cas "esta primeira coletiva de

I arte alcançou um nível razoável
de Qualidade artística".
, SEGUNDA COLETIVA
Tendo início no dia de ama

nhã e prolongando-se até o pró
ximo dia IS; será levada a efeito

pelo Departamento Científico e

Cultural do Diretório Acadêmi-

co .do Centro Bio-Médico, da
U fs c a segunda Coletiva de
Artes, em colaboração com o

Departamento de' Assistência e'

Orientação ao Estudante.
A exposição 'terá lugar no

Hall da Reitoria, e contará com

trabalhos do s universitários
Alcântara Filho, Celso Vieira,
Celso Moskorz, Maria Luiza de
Fãveri, Arilton Bittencourt, Ma
ria-Helena Jordan, todos estu
dantes da área Bio-médica -, Far
mácia, Odontologia e Medicina,
,além do professor Edson Medei-
ros de Araújo;' ,

,

'- Esses trabalhos, segundo o

crítico de Arte Osmar Pisani,
caracterizam-se' por uma busca
constante de uma forma expres
sional prôpria de cada artista.
Há bons trabalhos, valorizados
não só pela técnica, mas sobre
tudo,por uma temática surrealis-
ta".

.

MANIFESTAÇÕES ARTiS
,

TlC:AS
Atualmente o Setor de Mani

festações Artísticas da Ufsc está
voltado para as atividades relatí-

o n ovo Secretário' de nos, quando não sabemos
Obras do município, enge- quanto tempo iremos per
nheiro Afonso da Veiga Fi-' manecer no cargo. Pretende
lho, explicou que a intenção mos na atual circunstância,
da administração Waldemar arrumar a Casa para o próxi
da Silva Filho, é manter em mo Prefeito.
funcionamento os serviços ,

O Sr. Afonso da Veigà
de rotina da Prefeitura, além Filho apontou como proble
de dar prosseguimento às mas de maior urgência a se

obras que se encontram em rem resolvidos 'na Capital, a
andamento. parte do sistema viário devi-

- Por enquanto - expli-
_

do a anexação do aterro à
,

cou o Secretário Veiga Filho cidade e o funcionamento
- estamos tomando algumas da nova ponte, além do sa

medidas administrativas. neamento básico com a im
Tudo vai continuar corpo plantação da nova rede de

está, pois é nossa intenção ir esgoto.
mexendo nas coisas devagar, -MICTÓRIO
a medida que os problemas O míctórío público situa-
forem aparecendo e exigin- do na esquina da Praça XV
do soluções. de Novembro, com a rua

O Secretário de Obras Antonio Luz e que vem se

considera difícil em termos constituindo' em objeto de
de planejamento, a situação polêmica quanto a sua reti
da atüal administração mu- rada ou não, na opinião do

nicipal, a qual qualificou de Secretário de Obras' não
transitória.

, pode sair daquele local.
- É muito difícil ter pla- - As discussões em torno

assinado por seu presiden
te" Ary Kardec de Melo
consta do seguinte teor:
"Em reunião realizada no

dia 26 de março próximo
passado, este colegiado de
cidiu reiniciar os estudos e

tomar posição contrária à.
comercialização da área do
aterro da Baía Sul, assunto
que passa ganhar novas

conotações com a recente

posse do novo Governo de
Santa Catarina.

'

Reconhece este COI1!e
lho que a reformulação do
projeto de urbanização da
nova área é necessidade

imprescindível, a fím de

que a cidade ganhe espaços
verdes, construções de
bens públicos, parques e

estacionamentos de que a

cidade tanto está càrente.

Pretendemos, em futuro

próximo, ouvir autorida
des no assunto, momento

que gostaríamos de contar

não só com o apoio de
Vossa Excelência, mas

também com a sua presen
ça para maior destaque e

'

'êxito nos trabalhos que
pretendemos realizar neste
setor.

Sem outro motivo, rea
firmamos-lhe nossos dese

jos de continuada colabo

ração com a administração
de Vossa Excelência, ex

'pressando protestos de es

tima e consideração.
, \

vas a quatro ramos: a)Artes Plás
ticas, com o objetivo, de valori
zar .trabalhos de estudantes com
potencial artfstico, além da con

tribuição material feita' através
de tinta, pinoel, tela e papel
duplex; b) Teatro, que atual
m en te está preparando uma

peça do escritor russo Máximo
Gorki, a qual deverá ser apresen
tada em julho próximo. Recen
temente o grupo teatral da Ufsc
participou no Rio de Janeiro, do
VII Festival Universitário' do
Teatro, com a peça "O Conser
tador de Brinquedos", de Stela
Leonardos, dirigida pela univer
'sítéría Maria Luiza de Faveri. No
próximo sábado esta .peça será
reapresentada em São José; 'c)
Fotografia, além de efetuar
amostras mensais, fará realizar
um, curso de fotografias' para
universitários, com ínfcío previs
to para a segunda quinzena de
maio; � d) Balé Moderno, minis
trado pela professora Cely Pe

drozo, com diversas turmas, que
vem ensaiando desde setembro
último.

da retirada: do mictório pú
blico, não podem girar 'so
mente quanto a sua aparên
'cia externa e nem a sua utíli
dade pode ser posta em jogo
sem que as pessoas desçam
para ver o que existe no seu

sub-solo. A pequena cons

trução não pode sair daque
le local, pois ali' existe uma

bomba de recalque do esgo
to sanitário da cidade.

,

Explicou o Secretário,
que a retirada do mictório

implicaria na construção de
outra obra para o esgoto da
Capital. J

- O que se ,deve fazer,'
é reformar o pequeno pré
dio e dar-lhe melhores con

dições' de hígiene, Não se

pode: negar que o mesmo

continua sendo útil e neces

sário a cidade, tendo em vis
ta o número de pessoas que
diariamente fazem uso do
local, único no gênero em

,

Florianópolis".

Essencialmente paisagista e naturalista, a pintura de

:Zuniblick, o pintor tubaronense que está expondo em Fbria·

rópolís no antigo posto de vendas da Hoepck 'Veículos,
tem sido bastante visitada até o momento. Das 70 obras

expostas, 30 já foram v'endidas.
.

Embora não conhecido tanto quanto alguns artistas que
com ele começaram, Zumblick pinta há 50 'anos. ,"Tenho
vivido de arte somente de' uns seis anos para .cá. O único

governo que me deu apoio realmente foi o do Governador

Colombo Salles. Entretanto, jarriais dependi de favores go
vernamentais". Sobre os novos artistas catarinerises, ele diz

que se sutpreende com as pesquisas dos jovens, sentindo
uma evolução que' o impressiona. Entretanto, ele não se

sente constrangido. "Não participo de Coletivas, pois o meu

estilo de pintura não faz o gênero da nova geração. Mas não
, mudaria meu estilo por conveniência.

Diz gue sentiu a falta de um local apropriado para expor
e se não fosse essa cessão da instalação pelo Dr. José
Matusalém Comelli, "não teria onde expor". _

Embora sua pintura seja acadêmica, Zumblíck gosta de

fazer umas Incursões pela pintura contemporânea, havendo
alguns expostos. Cenas Brasileiras, naturezas mortas, folclo
re, paisagem social, tudo numa escala çromãtíca moderada,
em composições harmônicas. Mesmo podendo ser conside
rado o que é, um pintor acadêmico, Zumblick faz bem o

seu trabalho. "A pintura é um campo vasto' e as pesquisas
que se fazem não limitam esse campo". Ele admite não ter

muito contato com a riova geração, mas afirma seu conten-

tamento pelos trabalhos que estão realizando, "O povo já
Zumblick: "vivo da arte de uns seis anos para câ.Jamais dependi de favores do governo" pensa em arte". (LuísMir)

Ele diz que seu estilo não faz o gênero da nova geração

Zumblick

Eles já
bateram em

muitas portas,
abordaram
vários

fregueses
nas ruas,

correram,

quem sabe,
de algum
paudà. Estão
cansados. Pausa

paramedi��o.
Eles merecem.

�

expoecom
sucesso no

,
,

Hoepcke

Vi'lla Ve'rdeaínanhêi
às 21 horas no TA�C

DE

BLUMENAU

Estréia amanhã às 21 ho

ras, no Té�tro Álvaro de Car
valho, devendo perrnane c e r

até domingo, o violonista Darcy
Villa Verde; conhecido interna
cionalmente. As tempera. '15 de
Villa Verde em Florianépolís e

Blumenau, onde se apresentará
na próxima semana, fazem parte
de uma excursâo-pelo país, com
o objetivo de desmistificar a mú
sica erudita, a exemplo do traba
lho que Vem sendo desenvolvido
pelo maestro Isaac Karabtsche
vsky e pelo pianista' Jacques
Klein.

N a excursão, a principal

preocupação de Villa Verde é
misturar Bach e Chico Buarque,
e fazer o público-vibrar igual
mente com os dois composito
res. "Incluo sempre música po
pular nos meus recitais no Bra
sil. É uma forma de levar cultura

, ao povo, porque ele vem ouvir e
popular, e ouve também o erudi
to. E acaba gostando de
ambos".

,

Esta é a posíçâo do violonis
ta, que vai Se apresentar no Tac
a partir de amanhã até domingo,
e depois em Blumenau, onde'
tem recitais marcados no Teatro
Carlos Gomes, nos dias 11, 12, e
13�róxlmos.

Ufsc já inscreve no

concurso de "

'Peças Teatrais
universitário, podendo ins
crever mais de um texto,
desde que inéditos e permi
tam um espetãculo com du

ração mínima de 'uma hora.

O� trabalhos poderão ser de

qualquer gênero, exceto tea

tro ínfantíl.Daberá ao Ser

viço Nacional de Teatro. o
direito de publicação em um

volume, das peças premia
das, sendo' que o texto pre
miado em cada Coordena
ção Regional receberá �uxí:
lio para montagem da Peca.

Estão abertas, no Setor
de Manifestações Artísticas
da Universidade Federal de
Santa Catarina, as inscrições
ao Prímeíro Concurso Uni

versitário de Peças Teatrais,
que dará a importância de
15 mil cruzeiros ao primeiro
colocado de cada Coordena

ção Regional. Este concurso
foi instituído pelo Serviço
Nacional de Teatro, dentro
do Programa de Ação Cultu
ral do Departamento de
Assuntos Culturais do Mec e

objetiva "estimular a Dru-

maturgia Nacional e Regío- O julgamento dos traba-
nal".

'

'lhos ficam a cargo de uma

Os Estados da Federação' Comissão Julgadora, de cada
foram distribuídos pela Fe- Coordenação, composta de

deração Nacional de Teatro três membros, cujos nomes

Amador - em sete Coordena- - estejam intimamente ligados
ções Regionais e Santa Cata- ao, teatro ou literatura regio
rina pertence a 6a. Coorde-: nal, designados pelo Serviço
nação, juntamente com OS Nacional de Teatro.
Estados do Paraná e Rio O prazo para' as inseri

Grande do Sul. O uníversítã- ções será até o dia 31 de ju
rio que obter o primeiro lu- 'lho do corrente e todas as
gar em cada Coordenação informações sobre o concur

Regional receberá o prêmio 'so podem ser colhidas pelos
de 15 mil cruzeiros. universitários interessados,

OS TEXTOS no Setor de Manifestações
O concorrente deverá ser Artísticas da Ufsc.

.
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